
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

“O segredo para a plenitude da vida é muito simples: compartilhar.” 
 

Sócrates - O Filósofo (Atenas: 469 - 399 a. C.) 
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É impossível contemplar o céu e não acreditar na 
existência dos arquitetos do Universo e 
sacerdotes segundo as ordens de Lord 

Melquesedeque. 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 

Ao contrário da lógica matemática, a lei do 
compartilhamento diz que dividir significa somar. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

O Povo Azul 
Pintura mediúnica feita Por Rosa Teubl em 2009, exclusivamente para este livro. 
Tamanho original 40 x 60 cm., colorida. Veja a imagem no site oficial do autor. 

 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 

Viemos para esta vida para compartilhar e dividir 
o que temos de melhor e construirmos juntos um 

ambiente verdadeiramente humano.  
Somando somos fortes, mas compartilhando nos 

tornaremos invencíveis.  
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Por Jorge Vercillo - Cantor e Compositor 
 
            
 
           "A desesperança é a maior das ingenuidades." 
 
 
 
       Tenho dito que o homem não evolui mais rapidamente, 
simplesmente por não acreditar nele mesmo.  
       Já são muitas as provas existentes e incontestáveis sobre a 
conexão humana com outras dimensões, através de milhares de 
médiuns e canais de comunicação. No entanto, somos obrigados a 
seguir ainda pela ótica obsoleta dos antolhos da matéria. São 
milhares de cartas psicografadas por Chico Xavier e por tantos 
outros médiuns sérios, são tantas as cirurgias comprovadas de 
José Arigó e milhares de relatos de pessoas que passaram por 
diversas experiências metafísicas e testemunhos sobre 
avistamentos de óvnis e abduções, todos seguidos de 
depoimentos extremamente semelhantes entre si, mesmo 
ocorrendo em localizações distintas e muito distantes umas das 
outras.  
       Será um surto coletivo? 
       Não é preciso ser um cientista para ver que muitas peças não 
se encaixam dentro da história que nos foi contada sobre a 
humanidade. 
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       Enfim, Compartilhar é a ideia de ordem na Nova Era de 
Aquário, compartilhar tudo, não só os bens materiais como 
também os sentimentos e as relações pessoais. É chegado o 
momento de começarmos a nos despir, aos poucos, desse 
conceito primitivo de posse que tanto envolve e amordaça nossas 
relações familiares, nossas amizades e principalmente nossos 
enlaces amorosos.  
       Veremos com o passar do tempo que não dói compartilhar 
nossos recursos com o próximo, pois entenderemos finalmente 
que o princípio budista que diz que Todos nós somos Um, nunca 
foi uma metáfora, mas sim uma realidade das mais literais. 
Quando assimilarmos de verdade esse conceito e começarmos a 
colocá-lo em prática, veremos que nossos maiores problemas e 
nossas maiores culpas começarão a dissolver e ruir como se 
fossem castelos na areia. 
       O que o Povo Azul nos revela através deste livro, representa 
o maior de todos os presentes que a humanidade poderia receber 
neste momento, o esclarecimento. 
       Cada um de nós guarda dentro de si, um poder mental e 
energético suficiente para moldar sua própria realidade. 
Imaginem isso na proporção de um consciente coletivo mundial. 
É realmente incrível imaginar como seremos poderosos quando 
colocarmos em prática nossa projeção mental em prol do bem, do 
próximo e de todo o planeta! 
       O hipotálamo humano é uma máquina de criar realidades, 
mas a partir dos próximos anos, precisaremos canalizar nossas 
vontades e nossas intenções numa mesma direção, através dos 
nossos pensamentos, das nossas palavras e por fim, das nossas 
ações. Todas essas instâncias precisam estar coerentes entre si 
para moldarmos nossa realidade através dos meses e dos anos que 
se seguirão. 
       Tudo deverá ser feito através de intensas afirmações 
positivas e elevativas, afirmações que condicionarão nossas 
mentes para uma visão mais construtiva e otimista sobre nossos 
cotidianos. Dessa forma estaremos construindo no plano etéreo, 
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uma realidade que irá, no médio e no longo prazo, se materializar 
no plano físico. 
       Com relação aos anos que virão, nossos irmãos mais velhos 
espaciais reafirmam que temos todas as condições para 
adentrarmos na grande Era Dourada da humanidade, só depende 
do próprio consciente coletivo para nos libertarmos desse fardo 
apocalíptico que se arrasta desde a idade Média e que continua 
nos deixando até os dias de hoje, reféns de uma crença baseada 
no medo, na falta e na culpa.  
       Estamos vivendo e participando diretamente da história do 
mundo, estamos vivendo os últimos momentos da Era de Peixes e 
entrando definitivamente na Nova Era, a Era da Nova 
Consciência, a Era da Luz, a grande Era de Aquário, a Era que 
percorrerá os próximos 2.000 anos.  
       Reparem no fundo de vocês mesmos e percebam como essa 
tendência de imaginar o fim do mundo está totalmente ligada à 
nossa insatisfação profunda com esse sistema que deixamos e 
permitimos que criassem para nós.  
       O nosso descontentamento é tão grande com essa realidade, 
que inconscientemente, estamos querendo sabotar a nós mesmos. 
Por consequência disso, estamos optando por destruir nosso 
mundo e quem sabe então, começarmos novamente do zero rumo 
a uma nova reconstrução. 
       Seria muito prático, não acham? 
       Isso parece bem típico da preguiça humana, não é? 
       Se esse mundo não nos serve mais, então, vamos destruí-lo 
para criarmos um novo mundo sem vícios. Não é assim que 
pensamos?  
       Mas não é assim que funciona o Universo e não é dessa 
forma que a roda gira e a vida se constrói.  
       O ideal agora é que tenhamos mais responsabilidade com 
nossos pensamentos, nossas emoções, nossas palavras e nossas 
ações, para que aos poucos possamos dar continuidade a nossa 
evolução como seres humanos.  
       Já mudamos muito em relação às barbáries do passado, no 
entanto ainda há muito para fazer e aprender. 
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       Enfim, estamos todos no mesmo caminho, vivendo e 
aprendendo um pouco a cada dia. 
       Uma das coisas que mais me impressionam na Ufologia e na 
Teosofia, é a sensível sensação de lembrança e reconhecimento 
quando me lembro da seguinte frase:  
 
       "Quando tiverem por fim, a coragem de estarem frente a 
frente com um ser extraterrestre, não necessitarão de noites de 
vigília sob um céu estrelado, em busca de óvnis ou sinais 
luminosos, basta apenas olharem no espelho, no fundo daqueles 
olhos, que ali eles estarão." 
 
 
       Bom proveito e deleite desta leitura assim como desta vida! 
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Não existe início nem existe fim. 
Só existe o caminho. O caminho dos guerreiros 

da luz. 
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       Como autor quero trazer novamente as informações do grupo 
de seres que estão em pleno serviço de orientação e 
esclarecimento nos orbes superiores do planeta Terra, para tornar 
possível o cumprimento de um grande projeto de luz.  
       Eles dizem que não está sendo fácil trazer o devido despertar 
para as pessoas, no entanto não duvidam um segundo sequer na 
vitória da humanidade neste momento de grandes transformações.  
       Eles dizem que são nossos irmãos interdimensionais e se 
denominam O Povo Azul. São seres altos, com estatura acima de 
2,40 metros, possuem uma pele levemente prateada e azulada, 
fina como a pele de um golfinho. Possuem uma fisionomia 
andrógena; às vezes se parecem homens, às vezes se parecem 
mulheres. 
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       Depende do ponto de vista e do momento que a pessoa 
observa a imagem, suas fisionomias se modificam conforme as 
vibrações e intenções do observador. 
       Eles se declaram humanoides como nós, porém vivem numa 
dimensão corpórea distinta da nossa, são seres físicos como nós, 
no entanto, na dimensão astral se apresentam na forma não física. 
Ou seja, só é possível vê-los através de uma projeção astral 
extracorpórea, onde se apresentam como seres fluídicos e sem 
corpo físico. 
       Dizem que vieram de um futuro muito distante do nosso e 
através de técnicas específicas de *desdobramento múltiplo 
coletivo, deslocam-se no tempo e atravessam o que costumam 
chamar de membranas temporais, as *Membrans. 
       Chegam aqui no nosso momento cósmico, para trazer 
informações preciosas e nos ajudar a ultrapassar os contratempos 
que começam surgir na nossa caminhada evolutiva rumo a 
patamares mais elevados de consciência. 
       São seres calmos e serenos e gostam de explanar tudo com 
detalhes. Falam muito sobre nossos anseios como seres humanos, 
sobre nossos sonhos, nossas dúvidas e nossos propósitos maiores 
de vida. Falam também sobre a felicidade, os poderes infinitos da 
gratidão e as dificuldades e paradigmas conflitantes que estamos 
enfrentando em nossa sociedade atual.  
       Falam também sobre nossas essências estelares e sobre as 
novas leis espirituais que deverão se instalar brevemente por aqui. 
Leis essas que eles já utilizam há muito tempo em seus planos de 
manifestação, e por este motivo, querem nos passar um pouco de 
conhecimento sobre isso. 
       Neste livro você não encontrará informações sobre aparições 
de naves, abduções ou qualquer tipo de fundamentação ufológica. 
A intenção não é discutir ou comprovar nada, apenas propor um 
despertar e um esclarecimento. 
       Eles afirmam que dentro da Via Láctea a vida é 
extremamente abundante e muitos lugares são habitados. Dizem 
que existem distintas formas de inteligência no Universo, sendo 
algumas físicas, outras não físicas, e outras praticamente 
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inexplicáveis do ponto de vista racional. No entanto dizem que 
todos os seres providos de consciência, como nós e como eles, 
são necessariamente humanoides em sua essência, e por isso 
todos nós fazemos parte de uma imensa raça humana, a raça 
predominante da Via Láctea. 
  
 
* Desdobramento múltiplo coletivo : Projeção Astral ou Desdobramento Astral é a 
capacidade natural de projeta rmos nossas consciências através do Corpo Astral. 
Todas as noites saímos através do corpo astral quando adormecemos, porém poucas 
pessoas adquirem consciência na viagem astral o que permite investigar e conhecer 
o astral (a quarta dimensão), o comum é o desdobramento inconsciente, sem 
qualquer domínio do fenômeno, o que na maioria dos casos traz poucas ou nenhuma 
recordação. 
 
*Membrans: Uma Membran é uma Membrana Dimensional que separa um Universo 
de outro, como se cada Universo fosse um sistema, um órgão, uma faixa vibracional 
independente que vibra e pulsa separadamente. Porém, todas as Membrans estão 
interligadas entre si, através de alguns pontos específicos, esses pontos são os 
chamados buracos negros, os pontos que “Unem os Versos Cósmicos”, ou seja, o s 
Universos Paralelos e assim manifestar o grande corpo cósmico chamado de “O 
TODO”.  
 
                
       É muito importante salientar desde o início desta obra, que, 
nem todos os seres viventes dentro da grande Espiral Láctea, 
estão vivenciando o mesmo tempo e o mesmo espaço físico.  
       De maneira geral, o que entendemos como Tempo, na 
verdade é apenas uma percepção das nossas consciências dentro 
do presente, já que estamos vivenciando esse lógico e racional 
momento.  
       Por isso encaramos o presente como uma verdade absoluta. 
No entanto, tanto o futuro quanto o passado, tudo o que já existiu, 
tudo o que existe e tudo o que ainda existirá, está acontecendo 
neste exato momento. No fundo tudo está acontecendo 
simultaneamente.  
       Eles dizem que o que determina o Tempo Verdadeiro, o 
chamado Tempo Espiritual, não são os relógios e os calendários, 
mas sim os estados de consciência. Portanto, o tempo não é uma 
condição absoluta da realidade, mas sim um fenômeno de 
percepção. Esse é o princípio básico das vidas multidimensionais 
que eles explicarão a partir dos próximos capítulos deste livro. 
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O presente não é a única coisa que existe.  

 
      O presente não é a representação única da verdade. A 
verdade é o Todo, o passado, o presente e o futuro . Tudo 

está acontecendo ao mesmo tempo, agora. 
 

 
 

Ilustração da Via Láctea e a localização do nosso Sistema Solar. 
A Via Láctea é a grande casa, o ninho cósmico que nos abriga. 

  O nosso lar Universal, a grande espiral que vibra gratidão eternamente. 
A vibração da gratidão é o que mantém tudo em movimento. Esta é frequência mais alta que 

existe. A gratidão é matriz do Universo. O origem do sopro divino. O Fohat Lux. 
 
       Eles dizem que quanto mais perto do centro da galáxia nós 
estivermos, quanto mais próximos estivermos do grande *Buraco 
Negro do centro da espiral, mais no futuro estaremos, e por uma 
conclusão lógica, quanto mais distante estivermos do Buraco 
Negro, mais no passado nós estaremos.  
       Isso tudo é tão difícil de compreender quanto querer explicar 
racionalmente a própria eternidade. No entanto, eles dizem que a 
compreensão é simples.   
                                    
____________________________________________________ _________________ 
*Buraco negro:  De acordo com a Teoria Geral da Relatividade, um buraco negro é 
uma região do espaço da qual nada, nem mesmo objetos que se movem na 
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velocidade da luz, podem escapar. Este é o resultado da deformação do espaço-
tempo causada por uma matéria altamente massiva e compacta. Um buraco negro é 
limitado pela superfície denominada horizonte de eventos , que marca a região a 
partir da qual não se pode mais voltar. O adjetivo Negro , da denominação Buraco 
Negro ,  se deve ao fato deste não refletir  nenhuma parte da luz que atinge seu 
horizonte de eventos, atuando assim, como se fosse um corpo negro perfeito em 
termodinâmica. Acredita -se, também, com base na mecânica quântica, que buracos 
negros emitem radiação térmica, da mesma forma que os corpos negros da 
termodinâmica a temperaturas finitas. Esta temperatura, entretanto, é inversamente 
proporcional à massa do buraco negro, de modo que a radiação térmica proveniente 
destes objetos se torna difícil quando estes possuem massas comparáveis das 
estrelas. Apesar dos buracos negros serem praticamente invisíveis, eles podem ser 
detectados por meio da sua interação com a matéria na sua vizinhança. Um buraco 
negro pode, por exemplo, ser localizado por meio da observação dos movimentos 
de estrelas em dada região do espaço. Outra possibilidade da localização de 
buracos negros diz respeito à detecção da grande quantidade de radiação emitida 
quando a matéria proveniente de uma estrela companheira  é espiralada para dentro 
do buraco negro, pois se aquece a altas temperaturas.  
Embora o conceito de buraco negro tenha surgido sob re bases teóricas, astrônomos 
têm identificado inúmeros locais que poderiam se candidatar a buracos negros 
estelares e também indícios da existência de buracos negros super massivos no 
centro de galáxias massivas.  Há indícios de que no centro da própria Via Láctea, 
nas vizinhanças de Sagitário A, deve haver um buraco negro com mais de 2 
milhões de massas solares. 
_______________________________________ ______________________________ 
 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Visão simulada de um buraco negro em frente à Grande Nuvem de 

Magalhães. 
 
 
 

       Do ponto de vista racional, como o nosso sistema Solar está 
na periferia da espiral da Via Láctea, todo o sistema se encontra 
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muito longe do buraco negro do centro da galáxia. No entanto, 
mesmo distante o sistema Solar não pode ir mais longe do que 
está e saltar repentinamente para fora do fluxo contínuo do giro 
galáctico, como se quisesse escapar. Isso não acontece, pois a 
enorme força que age sobre o Sol e todo o sistema é uma violenta 
força centrípeta que puxa tudo para o centro da grande espiral.  
       Por este simples motivo nós nunca seguiremos o caminho 
contrário, em direção ao passado e em rota regressiva, pois não se 
pode regredir na evolução, sempre seguiremos adiante, rumo ao 
futuro.  
        A Via Láctea é uma espiral que possui um movimento 
ascendente e um ritmo cadenciado e constante. Um movimento 
de fora para dentro, e das bordas para o centro, como se fosse um 
imenso ralo cósmico que puxa tudo diretamente para o centro 
energético de condução. Esse movimento espiralado e ascendente 
é sempre do passado para o futuro. 
       -Que futuro é esse? 
 
       Esse futuro é o grande futuro, o destino de todas as estrelas e 
planetas da Via Láctea. O Tempo do Não Tempo. 
       Esse futuro é o centro da galáxia, o local para onde tudo está 
indo. 
       Estamos indo em direção ao grande buraco negro que tudo 
suga; a morada do desconhecido, o ponto da inversão cósmica, o 
ponto chamado OM – o som primordial da criação. O som 
proferido pelos tibetanos em suas meditações para ativar a 
glândula pineal e abrir a porta para os mundos espirituais e 
invisíveis. 
       Por exemplo: os seres que vivem em planetas que estão mais 
próximos do centro da galáxia, eles estão vivenciando o nosso 
futuro, mas e simultaneamente estão vivenciando seus próprios 
presentes, no entanto, do nosso ponto de vista eles estão vivendo 
o nosso futuro, e nós estamos vivendo o passado deles, correto? 
        A resposta é sim. Porém, para o Universo espiritual tudo está 
acontecendo ao mesmo tempo. Tanto o passado, quanto o 
presente e o futuro. Esse é o chamado Tempo do Não Tempo, 
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para os sacerdotes antigos das escolas de mistérios do olho de 
Hórus do Egito. 
        Os seres do futuro do Povo Azul, que estão em Sirius, e os 
povos do cinturão de Órion, possuem tecnologias avançadas e são 
capazes de adentrar nos portais interdimensionais e se deslocar no 
tempo através das membranas temporais e ondas gravitacionais 
do espaço sideral; saindo do presente deles, que é o nosso futuro, 
para visitar o passado deles, que é o nosso presente. 
Compreende?  
        Não é fácil compreender racionalmente essas coisas. Quando 
falamos sobre o tempo, sobre a eternidade e sobre o infinito, 
nossas mentes não conseguem chegar a uma conclusão lógica. A 
mente estará sempre limitada pelas forças da razão. Temos que 
deixar as questões meramente ordinárias e começar a viver o 
extraordinário, como faziam os antigos egípcios, os sumérios e os 
pré-diluvianos atlantes; para enfim, começarmos a compreender o 
Universo pelo prisma da consciência espiritual, e não apenas pela 
força da mente e da ciência pragmática.  
        No futuro teremos acesso aos dons e as tecnologias que 
esses povos também possuem. Poderemos adentrar nos portais 
interdimensionais do tempo e vivenciar os planos do 
desconhecido. Todavia isso acontecerá quando estivermos com 
nossas glândulas pineais totalmente reativadas e reconectados 
com nossos espíritos supremos, livres de dogmas, medos, 
doutrinas religiosas, com a consciência iluminada e a mente 
lúcida.  
 
        Cada um de nós possui uma máquina do tempo dentro dos 
nossos corpos. Não precisamos de foguetes espaciais para viajar a 
outras dimensões. Basta utilizarmos as nossas consciências, pois 
essas são fabulosas máquinas capazes de viajar no tempo. 
        Infelizmente conhecemos muito pouco sobre nossos 
potenciais alquímicos e os benefícios que a consciência pode nos 
proporcionar. Contudo, aos poucos vamos aprendendo a utilizar 
os dons e potencialidades quânticos que possuímos, com muito 
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mais eficiência. Isso certamente mudará a humanidade para 
sempre nos próximos cinquenta anos. 
 
        Certa noite os seres do Povo Azul me mostraram imagens 
extraordinárias através de projeções astrais fora do corpo, para 
demonstrar que não devemos temer o buraco negro que existe no 
centro da Via Láctea.  
        Eles dizem que o grande buraco, além de estar muito 
distante de nós, aproximadamente 45.000 anos luz do sistema 
solar, ele só se apresenta no plano físico como um buraco negro, 
porque se por ventura se apresentasse como realmente é, as 
pessoas nunca conseguiriam olhar diretamente para ele, e jamais 
conseguiriam sair de suas casas para olhar para o céu, pois olhar 
para o céu seria algo totalmente impossível, uma vez que olhar 
diretamente para a Fonte cegaria qualquer ser vivo do planeta.  
        Não cegaria somente os olhos físicos, cegaria também 
nossas consciências e queimaria nossos corpos. Ninguém 
realmente seria capaz de olhar diretamente para o Sol central da 
galáxia, uma massa que emite uma luz ofuscante infinita capaz de 
dissolver completamente toda a matéria física conhecida, 
deixando o Cosmos fadado a vagar num infinito e gigantesco 
vácuo repleto de luz branca. 
        Algo extraordinário, porém abstrato e impensável. Por isso, 
o que conseguimos enxergar no plano físico é apenas um imenso 
espaço negro, o espaço sideral, o plano invertido do plano 
original, como se vivêssemos dentro do espectro invertido de uma 
imagem. 
        Tente imaginar, por exemplo, como é difícil olhar para o 
nosso Sol a olho nu ao meio dia. É praticamente impossível fazer 
isso. Se assim fizer, em pouco tempo a retina dos olhos queima e 
ficamos cegos.  
        Tente agora multiplicar essa sensação de iluminação por um 
bilhão de vezes. Imagine a potência e a vibração que a grande 
fonte de luz do centro da galáxia emana, o Sol central da grande 
espiral, o grande Sol espiritual que tudo sustenta e tudo mantém.  
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        É realmente uma força extraordinária que essa gigantesca e 
inimaginável usina de vida fabrica sem parar um segundo sequer. 
Essa fonte de luz é chamada como OM. 
        O Povo Azul diz que é por este motivo que eles só 
conseguiram me mostrar essas imagens através de uma espécie de 
holografia, algo parecido com uma fotografia tridimensional 
emitida diretamente em minha mente, como se colocassem um 
retro projetor mental em frente aos meus olhos. Eles me 
mostraram essas imagens para que eu pudesse compreender o que 
eles queriam explanar, e depois, transmitir tudo através deste 
livro.  
        Resumidamente, no plano físico, com a ajuda de 
equipamentos e telescópios, nós podemos ver o buraco negro do 
centro da Via Láctea como tal, mas no plano não físico, ou seja, 
no plano astral, a imagem do buraco negro se inverte e se 
apresenta de outra forma. 
        No astral superior o buraco negro se apresenta de forma 
invertida. Como um imenso buraco branco, um grande Sol 
espiritual que emana vida e energia para toda a Via Láctea, como 
uma grande mãe universal que jorra vida o tempo todo.  
        O buraco negro não é algo perigoso e amedrontador como 
muitos dizem. Ele é o próprio Sol espiritual que brilha 
eternamente emanando energia pura de Deus- o Prana espiritual.  
        No plano físico ele se apresenta na sua forma invertida, 
como se estivesse virado ao avesso. Caso contrário, ninguém 
suportaria a imensidão da luz que ele emite. 
        Eles dizem que o buraco negro é o ponto final do nosso 
Universo, o ponto ômega da galáxia, o local onde o Universo se 
conecta com outros Universos, para justamente juntar os breus e 
criar supermundos.  
        Os buracos negros são gigantescos pontos de conexão entre 
mundos paralelos. O local onde os Versos se Unem para formar 
outros Universos ainda maiores.  
        São imagens abstratas e de difícil compreensão. Mas ao 
mesmo tempo são movimentos extraordinários, perfeitos e 
ordenados. 
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        Como o povo azul diz: tudo é comandado por uma 
extraordinária matemática espiritual, a mais bela e sublime 
ciência criada pelo grande Arquiteto do Universo.  
        Vamos detalhar mais sobre o Sol central e o ponto OM, num 
capítulo específico mais adiante. 
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        As referências se perdem quando comparamos os níveis 
universais.  
        Sequer estamos perto do centro da Via Láctea que comporta 
ao menos 100 bilhões de sóis iguais ao nosso. 
        Além disso, a Via Láctea é apenas uma das 100 bilhões de 
galáxias que compõem o Universo conhecido. E pasmem, 
existem cerca de septilhões de estrelas dentro do Universo, 
imaginem quantas estrelas existem dentro do Universo ainda 
desconhecido. 
        Nosso Sol, a nossa maior referência celestial é apenas uma 
pequena estrelinha quando comparada, por exemplo, com 
Betelgeuse, a qual é trezentas vezes maior. Ou com a estrela 
monstro Canis Majoris, um bilhão de vezes maior que o nosso 
Sol. 
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        Nosso planeta Terra nesta proporção é tão pequeno que 
caberia 1 milhão dentro do nosso Sol, e um quatrilhão dentro da 
estrela Canis Major. 
        Veja as seguintes comparações: 
        A primeira mostra a Terra e Vênus com tamanhos muito 
parecidos. O raio equatorial da Terra é de 6378 km, enquanto que 
o raio de Vênus é de 6051 km. Uma diferença não muito grande. 
 

 
        
    
        Marte por sua vez, é bem menor. Seu raio é de 3397 km. Um 
pouco maior que a metade do nosso planeta. Marte é 1,3 vezes 
maior que Mercúrio, que por sua vez é o dobro de Plutão. A 
maioria dos telescópios de médio porte não consegue ver Plutão, 
pois é menor que a Lua.  
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        Júpiter, o maior planeta do Sistema Solar, é 11 vezes maior 
que a Terra. Saturno, o segundo maior planeta, não fica atrás, seu 
raio é de 60268 quilômetros. Já, Urano e Netuno são bem 
menores, mas mesmo assim, são aproximadamente oito vezes 
maiores que a Terra. A figura mostra bem o quanto somos 
pequeninos perto desses gigantes cósmicos.  
        Na sequência vemos o Sol, 100 vezes maior que a Terra. 
Mesmo o gigantesco Júpiter não passa de uma bolinha de gude 
quando comparado ao nosso astro rei.    
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        Contudo não se anime, nem mesmo o Sol é tão grande 
quanto parece. A ilustração abaixo mostra que ele se torna uma 
pequena estrela quando comparado aos outros Sóis localizados 
anos-luz distantes de nós. Nosso Sol não passa de uma lanterna 
quando comparado a Sirius, a estrela mais brilhante do 
firmamento celeste.  
 
 

 
        
 
        Todavia até mesmo Sirius quando comparada à Arcturus 
perde sua majestade. Essa estrela gigante é 17 vezes maior que o 
Sol.                   
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        Já nesta comparação, a gigantesca Arcturus se torna muita 
pequena perto de Antares, uma estrela vermelha gigante 
localizada a 600 anos-luz da Terra. Antares, é 700 vezes maior 
que o nosso Sol, brilha 10.000 vezes mais, e se localiza no centro 
da constelação do escorpião. Devido à sua coloração 
avermelhada, alguns astrônomos a chamam de coração do 
escorpião.  
 

 
 
        A estrela mais próxima do Sol é a Centauri, localizada há 
4,2 anos luz da Terra. Para chegarmos até lá, viajando na 
velocidade da luz, levaríamos aproximadamente quatro anos. 
        Visto isso, deixo aqui alguns questionamentos: 
        Neste contexto sobre as grandezas cósmicas conhecidas, será 
que somente uma raça de seres viventes baseada em carbono 
como nós, pode ter se transformado em seres inteligentes? Será 
que estamos realmente sozinhos no Universo? Será que nossos 
problemas corriqueiros que tanto nos incomodam, são realmente 
grandes problemas? Será que não estamos supervalorizando as 
nossas dificuldades mundanas? Será que nossos problemas são 
tão difíceis de serem resolvidos? Será que não existe alguém no 
Universo que possa nos orientar? 
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        O Povo Azul diz que sim, que juntos formamos uma grande 
irmandade cósmica.  
        Eles não se consideram estranhos para nós. Muitas vezes 
eles nos chamam de irmãos interdimensionais. Por esse motivo, 
peço que não estranhe as mensagens transcritas neste livro, pois 
muitas vezes eles nos chamarão de irmãos. Mas não fazem isso 
por agrado, nos chamam de irmãos por convicção e condição. 
        Os OCs (Orientadores de Consciência), como também 
gostam de ser chamados, afirmam que não estamos prestes a 
guerrear com seres extraterrenos, e não devemos temer a invasão 
de outros povos por aqui, pois ninguém está querendo guerrear 
conosco ou interferir na nossa evolução. 
        Eles dizem que todas as informações sobre esse mister 
devem ser encaradas como formas equivocadas de encarar a 
realidade. Dizem que todas as teorias invasoras foram criadas 
apenas para manipular nossas mentes e emoções, para um 
propósito de medo e discórdia. 
        Sobre isso eles dizem: 
 
    
        Não há motivo, tão pouca qualquer autorização para existir 
conflitos dessa magnitude. Não há qualquer intenção nesse 
sentido vindo de povos intergalácticos. Somos todos irmãos e 
vivemos num mesmo lar cósmico. As apologias às invasões 
extraterrestres, guerras e mortes que supostamente possam 
acontecer, são meras ilusões. A ideia da guerra por si só é uma 
ideia primitiva e precisa ser apagada urgentemente das vossas 
mentes, pois não correspondem com a vida que vocês começarão 
a viver daqui em diante, e, o grau evolutivo no qual vocês estão 
inseridos neste momento.  
        Irmãos: esqueçam completamente as teorias bélicas de 
domínio entre humanos. Elas não podem levar vocês a lugar 
algum. Levará somente a desordem, a divisão, a dúvida, o medo 
e a discórdia.  
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        Nós desejamos que vocês vivam plenamente neste novo 
mundo que está nascendo, um mundo repleto de amor, 
compaixão, ordem, compartilhamento, certeza e confiança. 
 
        O Povo Azul diz que ama a todos os povos que coexistem na 
Via Láctea. Por este simples motivo: o amor, eles nunca 
conseguem desejar qualquer mal a nós. 
        Dizem que nós ainda somos os únicos seres capazes de 
praticar o mal a nós mesmos. Por isso, temos que nos preocupar 
com nossas próprias atitudes e não com as atitudes dos seres de 
outros orbes dimensionais. 
        Eles dizem que há milênios, alguns dos nossos governantes 
decidiram isolar os seres humanos da Grande Fraternidade 
Universal e transformaram o planeta Terra num reduto de 
domínio e controle emocional, capaz de impor um poderio 
mundial através da apologia contínua do medo, da discórdia e do 
orgulho desenfreado.  
        Através dessa prática maléfica conseguiram impor o 
domínio sobre as almas aqui destinadas a viver. Essa atitude 
transformou o planeta numa espécie de prisão superprotegida; um 
lugar impenetrável vibracionalmente, como uma grande fortaleza 
energética que repentinamente foi fechada e proibida de contatar 
outros povos da galáxia.  
        Não um contato feito através de naves ou foguetes, mas sim, 
através de portais interdimensionais de acesso irrestrito.  
        A pirâmide de Gizé, mais especificamente a câmara do rei e 
da rainha, pontos esses de conexão com Órion e Sirius, eram 
alguns desses portais de conexão que se mantiveram abertos 
durante um longo tempo para o contato com as dimensões 
superiores e os mundos futuros da criação.  
        Esses portais foram fechados antes do grande dilúvio 
ocorrido há 12.900 anos, culminando no término de uma das 
raças evolutivas do planeta mais avançadas que já tivemos, a raça 
atlante.  
        Sim, as pirâmides são obras muito antigas, mais antigas do 
que imaginamos. Têm 80.000 anos de idade e foram construídas 
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pelos atlantes. Já, a esfinge de Gizé, a estátua mais enigmática do 
planeta, é muito mais antiga e foi construída por uma raça 
anterior aos atlantes, há milhões de anos, a raça lemuriana. 
        O povo azul diz que após alguns governantes decretarem 
esse isolamento, todos os portais foram fechados e lacrados. 
Porém sabemos que dentro em breve teremos a oportunidade de 
abrir novos portais de acesso, tão eficientes quanto esses.  
        Na verdade todos os portais serão reativados dentro de cada 
um através do realinhamento de DNA, da reconexão espiritual, da 
ativação da glândula pineal e da ativação do chakra cardíaco. 
        Essa técnica de abertura de portais já está sendo passado 
para algumas pessoas ao redor do mundo. Aos poucos tudo estará 
disponível de forma natural, a livre reconexão espiritual. 
          Esse fechamento dos antigos portais de conexão com os 
mundos superiores não foi feitos de forma física, como se 
enchessem buracos de cimento e os vedassem, mas sim através da 
manipulação energética de altas magias, com o objetivo de 
amputar completamente todas as consciências da Terra através de 
uma doutrina baseada no medo e no desamparo espiritual.  
        Esse ato retirou toda a essência espiritual dos seres humanos 
daquela época transformando as pessoas em reféns. Até os dias 
atuais os sintomas desse isolamento são sentidos em nossa 
sociedade. É perceptível como ainda nos sentimos como órfãos 
cósmicos e reféns de um sistema de controle através do medo.  
        Colocaram os seres humanos distantes de Deus, e nos 
deixaram com muito medo Dele.  
        Pior que isso, além de afirmarem que Deus é um ser 
inatingível, implantaram em nossas mentes a ideia de um Deus 
que deve ser reconhecido através de doutrinas e complexas 
adorações religiosas no interior de imponentes e gigantescos 
templos.  
        Num segundo momento, fizeram-nos acreditar que 
deveríamos temer a Deus, pois é um ser bravo que passa o tempo 
todo sentado num trono de ouro sobre uma nuvem, segurando um 
tridente na mão e vigiando as pessoas, pronto para castigá-las 
como eternas pecadoras que são. 
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        Definitivamente esse foi um grande plano mentiroso. Um 
plano baseado numa doutrina de medo e discórdia. Algo sem 
escrúpulos que infelizmente perdura até os dias de hoje. Um 
arquétipo do tempo que precisa ser dissolvido urgentemente das 
nossas mentes. 
        A pergunta que fica é: 
          
        -Como podemos temer a Deus, se Deus é puro amor? Como 
acreditar num castigo divino, se Deus não julga e não vigia 
ninguém? 
 
        Quem vigia não é Deus, quem faz isso são as nossas próprias 
consciências. Ele criou algo para nos vigiar. Ele criou o olho que 
tudo vê; o ponto de vigília que cada um possui dentro de si 
mesmo, o olho de Hórus dos antigos egípcios, a glândula pineal 
que fica localizada no centro do crânio, no local mais protegido 
do corpo humano, abaixo do cerebelo e acima do céu da boca. 
Este é o órgão que faz o contato direto com o mundo espiritual, o 
órgão que faz a vigília consciente, e tudo registra.  
        A consciência está em constante conexão com o espírito, que 
por sua vez está diretamente ligado a Deus e aos ditames maiores 
da criação.  
        Podemos fazer tudo o que desejamos, simplesmente tudo, 
pois tudo faz parte da lei. Porém, tudo será registrado, anotado, 
armazenado, ordenado e submetido às leis maiores que regem o 
Universo, como a lei das causas e efeitos, a lei da atração, a lei da 
ação e reação, a lei da sincronicidade e a lei do tempo universal.  
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        Por isso é chegado o momento de tomarmos as rédeas das 
nossas vidas e começarmos a cuidar dos nossos pensamentos e 
ações. É chegado o momento de esquecer que Deus está nos 
vigiando e pronto para nos castigar sempre que infringirmos as 
suas leis.  
        Esse tipo de pensamento está em completo desuso. Deus 
disponibilizou a consciência e o livre arbítrio para sermos líderes 
dos nossos próprios destinos e termos a capacidade de julgar e 
discernir sobre nós mesmos. Temos o poder da escolha e da livre 
ação. Temos a capacidade de errar e aprender, de acertar e 
vencer, de desejar e sonhar. Estamos prontos para viver uma vida 
de amor e fé ao invés de apenas viver uma vida baseada no medo 
e no pecado. 
        Deus deu ao homem o poder de ver tudo sobre a sua própria 
existência. Ele nos deus o olho da consciência, o olho capaz de 
tudo ver e tudo saber.  
        Devemos amar a Deus, pois Ele o mais puro amor. Deus é o 
criador e nunca castigaria as criaturas que um dia criou.  
 
        Esse isolamento cósmico feito no passado vem de longa 
data. Foi elaborado há milênios, pouco tempo antes da grande 
*Queda de Atlântida ocorrida por volta de 12.900 anos, a mesma 
época do grande dilúvio bíblico mundial descrito no velho 
testamento. Um isolamento que perdura há milênios e precisa ser 
esclarecido. 
        Ainda trazemos sequelas desse isolamento espiritual, como 
os sentimentos de rejeição, desamparo, falta, tristeza e vazio 
interior.  
        Sim, essas sequelas continuam fazendo parte das nossas 
vidas. Todos esses sentimentos negativos e confusos que abalam 
a maioria das pessoas ao redor do mundo, têm como origem o 
antigo desligamento da fonte. 
        Muitas religiões surgiram após o grande dilúvio que 
ocasionou o fim da raça atlante. Vários sacerdotes daquele reino 
sobreviveram ao cataclismo e recriaram um novo mundo e uma 
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nova raça pós-diluviana, a *Raça Ariana, a raça atual de todos os 
seres humanos viventes no planeta.  
        A raça ariana não tem nenhuma ligação com a ideologia 
ariana imposta por Adolf Hitler durante a segunda Guerra 
Mundial. A raça ariana descreve uma das raças mães da 
humanidade, mas não faz referência alguma à cor da pele, cor dos 
olhos ou condição social. Todos os seres humanos de hoje fazem 
parte da raça ariana. A raça ária é a quinta raça de uma sequência 
de sete raças evolutivas do planeta Terra.  
        A nova raça que ressurgiu das águas após o grande dilúvio, 
deveria reencontrar uma forma de religar o homem a sua fonte 
espiritual. Por esse motivo o batismo nas águas foi instituído em 
algumas religiões judaicas cristãs. Para que todos aqueles que 
nascessem após o dilúvio, tivessem a oportunidade de lembrar 
que renasceram das profundezas das águas do grande dilúvio. O 
batismo é um dos maiores arquétipos registrados nos anais do 
tempo. 
        Muitas religiões renasceram após o dilúvio e a maioria delas 
acabou se fragmentando. No entanto, todas as religiões têm como 
princípio, religar o ser humano com a fonte espiritual que nos 
originou.  
        No entanto, após muitas tentativas, as religiões se basearam 
somente em interesses econômicos e sociais, e distanciaram os 
seres humanos da fonte.  
        Na maioria das vezes essas religiões falharam e não 
cumpriram com seus papéis. Incrivelmente até os dias de hoje 
muitas delas continuam não preenchendo o imenso vazio interior 
que as pessoas tanto necessitam preencher.  
        Isso é plausível, pois a maioria das pessoas não consegue 
mais estabelecer uma conexão com o divino. Infelizmente elas 
não têm mais os códigos corretos para acessar os planos 
espirituais superiores.  
        As religiões ensinam as pessoas a terem somente esperança. 
Infelizmente elas não querem mais ensinar as pessoas sobre a 
confiança. Preferem fazer apologia somente à vã esperança, 
justamente porque a esperança se transformou numa eterna forma 
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de esperar; esperar num mundo de eternos amanhãs que nunca 
chegam.  
        Sem dúvida a esperança aliada ao sentimento de medo e 
falta, é melhor maneira de manipular as grandes massas 
populacionais. 
        As boas religiões e os bons religiosos sabem o que precisa 
ser feito, e estão fazendo. Eles não ensinam os fiéis sobre a 
esperança, mas sim sobre a confiança. Ensinam as pessoas a amar 
a Deus ao invés de temê-lo, pois sabem que a verdadeira religião 
deve religar o homem ao Criador e não separá-lo Dele.  
        Além disso, sabem que devem ensinar a verdadeira fé; pois 
compreendem que a fé é o poder de crer naquilo que não se pode 
ver, a mais magia mais que o ser humano pode usar para criar 
suas realidades e tecer o tempo. 
                
* Raça Ariana: Veja texto explicativo com base nos ensinamentos da 
Sociedade Teosófica fundada por Helena Blavatsky em 1890 em Londres. 
  
 
        O Povo Azul diz que o preenchimento desse vazio interior, 
só pode ser preenchido através da prática do amor próprio.  
        O paraíso divino que tanto procuramos está dentro das 
nossas próprias consciências, não está sobre as nuvens, num lugar 
longínquo e impossível de ser alcançado.  
        Eles dizem que tudo está dentro de nós, até mesmo Deus 
está dentro de nós. Cada ser humano é um Universo em miniatura 
e em pleno desenvolvimento criativo. Somos exatamente como 
tudo o que está no firmamento celeste e nas estrelas. Somos uma 
miniatura do Universo, mas em forma de gente, uma maravilha 
da alquimia universal. 
        Eles costumam repetir sempre a passagem do Caiballion de 
Hermes Trismegistros, O Três Vezes Grande, pai da grande 
filosofia universal oculta do tempo. A frase diz:  
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“O que está em cima é igual ao que está aqui 
embaixo, para manifestar os milagres de uma 

única coisa: O sonho de Deus”. 
 

A Tábua de Esmeraldas 
(Hermes Trismegistros – O Três Vezes Grande) .  

 
 

        Com o surgimento dos novos processos de 
autoconhecimento e a necessidade iminente de reconectarmos 
com nossas famílias cósmicas, começaremos a abrir novas formas 
de comunicação com outros mundos e reencontraremos seres que 
ainda não conseguimos enxergar, mas estão muito próximos a 
nós, porém, separados por uma minúscula membrana 
dimensional.  
        Eles dizem que hoje, o contato com o mundo extrafísico 
ainda é precário e sujeito a várias interferências. Por esse motivo 
ainda mantemos os contatos multidimensionais por intermédio de 
pessoas que possuem um canal mediúnico aberto, como os 
médiuns de incorporação, os psicógrafos, os clarividentes e os 
clariaudientes. No entanto, num futuro não muito distante, as 
pessoas não precisarão mais de terceiros para estabelecer contato 
com os mundos extrafísicos.  
        As pessoas se comunicarão diretamente com os mundos 
paralelos sem a necessidade de intermediários. 
        Eles dizem que tudo isso está deve acabar num futuro 
próximo, e confirmam:  
 
        Sobre o quesito comunicação nós estamos bem avançados. 
Estamos vivendo um processo em franco desenvolvimento, 
porém, tudo acontecerá no seu devido tempo. Não controlamos o 
avanço desses processos, pois as resoluções maiores não estão em 
nossas mãos, estão sob a responsabilidade dos mestres de 
sabedoria que regem o sistema Terra, a federação de Miguel o 
Arcanjo.  
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        Eles não gostam e nem costumam dar nomes a essas 
inteligências espirituais superiores que comandam os sistemas 
planetários. Dizem que essas inteligências não são exatamente 
pessoas ou seres individuais como estamos acostumados a 
compreender. Dizem que são seres de alta hierarquia espiritual, 
porém, a maioria deles não se apresenta como seres físicos e não 
podem ser compreendidos de forma racional.  
        Nem Deus, nem as hierarquias escolhidas por Ele, para 
comandar o planetário Terra podem ser definidas, pois é 
impossível dar uma definição concreta aos arquétipos maiores da 
criação.  
        Como podemos dar um fim para algo que é eterno e não 
pode ter realmente um fim? 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
*Queda de Atlântida: Mapa de Athanasius Kircher mostrando Atlântida no 
meio do Oceano Atlântico. De Mundus Subterraneus  - 1669, publicado em 
Amsterdã. O mapa é orientado com o sul para cima. 
 
        O tema Atlântida tem dado origem a diferentes 
interpretações, das mais céticas às mais fantasiosas. Segundo 
alguns autores trata-se de uma metáfora referente a uma 
catástrofe global (o dilúvio), que teria sido assimilada pelas 
tradições orais de diversos povos e configurada segundo suas 
próprias particularidades culturais. O continente da Atlântida é 
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descrito também como sendo um quadrilátero de canais e uma 
cidade em formato circular, conforme a descrição de Criteas de 
Platão.  
        Platão dizia em seu conto que a cidade estaria além das 
colunas de Hércules (o estreito de Gibraltar) e que nessas terras 
havia grandes montanhas e dois grandes vulcões ao Norte da Ilha 
de Poseidon. Platão dizia também que havia rios, lagos, florestas 
e um grande número de essências, tão variadas que facilitava a 
produção de medicamentos para as mais diversas formas de cura. 
 
 

“Quando os olhares dos homens e mulheres se apaixonarem 
cobiçosamente pelos valores e pelas posses uns dos outros, a 

sociedade Atlante verá uma gradual e drástica queda.” 
 
 

Escritura Oculta do sacerdócio da Escola de Mistérios de Naacal. Escola de 
Mistérios e Magias Atlantes 
        Temos que nos preocupar com nossas próprias condutas. 
Devido o extremo orgulho, estamos guerreando contra nós 
mesmos, contra nossas próprias crenças, contra nossos próprios 
medos e nossa ânsia desenfreada em praticar o julgamento alheio. 
        Certo dia o povo azul disse que as intenções, os ideias de 
alguns grupos políticos e econômicos ao redor do mundo, podem 
causar grandes contratempos na evolução e uma retração 
significativa do planeta, devido à criação de infindáveis guerras 
nucleares bacteriológicas sem precedentes.  
        É chegado o momento de sairmos das nossas zonas de 
conforto e despertarmos para uma nova forma de viver, pois esse 
sistema que estamos vivendo, baseado no poder, no egoísmo e no 
medo, está pronto para ser transformado. 
        O povo azul é um grupo de mais de cem seres extrafísicos 
em trabalho coletivo. Como este grupo que me orienta, existem 
muitos outros exercendo a mesma função de esclarecimento e 
orientação. Todos eles trabalham simultaneamente em vários 
lugares ao redor do mundo.  
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        Estamos num ponto crucial da história humana. Um 
momento onde o despertar para a vida espiritual se torna urgente 
e essencial.  
        Já estamos prontos para dar um salto evolutivo e deixar a 
antiga vida baseada no sofrimento para trás e vivermos uma vida 
baseada no amor e no compartilhamento mútuo. 
        Às vezes eles ficam assustados com a incrível passividade 
que apresentamos perante o que está acontecendo diante dos 
nossos olhos. 
        Por consequência disso eles dizem: 
 
 
 
O Povo Azul 
 
 
        É incrível ver como vocês estão vivendo diariamente uma 
espécie de guerra interna, desde o momento que acordam até o 
momento em que deitam para dormir.  
        Não basta guerrearem contra seus semelhantes, familiares, 
vizinhos, amigos e companheiros de trabalho, agora começam a 
guerrear também contra vocês mesmos perante os espelhos, 
lutando contra vossos egos e vossas mentes pesadas e confusas. 
Há de haver um esclarecimento para se livrarem das culpas e dos 
ressentimentos. 
        Nós temos plena certeza no sucesso do nosso trabalho para 
com vocês. Como sacerdotes e seguidores das ordens maiores de 
Melquesedeque de Órion, estamos aqui para orientá-los em 
vossas caminhadas evolutivas.  
        Estamos assustados com o que estamos vendo ultimamente, 
mas ao mesmo tempo ficamos orgulhosos ao ver que muitos já 
estão permitindo a entrada da verdade em seus corações. É 
gratificante ver que já começaram a despertar suas consciências 
do profundo sono hipnótico que foram condicionados há muito 
tempo.  
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        Não é por acaso que você está lendo este livro. Se ele 
chegou a suas mãos significa que não aceita mais ver tanta coisa 
errada acontecendo em sua vida. Não compreende o que está 
ocorrendo em sua vizinhança, em sua cidade, em seu país e ao 
redor do mundo. Sua consciência está clamando por 
esclarecimentos que nunca chegam. Mas nós estamos aqui para 
clarear a sua mente e lhe orientar dentro desse imenso processo 
de transição pelo qual o planeta está ultrapassando.  
        Você não aceita tantos condicionamentos mentais 
acontecendo dentro dessa sociedade em franca decadência. Mas 
creia: tudo está indo em direção ao melhor, tudo está sendo 
adequado e aperfeiçoado. Nada está errado, tudo está sendo 
colocado em seu devido lugar. Você está sendo recolocado e 
realinhado, mas ainda não sabe. Sua consciência já está pronta 
para receber mais informações e seguir para patamares evolutivos 
mais elevados. Porém, mesmo estando em processo de despertar, 
pedimos e sugerimos que nunca se vanglorie acreditando ser uma 
pessoa especial perante os outros, pois não há melhores ou piores 
aí no plano físico. Todas as pessoas que estão encarnadas na 
Terra estão passando pelo processo de aprendizagem. Por isso 
não há motivos para julgamentos alheios. O que determina um 
grau evolutivo não são as alegorias, as roupagens, os estilos 
religiosos, as filosofias e argumentações, mas sim o quanto o 
indivíduo conhece sobre si mesmo. Quando mais perto ele estiver 
de si, mais evoluído ele estará. 
        Queremos dar as boas vindas e desejar paz intensa a você 
durante a leitura deste livro. 
        Sugerimos que não acredite em tudo o que lerá aqui. Seja 
um livre pensador (a) e absorva somente aquilo que lhe faz 
sentido. O que não fizer sentido deixe para trás. Talvez algumas 
coisas que estejam escritas neste livro, não sirvam para você 
agora, mas no futuro, certamente serão. 
        Sim, nós estamos preocupados com a passividade das 
pessoas ao redor do mundo, mas ao mesmo tempo nos sentimos 
felizes, pois vemos que muitos estão se levantando e começando 
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a agir. Estamos orgulhosos de vocês, pois sabemos que são fortes 
e estão enfrentando uma dificultosa caminhada sobre a Terra.  
        Nós sabemos sobre as dificuldades e as provações que vocês 
estão enfrentando, mas queremos que persistam e creiam num 
futuro de glória para a humanidade.  
        Nós cremos e amamos todos vocês. Por favor, continuem 
sendo fortes! 
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        Pare, abra os olhos, analise e veja uma nova realidade à sua 
volta. Um novo mundo está nascendo. É chegado o momento de 
deixar as mentiras se dissiparem e dar espaço para a verdade 
adentrar em sua vida.   
        Deixe as mentiras e as ilusões irem embora de uma vez por 
todas. Solte-as, liberte-as, deixe-as ir - elas não precisam mais de 
você, e você não precisa mais delas. 
        Deixe as mentiras irem embora junto aos ventos da grande 
calda que a Terra está deixando para trás enquanto navega pela 
etérea rota da eternidade.  
        A grande nave chamada Terra está viajando neste exato 
momento acima dos 110.000 km por hora. Portanto é simples: 
solte e deixe que as forças dos ferozes ventos cósmicos levem 
todas as mentiras e ilusões que pairam em sua mente. Em apenas 
alguns segundos não sentirá mais a presença da dor e das pesadas 
culpas que teimam em não lhe deixar. É hora de permitir que a 
verdade maior se manifeste.  
        Descarregue-se e sinta a natural leveza do sue corpo. 
        Está determinado nos anais do tempo, que a luz da verdade 
guiará o caminho dos fortes de espírito.  
        Seja humilde e deixe o Universo trabalhar um pouco por 
você. Se não está conseguindo colocar a sua vida no prumo, 
renda-se e deixe que o Universo assuma o comando da sua vida. 
Acredite: isso demonstrará a sua confiança no invisível.  
        A partir de hoje siga pelo caminho da verdade e não mais 
pelo caminho da mentira. A mentira só traz dor e sofrimento.  
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        A verdade atrai o amor, as conquistas e as alegrias. Quando 
se trabalha em comunhão com a verdade, o Universo inteiro 
começa a conspirar ao seu favor. Já, quando se trabalha pelo 
prisma da mentira, todas as forças contrárias e conflitantes são 
atraídas para sua vida. Afaste-se disso, viva a verdade e ela se 
manifestará. 
        Comece falando o idioma da verdade consigo mesmo. 
Comece pelas pequenas coisas, como por exemplo: eliminando 
da sua vida as pequenas mentiras secretas que somente você 
conhece e nunca conta a ninguém. Pare de se enganar. Sua vida 
pode se transformar radicalmente se permitir que a verdade faça 
parte do seu dia a dia.  
        Você só tem a ganhar trabalhando com a energia da verdade 
em seu coração. 
 
 
 
A pior mentira não é aquela que é dita, mas 

sim aquela que não é dita. 
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        Este livro não tem a intenção de modificar o seu padrão de 
crenças. O objetivo é trazer esclarecimento e lucidez para sua 
consciência. 
        Por isso, sugerimos que leia este livro como um guia 
preparativo para os próximos anos que se aproximam. 
        A transição planetária e o grande pulso de cor púrpura que 
está chegando do centro da galáxia; são iminentes e estão 
chegando para trazer a devida paz espiritual que os seres 
humanos tanto desejam. 
        Somos pessoas privilegiadas por estarmos vivendo nesta 
época. Estamos vivenciando grandes mudanças e grandes 
transformações. Somos testemunhas vivas de um tempo de 
grandes revoluções sociais, psíquicas e culturais. Um tempo de 
mudanças extremas que poucos presenciaram desde a 
antiguidade.  
        A revolução tecnológica ocorrida no início do século XXI 
foi a responsável por trazer novos ares a construção de uma nova 
era que estará alicerçada sobre os fortes pilares do 
compartilhamento mútuo.  
        A tecnologia futura estará totalmente atrelada ao 
desenvolvimento humano e os avanços espirituais. A cada dia que 
passa a junção entre a ciência e a espiritualidade se torna mais 
forte e eficiente. A ciência e a espiritualidade não estão 
separadas, elas têm como objetivo principal descobrir aquilo que 
ainda se mantém encoberto pela criação. 
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        Quando a convergência entre ciência e espiritualidade 
ocorrer, a humanidade dará um salto evolutivo magnífico. Esta 
junção não será imposta. Quando menos esperarmos, os dois 
polos do desenvolvimento humano estarão trabalhando em 
conjunto para a melhoria da humanidade.  
        A verdadeira semente do amor foi lançada há muito tempo, 
exatamente há 2.000 anos, durante os primeiros interregnos da 
Era de peixes, pelo grande mestre de sabedoria crística Jesus 
Cristo. 
        Estamos vivenciando o alvorecer da primavera galáctica, a 
Era de aquário, a Era da consciência e da luz, a Era que banhará 
os próximos 2.160 anos futuros.  
        Nas próximas décadas estaremos definitivamente dentro da 
egrégora energética aquariana, uma força amorosa que brotará 
pelos quatro cantos do mundo, sem receios e sem resistências. 
Uma transformação que virá de forma natural e pacífica, trazendo 
um tempo de prosperidade e abundância para todos. Um tempo 
onde veremos um crescimento exponencial dos movimentos 
sociais, filosóficos, artísticos, econômicos e ecológicos.  
        Sim, já estamos prontos para colher os frutos que um dia um 
homem-anjo veio nesta Terra semear.  
        A maioria de nós não tem acesso aos conhecimentos ocultos 
e os propósitos maiores. Através deste livro você verá que existe 
um projeto em ação no astral superior pronto para ser implantado 
sob o comando de uma extraordinária lei universal, a lei do 
compartilhamento, a grande lei que regenerará a humanidade nos 
próximos séculos e marcará a Era de aquário. 
        Devido à implantação dessa nova lei espiritual que virá por 
proposição e não por imposição, a humanidade se transformará 
radicalmente. As pessoas mudarão suas condutas pessoais e o 
inter-relacionamento humano se transformará para sempre.  
        A sociedade atual, basicamente regida pelo individualismo, 
se transformará numa sociedade alicerçada por um novo sistema 
de relação, uma relação de sinergia e troca, um processo de soma 
através da divisão. Um sistema social sinárquico gerenciado pelo 
compartilhamento mútuo entre as pessoas.  
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        O sistema compartilhado se tornará real dentro de poucas 
décadas. A partir de 2020 estará em franco desenvolvimento e 
atuando ao redor do mundo. No entanto, estará em franco 
desenvolvimento após 2030 e será a base social para os próximos 
séculos. Este sistema mudará radicalmente a forma como nos 
relacionamos com os bens materiais, as pessoas, as riquezas, os 
suprimentos naturais e o meio ambiente.   
        Como seres humanos nós praticamente não nos conhecemos. 
Somos seres estranhos para nós mesmos e continuamos à procura 
de respostas para as mais de mil perguntas que não saem das 
nossas mentes. 
        Continuamos não compreendendo o porquê de tanta 
violência, o porquê de tanta individualidade, tanta culpa e tanta 
melancolia.  
        Na verdade não conseguimos acessar mais a fonte espiritual 
que nos criou e não conseguimos preencher o vazio interior que 
continua vibrando estranhamente em nossos corações. Um vazio 
que teima em não ser preenchido através dos meros prazeres 
momentâneos e materiais, pois esses parecem sempre passageiros 
e fúteis. 
        Sentimentos confusos continuam pairando dentro das nossas 
mentes. A paz e a abundância que reinam nos planos superiores 
de manifestação parecem vir de um mundo utópico e impossível 
de ser vivenciado.  
        Realmente esses sentimentos conflitantes e negativos estão 
afetando o dia a dia das pessoas. A grande maioria já percebe a 
imensa quantidade de problemas que esses conflitos ocasionam 
em suas vidas e na vida das pessoas com quem convivem.  
 
 
        Por que tanta discórdia, tanta falta de solidariedade em 
nossa sociedade? Por que continuamos repetindo os mesmos 
erros do passado e não conseguimos dar um passo sequer em 
direção ao próximo? 
        Mesmo com tanta tecnologia disponível e tanta riqueza 
fluindo ao redor do mundo, por que vemos tanta miséria e tantas 
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guerras iniciarem e terminarem sem qualquer motivo aparente? 
Por que tanta fome e desamparo em lugares longínquos, 
praticamente esquecidos pelo resto do mundo? 
        Por que preferimos salvar os sistemas financeiros, os 
bancos e as instituições, ao invés de salvar as pessoas que estão 
morrendo de fome e com graves doenças epidêmicas? 
        Será que haverá uma saída plausível no futuro para os seres 
humanos? Será que temos motivos reais para acreditar na 
humanidade e começar a construir esse tão sonhado mundo 
novo? É possível acreditar numa provável salvação ou é tudo 
uma grande utopia esotérica e romântica? 
        Será que é melhor esperarmos um grande cataclismo 
universal, como um grande dilúvio ou um grande terremoto, para 
dizimar e limpar todas as mazelas humanas, e zerar todo o 
negativismo criado até agora, e a partir daí começarmos o 
mundo do ponto zero, como se iniciássemos uma nova jornada 
evolutiva no planeta? 
 
                
        Com certeza não é esse o plano das hierarquias espirituais 
que regem o planeta Terra. Certamente não é começando tudo de 
novo, como disse no prefácio o nosso amigo Jorge, que 
encontraremos uma solução para os problemas da nossa 
sociedade complexa e aflita.  
        A ânsia pelo fim dos tempos é somente um reflexo do que 
está acontecendo dentro de nós mesmos. Parece que estamos 
desejando o fim de tudo, para zerarmos os erros cometidos no 
passado, e começarmos tudo de novo.  
           Todavia, é tudo uma grande ilusão, pois nunca poderemos 
resetar e começar tudo outra vez.  
           As experiências passadas devem servir como aprendizado 
e não como um fardo a ser carregado. Devemos inverter o padrão 
da reclamação e começar a agradecer por tudo o que já 
vivenciamos, até mesmo pelas guerras, pelos conflitos e 
momentos de extrema violência que praticamos uns contra os 
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outros, afinal, foi exatamente através dessas experiências ruins 
que hoje podemos discernir o que não devemos mais fazer.  
        Conforme descrito no livro sagrado do Caiballion, o livro 
oculto de Hermes Trismegistros, o três vezes grande, só 
conseguimos compreender completamente algo, quando 
conhecermos o polo contrário dele. Neste caso, já sabemos o mal 
que as guerras provocam, portanto, por que devemos continuar 
guerreando e sofrendo se já sabemos que as guerras são um 
enorme erro?  
        Para conhecer a verdadeira paz, tivemos que enfrentar 
terríveis guerras. Tudo neste plano é dual e deve ser aprendido 
através da comparação entre os polos contrários. Isso significa 
que já estamos prontos para viver o amor, pois já aprendemos 
tudo sobre o desamor.  
        Isso significa que estamos aprendendo a ser justos, pois já 
aprendemos muito sobre a injustiça. Isso significa que já estamos 
prontos para começar a viver uma vida baseada no 
compartilhamento, pois já aprendemos os males do egoísmo e do 
acúmulo desenfreado. Já estamos prontos para viver o mundo do 
Nós, pois já aprendemos tudo sobre o mundo egoístico do Eu. 
        Algumas pessoas podem dizem:  
    
        -Muitas tecnologias atuais só existem porque existiram 
guerras, e diversos governos precisaram desenvolver tecnologias 
avançadas para proteger e atacar outros povos. 
                     
        Isso é verdade, mas agora os tempos são outros, não 
precisamos mais errar para evoluir. Errar já nos trouxe muita 
sabedoria, mas continuar errando certamente é ignorância. 
 
 

Errar não é humano. Acertar é humano. 
 

 
        O fim dos tempos é algo que está gravado na mente humana 
há milênios. O fim do mundo é um estigma que carregamos em 
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nossas memórias primitivas. Já vivenciamos muitos cataclismos 
globais em vidas passadas e por isso temos gravado em nossos 
inconscientes essas lembranças destrutivas e repletas de perdas. 
        No entanto esses registros são apenas lembranças, tudo isso 
é fruto de um passado que deve ser limpo e esclarecido. Não 
precisamos mais sofrer, o sofrimento é algo que deve ser 
compreendido como um processo de cura e não como um 
processo de dor. É chegado o momento de um despertar coletivo 
e uma grande limpeza através das altas frequências da gratidão e 
do esclarecimento. Uma limpeza mental, vibracional e espiritual 
que mudará você e todos os que estiverem ao seu redor. 
        É exatamente esse o objetivo dos seres azuis que me 
orientam: a promulgação das nobres energias da gratidão e do 
esclarecimento.  
        O esclarecimento é o ato de clarear uma mente que ainda se 
mantém obscurecida pelas sombras das dores e culpas do 
passado. A gratidão é a energia que banha a criação. A energia 
que dissolve qualquer moléstia, qualquer medo, raiva, culpa ou 
desesperança. A gratidão é a frequência mais alta que existe no 
Universo. Ela está ai também, dentro de você, basta encontrá-la e 
permitir que ela tome conta da sua vida. Ela pode estar 
adormecida, mas quando é despertada e reconhecida, a 
transformação é completa e para sempre. Não há o que temer, só 
há luz englobando sua vida, mesmo que ela parece assombrada e 
triste. Ainda há uma força ai dentro capaz de transformar sonhos 
em realidade e manifestar os milagres sobre a Terra. A gratidão é 
a energia de Deus dentro de você. A energia que vibra no 
presente eterno e só pode ser sentida agora, neste exato momento. 
Quando sentir essa energia, creia, é Deus falando com você 
dentro de si mesmo. Quando sentir essa vibração surda e 
silenciosa, é você se reconectando com o Universo e a energia do 
amor universal.  
        A gratidão não é um sentimento fútil. Há necessidade sim de 
inteligência para acessá-la, inteligência espiritual. O 
esclarecimento é a fonte dessa inteligência. 
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        Os anseios do povo azul são nobres e seus ensinamentos, 
esclarecedores.  
        Como orientadores eles me ajudaram na escrita de outros 
livros de grande sucesso e repercussão no mercado brasileiro e 
europeu como os livros A Era de Ouro da Humanidade, 
Mensagens do Povo Azul, O Grande Pulso, Mensagens do Novo 
Mundo, A Lei da Atração, O Sistema Doors e muitos outros. 
        No decorrer desta leitura explanarei um pouco mais sobre 
esses seres e suas origens, e o motivo pelo qual estão dispostos a 
colaborar com esse trabalho contínuo de esclarecimento. 
        Eles não se consideram superiores, estão aqui pelas forças da 
gratidão e por terem uma ligação muito profunda conosco. Eles 
querem o nosso bem e nosso despertar neste momento cósmico, 
pois já passaram por momentos semelhantes e sabem exatamente 
como está sendo dificultosa a nossa caminhada aqui na Terra.  
        Às vezes eles são ríspidos em suas explanações, mas fazem 
isso para serem diretos em suas explicações. Não gostam da ideia 
da consolação como meio de esclarecimento e evolução, 
preferem que enfrentemos nossos medos com coragem e 
possamos dar um salto evolutivo substancial em nossas vidas, 
principalmente a partir dos próximos anos que se sucederão.  
        Dizem que se optarem pelo caminho da consolação, 
passando apenas mensagens bonitas e delicadas, não alcançarão 
os seus objetivos e não conseguirão esclarecer praticamente nada, 
sendo assim, não sairemos das nossas zonas de conforto e 
continuaremos esperando que alguém venha e faça por nós o que 
precisamos fazer. 
        Eles querem que entremos no salão dos espelhos e 
enfrentemos nossos medos com coragem e perseverança, pois 
somente assim nos transformaremos em pessoas fortes e 
devidamente livres num futuro próximo.  
        Se não encararmos a verdade agora, ela impreterivelmente 
virá ao nosso encontro e nos enfrentará. E quando esse momento 
chegar, precisaremos estar suficientemente despertos e 
preparados para receber a grande revelação que virá, caso 
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contrário, teremos muitas dificuldades de adaptação com o novo 
mundo que está nascendo. 
        Todas as informações e mensagens descritas neste livro 
chegaram por meio intuitivo e telepático, sem a necessidade de 
manifestações mediúnicas ou incorporações. 
        O primeiro contato que tive com o Povo Azul foi em 2010, 
exatamente no dia 02 de fevereiro desse mesmo ano, durante um 
contato extrafísico através de uma projeção astral, uma saída 
espontânea fora do corpo físico no plano astral.  
        A partir deste dia um vínculo de propósitos entre eles e eu 
foi instituído em forma de decreto e um pacto de intenções. Esse 
pacto dura até hoje e me sinto extremamente grato pelos 
aprendizados e ensinamentos adquiridos até então.  
        Logo após o primeiro contato ocorrido em fevereiro de 
2010, escrevi o livro O Grande Pulso. Nesta obra descrevo com 
detalhes tudo o que passei e como o Povo Azul me resgatou 
perante uma intensa e duradoura obsessão espiritual. 
        Recomendo a leitura deste livro para uma melhor 
compreensão sobre esses seres e sobre os adventos da Era de 
Ouro e as leis universais que regem o cosmos. 
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Não existe um início, não existe um fim. Não existe 
largada ou chegada. A única coisa que existe é o 

caminho. O caminho do guerreiro pacífico. 
 

             
        Em setembro de 2008 decidi partir para o Egito junto com 
minha esposa Sueli Zanquim e o querido professor Adhemar 
Ramos, e seu grupo.  
        Na verdade estávamos indo em busca das lembranças que 
marcaram parte das nossas infâncias e adolescências.  
Lembranças que começaram a brotar com força em meados do 
ano de 1994, colocando-me novamente defronte a simbologias 
antigas e que surgiam coloridas e inquietas enquanto pintava 
grandes quadros em óleo, repletos de motivos surreais.  
        Num período de um ano pintei cerca de vinte quadros sem 
qualquer motivo aparente. Era uma vontade enlouquecida de 
desenhar imagens incríveis que vinham durante sonhos lúcidos e 
projeções fora do corpo. As telas eram grandes e extremamente 
coloridas, isso certamente fez meus pais e meus irmãos me 
acharem um tanto estranho naquela época. 
        Eu sequer sabia trabalhar com materiais artísticos. No 
entanto, numa manhã de terça feira, subitamente decidi sair de 
casa e ir até uma antiga loja de materiais artísticos chamada 
Pirâmide, para comprar alguns bastões de tinta, frascos de 
solvente e pincéis.  
        Nunca frequentei escolas de artes ou algo parecido. Mas 
acabei comprando vários materiais de pintura, e na mesma noite 
comecei a pintar.  
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        Arrumei um local num barracão nos fundos de casa e 
comecei a ensaiar os primeiros traços. Ao ver as cores se 
misturando e os desenhos se formando sobre a tela, rapidamente 
tomei gosto pela pintura e produzi algumas obras, transpondo 
para a superfície das telas todas as imagens que se apresentavam 
em meus sonhos. 
        Naquela época eu não sabia o que estava se passando, mas 
hoje sei exatamente o que ocorria comigo quando era criança e 
adolescente. Era a minha mediunidade querendo se mostrar de 
alguma forma, mas como ainda estava inconsciente e 
despreparado e acessar todas as informações que meu espírito 
queria; a forma mais adequada de manifestação naquele momento 
foi exatamente a pintura.  
        Hoje, após tanto tempo, descobri que cada quadro que 
produzi, cada imagem que retratei, são códigos espirituais que eu 
mesmo decretei gravar e documentar no início da minha vida, 
para que eu mesmo não me perdesse durante o caminhar, o qual 
certamente seria penoso, mas ao mesmo tempo revelador e 
maravilhoso.  
        Hoje, com 43 anos de idade e extremamente feliz ao lado da 
minha esposa, dos meus filhos e livros. Sei que tudo aquilo que 
foi registrado nos quadros está se tornando real dia após dia, 
como se fossem páginas do livro da minha vida sendo lidas por 
mim mesmo, com o objetivo de servirem como bússolas ou 
códigos de um mapa que eu mesmo precisaria decifrar durante 
essa existência terrena. 
        Quero explanar sobre isso não por me sentir uma pessoa 
especial, pois sei que não sou, mas para afirmar que viemos para 
esta vida com decretos e propósitos pré-determinados, e esses 
propósitos precisam ser cumpridos de uma maneira ou de outra.  
        Infelizmente a maioria das pessoas não sabe disso e acaba se 
perdendo e não encontram seus propósitos de vida.  
        Por que isso acontece? 
        Porque a maioria das pessoas está com sua glândula pineal 
desativada, acortinando tudo o que vem do mundo espiritual e 
precisa se revelado.  
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        Eu revelei tudo sobre mim durante a infância e a 
adolescência, pois meu espírito sabia que, quando me tornasse 
adulto, tudo seria velado e o vazio da minha alma me corroeria 
justamente por não compreender o que vim fazer nesta existência 
terrena. 
        Por isso digo que hoje eu me sinto grato, pois sei de onde 
vim, onde estou e para onde vou.  
        Todos os quadros que pintei resumem isso. Estão 
pendurados numa enorme parede da minha sala, onde posso olhar 
todos os dias e agradecer pelas dádivas espirituais que recebi 
desde criança. 
        Foram aproximadamente vinte telas confeccionadas. Todas 
com motivos surreais e repletos de simbologias antigas, como o 
Olho de Hórus, a Cruz Ankh, pirâmides, desertos, árvores secas, 
flores exóticas e grandes montanhas rochosas. Mostrarei uma 
delas nas próximas páginas. 
        Todos nós temos a capacidade e o merecimento para acessar 
nossos segredos mais profundos. Basta reativar a glândula pineal 
e realinhar os propósitos de vida através das novas frequências da 
quinta dimensão, reconectando com seu espírito em manifestação 
e trazendo tudo para a superfície da consciência.  
        Este livro não tem o objetivo de abordar sobre esses 
fundamentos. São técnicas maravilhosas de realinhamento e 
ativação que estão começando a chegar do mundo espiritual para 
serem difundidas. Em breve estarão disponíveis para todos.  
        A partir do ano de 2017 tudo será compartilhado de forma 
natural e precisa. O povo azul e os mentores de Órion dizem para 
termos muita calma, pois há tempo para tudo, simplesmente tudo. 
O tempo deve ser nosso aliado e nunca o nosso inimigo. 
        Eram imagens até então muito estranhas para mim, e 
também, para quem as via. Bem coloridas e com uma aparência 
surreal e psicodélica. As pessoas admiravam e diziam que, se eu 
quisesse, poderia seguir a carreira de artes plásticas. 
        Apesar de gostar da ideia de ser um artista plástico, confesso 
que não me entusiasmava muito. No fundo eu sentia que tudo 
aquilo era meu espírito querendo me dizer algo, pois ao pintar 



 58 

aqueles quadros eu conseguia trazer algumas informações do 
mundo espiritual, mas não compreender qual era a mensagem 
intrínseca nas estranhas imagens.  
        O que me levava a transformar uma tela branca de tecido cru 
numa pintura real era a imensa vontade de colocar para fora algo 
que estava oculto em minha mente, mas vibrava nas profundezas 
da minha consciência. Aquilo precisava vir à tona, por isso decidi 
optar pela pintura, pois naquele momento parecia a única forma 
plausível de abrir um canal de comunicação com minha essência 
espiritual. 
        A vontade de desenhar lugares estranhos e extraordinários 
era apenas uma forma de manifestação. Meu desejo real era 
transformar em realidade o que parecia ser irreal, inatingível e até 
ilógico. 
        Hoje tenho certeza que a arte é a forma pela qual Deus se 
comunica conosco, pois Ele não fala a língua dos homens. Creio 
que Ele criou as sete artes para servir como canais de 
comunicação entre o céu e a terra, entre o divino e o mundano, 
entre o universo abstrato e o universo concreto.  
        A confecção, o acabamento e a finalização das telas duraram 
aproximadamente um ano. Inacreditavelmente, após ter 
terminado todas aquelas telas, a vontade de pintar se foi e 
estranhamente nunca mais coloquei as mãos num pincel ou numa 
bisnaga de tinta. 
        Extraordinariamente, hoje essas imagens me servem como 
guias e códigos atemporais, justamente para não me desviar dos 
propósitos principais desta vida, principalmente o propósito de 
disseminar a informação através de livros, palestras, filmes 
incríveis e histórias inesquecíveis. 
        Não estou falando do propósito de vida como uma missão de 
sacrifício, muito pelo contrário, estou falando do cumprimento de 
um decreto feito pelo meu próprio espírito antes de reencarnar.  
        Infelizmente vendi algumas dessas telas para colecionadores 
alemães em meados de 1995 e nunca mais tive acesso às imagens. 
Talvez um dia elas ressurjam. 
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        Estou descrevendo essa passagem para que você 
compreenda o motivo pelo qual comecei a escrever este livro.  
        Sou formado em administração de empresas e fui empresário 
durante muitos anos da minha vida. Em 2006, recebi um chamado 
espiritual e decidi deixar tudo para trás e me dedicar, ao lado da 
minha esposa Sueli Zanquim, a escrita de vários livros de 
autoconhecimento, autoajuda e divulgação das informações sobre 
os adventos da Era de Ouro. 
        Não me considero uma pessoa privilegiada por isso. Na 
verdade me acho uma pessoa comum, pois sei que no fundo estou 
aqui na Terra vivenciando a mesma experiência que você, a 
experiência de aprendizado e elevação chamada vida.  
        Aprendo coisas novas todos os dias e enfrento todos os altos 
e baixos que ela costuma impor. Não importa se acertamos ou 
erramos; se sofremos ou amamos, o importante é saber que 
estamos a cada minuto aprendendo e evoluindo como seres 
espirituais que somos.  
        Estamos todos numa mesma fase, no mesmo grau evolutivo, 
ninguém é melhor ou pior aqui na Terra, se estamos vivendo 
nessa grande escola chamada Terra, é porque estamos todos no 
mesmo barco. Por isso os mentores espirituais que nos assistem 
pedem para esquecermos os gurus e as pessoas que se dizem 
iluminadas, pois ninguém que está encarnado na Terra tem o 
direito de dizer que é mais evoluído, mais espiritualizado ou mais 
iluminado que outrem. Existem orientadores e pessoas que vem 
com o propósito de ensinar, ajudar e esclarecer, mas isso não lhes 
dá o direito de se sentir superior aos outros e exercer qualquer 
poder de manipulação.  
 
        Ao escrever este livro me lembrei de uma tela que pintei 
durante uma madrugada de inverno durante o ano de 1994. Uma 
obra grande medindo 3,5 x 2,5 metros, e confeccionada com tinta 
óleo.  
        Lembro-me de tê-la pintado numa madrugada de sábado 
para domingo, durante doze horas de trabalho ininterrupto. O 
incrível é que até o momento que iniciei a escrita deste livro, essa 
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tela não fazia muito sentido para mim, aliás, eu sequer me 
lembrava dela, pois estava guardada no fundo de um barracão, 
toda empoeirada e suja. 
        Após ir ao Egito pela segunda vez e passar por uma 
experiência metafísica inesquecível no Monte Sinai, voltei ao 
Brasil e fui rapidamente verificar se a tela ainda estava inteira. 
Após analisá-la, percebi que no verso estava descrito o título da 
obra: O Viajante Solitário. 
        Veja a seguir a imagem da tela após ter sido limpa. Não 
explicarei toda a pintura por motivos pessoais, pois algumas 
imagens ainda não foram completamente compreendidas por 
mim. 
        Foque principalmente a imagem do ancião que está subindo 
por um caminho estreito, segurando um cajado de madeira na 
mão direita e seguindo por uma pequena trilha entre algumas 
montanhas rochosas. É um detalhe bem pequeno desenhado no 
canto inferior direito da tela. Não se preocupe se não conseguir 
localizar. Na página posterior demonstrarei o ponto de forma 
ampliada. 
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Close da parte superior direita da tela. Veja o ancião subindo 
 uma trilha entre as montanhas rochosas com um cajado na mão. 

 
 

        Este é o gatilho de abertura do portal de conhecimento que 
descrevi anteriormente. A imagem do ancião subindo a montanha 
é um dos códigos de acesso para a escrita deste livro. 
        Quando revi este quadro, fiquei parado por alguns minutos 
olhando para ele fixamente, e me questionei: 
        -Se essas pinturas são códigos espirituais, então, este livro e 
todos os outros que já publiquei, e também todos aqueles que 
ainda ei de publicar, foram programados para serem escritos 
antes mesmo de eu renascer? 
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        A resposta é sim.  
        Assim funciona a chave dos propósitos espirituais. Cada um 
tem uma chave de acesso aos seus ditames maiores e todos 
devem encontrar a sua chave. Quando encontrá-la, a pessoa tem 
acesso aos extraordinários segredos do seu espírito.  
        Muitas pessoas descobrem, mas outras não.  
        Não é uma questão de merecimento ou sorte, é uma questão 
de vontade e persistência. Certamente o mais difícil é se entregar 
ao extraordinário e deixar o desconhecido vir ao seu encontro.  
        Como vivemos numa sociedade extremamente racional, os 
assuntos místicos se tornaram utópicos, pouco prováveis e 
ilusórios, afinal, fomos educados a não dar atenção aos 
fenômenos metafísicos que ocorrem conosco, e prestar atenção 
aos sinais que o mundo espiritual nos transmite intuitivamente 
todos os dias. Acabamos sabotando muitos dos nossos dons e 
talentos justamente por isso.  
        Todavia, isso é extremamente comum, não se preocupe 
achando que está perdido e fazendo tudo errado na sua vida. 
Infelizmente a busca pelos propósitos maiores é sempre deixada 
em terceiro plano, pois assim nos ensinaram. 
        Tenha calma; não precisa sair correndo procurando 
desesperadamente a sua missão espiritual. Tranquilize-se, pois 
cedo ou tarde ela lhe encontrará pelo caminho, afinal ela também 
está à sua procura. 
        Na antiguidade, principalmente nas escolas de mistérios do 
Olho de Hórus do antigo Egito, como também na escola dos 
essênios do Vale do Mar Morto, onde Jesus viveu e estudou boa 
parte da sua vida; a prática do ocultismo era imprescindível para 
todos que desejavam aprender sobre os segredos do Universo.  
        Naquela época o oculto era venerado e o contato com outras 
dimensões era uma prática corriqueira e uma das formas mais 
eficientes de se praticar a verdadeira religião, a religação com o 
Criador.  
        Mas como podemos fazer isso? Será que é possível? Por que 
você precisa fazer esse tipo de coisa hoje em dia? 
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        A resposta é sim. É possível ir ao encontro do seu propósito 
de vida. Neste momento atribulado em que o mundo está 
passando é essencial descobrir seus segredos espirituais, pois 
somente eles são capazes de lhe motivar a seguir adiante com fé e 
confiança.  
        Durante a leitura deste livro você compreenderá um pouco 
mais sobre a necessidade de reencontrar seu ponto de sinergia 
com o Universo e a importância da religação com seus propósitos 
maiores, os chamados códigos intermissivos. 
        Talvez seja por este motivo que você esteja lendo este livro. 
        Todos que desejam descobrir seus propósitos maiores, o 
primeiro passo é saber que ele real e possível de ser realizado. 
        Todos possuem um propósito espiritual pré-determinado, e 
este deve ser cumprido em glória. Não importa se a pessoa não 
consegue cumpri-lo durante uma vida terrena. Se não consegue, 
volta para cumprir numa próxima vida, se não consegue numa 
próxima vem para cumprir numa vida subsequente e assim por 
diante. Isso significa que se um propósito espiritual pré-
determinado, cedo ou tarde deve ser cumprido. 
        Mas quem o determinou? 
                     
        Você mesmo determinou. Ninguém interferiu na sua 
escolha. Você recebeu orientação e esclarecimento dos seus 
mentores espirituais antes de renascer e estes lhe aportaram dons 
e potencialidades. Ninguém interferiu na sua decisão final.   
        O propósito espiritual é o propósito maior de uma vida, tudo 
gira em torno dele. O propósito de vida é o grande segredo, e por 
ser um segredo deve ficar guardado a sete chaves dentro das 
profundezas da sua própria consciência cristalina. Ninguém pode 
ter acesso aos seus segredos pessoais, somente você, pois este 
está blindado e devidamente protegido.  
        O propósito de vida - a missão espiritual - a lenda pessoal, é 
o grande tesouro do homem, mas infelizmente poucas pessoas 
falam sobre isso para você. 
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O verdadeiro tesouro que o homem tanto procura 
está dentro dele mesmo, nas profundezas da sua 

consciência. 
 

                                                                                                                                 
        Quer dar um sentido real para a sua vida e acabar com as 
mazelas que teimam em acortinar seus caminhos? 
 
        Descubra o seu propósito de vida e veja as cortinas 
permitindo a entrada da luz. O segredo é descobrir a sua verdade, 
pois somente ela o libertará.  
        Essa busca é longa? 
        Sim, ela pode ser longa, pois o caminho do 
autoconhecimento não é algo fácil. No entanto, quando uma 
pessoa caminha com convicção, ela segue rumo ao encontro de si 
mesmo e do cosmos. Mesmo que procure respostas simples para 
a sua vida cotidiana, quando seguir pelo caminho do 
autoconhecimento, inevitavelmente se deparará com as fronteiras 
do desconhecido, do oculto, do mágico e daquilo que parece ser 
irreal. Mas eu afirmo, o desconhecido é repleto de possibilidades, 
potencialidades e oportunidades. Não há escuridão no 
desconhecido, há somente luz. 
        Eu pergunto a você com sinceridade: 
        Existe algo mais real do que buscar a sua própria verdade e 
dar um sentido real para sua vida?  
        É essencial que comece a sair em busca de si. Nunca tenha 
medo ou receio de se conhecer. A regra primeira para aqueles que 
desejam descobrir sua verdade é nunca desistir, por mais difícil 
que possa parecer, nunca desista dos seus sonhos, é preciso seguir 
sempre em frente e nunca parar. 
 
        Quando me lembrei daquela pintura e especificamente do 
ancião subindo a montanha com um cajado na mão, me ocorreu 
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um incrível Insight. Foi o gatilho que possibilitou o acesso a 
outro plano existencial.  
        De repente uma lúcida lembrança me levou imediatamente a 
um encontro ocorrido com uma pessoa no dia 24 de novembro de 
2010, no norte do Egito, enquanto levava um grupo de pessoas 
para subir o Monte Sinai, a montanha de Moisés, local onde ele 
supostamente recebeu a tábua dos dez mandamentos durante a 
conhecida passagem bíblica da sarça ardente, um lugar lindo, 
porém longínquo, inóspito e enigmático. 
                       
        Antes de contar sobre esse repentino encontro, vou 
descrever o que aconteceu quando estive pela primeira vez no 
deserto do Sinai em 2008. Naquela época eu estava terminando 
de escrever o livro A Era de Ouro da Humanidade. O mesmo 
livro que acabou se tornando Best Seller no Brasil nos anos que 
se sucederam. 
        Nessa época eu estava sedento para compreender a vontade 
incansável de escrever sobre as escolas de mistérios do antigo 
Egito, os conhecimentos herméticos de Imhotep e as informações 
contidas no Zodíaco de Dendera, localizado no sul do Egito às 
margens do Rio Nilo, no interior do templo de Hathor, a deusa do 
amor e amada esposa de Hórus.  
        Algo realmente me puxava para o Egito. Mas que força era 
essa afinal? 
        Desde criança eu tinha a certeza que iria ao Egito um dia. 
Não apenas para ver as maravilhosas obras piramidais, mas 
também para navegar e mergulhar nas águas azuis do Rio Nilo e 
conhecer os imponentes templos de Isis, Osíris, Luxor, Karnak e 
ver de perto as maravilhosas peças de ouro do rei Tutancâmon no 
museu do Cairo. 
        Hoje, levando grupos de pessoas para o Egito, percebo que 
algo inexplicável acontece com as pessoas assim que elas pisam 
nas terras repletas de mistério, como se sentissem um despertar 
individual e se lembrassem de momentos marcantes vividos num 
passado muito distante. 
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        Ao adentrar nos templos sagrados, algumas pessoas choram 
sem qualquer motivo aparente; outras parecem não se reconhecer 
por alguns instantes, outras sentem um bem estar repentino e 
começam a rir sem parar como se tivessem voltado para um lugar 
onde já viveram um dia. E certamente viveram. 
        As sensações são distintas, e na maioria das vezes benéficas. 
Quase a totalidade das pessoas que decide ir ao Egito sente algo 
muito intenso quando anda pelas areias do deserto ou passa entre 
os pilares dos maravilhosos e gigantescos templos.  
         Sempre dizemos a elas: quando o Egito chama, deve-se 
fazer o possível para ir até ele, é impossível uma pessoa visitar os 
monumentos e os templos sagrados e não se transformar 
internamente. Há realmente algo misterioso e místico naquele 
país.  
           
        Foi exatamente no norte do Egito que meu canal de 
comunicação com o mundo extrafísico se abriu radicalmente. O 
local onde tudo começou a ficar mais intenso na minha vida de 
escritor e mensageiro.  
        A partir da primeira subida ao Monte Sinai, as informações 
começaram a se intensificar. Sem dúvida ocorreu uma reconexão 
espiritual naquele local. 
        Aos poucos fui compreendendo com a ajuda de algumas 
pessoas que foram surgindo em minha vida, que tudo estava 
aonde deveria estar, e a partir daquele momento, eu poderia 
direcionar minha energia para onde desejasse, pois tudo se 
tornaria luz e benfeitoria em meu caminho. No entanto deveria 
me proteger espiritualmente para enfrentar todas as forças 
invisíveis que se apresentariam a partir dali. 
        Assim eu fiz, mas não exatamente como deveria.  
        Recomendo a leitura do livro O Grande Pulso, onde 
transcrevo com detalhes como fui resgatado e salvo pelos 
amparadores de plantão enquanto passava por um período muito 
complexo de obsessão espiritual em meados de 2009, o dia em 
que conheci os seres do povo azul. 
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*Sarça ardente : A Sarça Ardente,  a Acácia "seneh" que ateada de fogo não se consumia,  ou 
seja,  não se queimava,  segundo consta na  Bíblia  ,  aparece no capítulo 3  do livro de Êxodo nos  
vers ículos de dois a quatro na qual estava Moisés  apascentando o rebanho e os levou para trás 
do deserto,  chegando ao monte Horebe, o monte de Deus, o  monte Sinai.  “E apareceu - lhe  o 
anjo do Senhor em uma chama de fogo do meio duma sarça.  Moisés olhou,  e eis  que a sarça 
ardia no fogo, e a  sarça não se consumia; pe lo que  disse : Agora  me virarei para  lá e  vere i esta 
maravilha,  e por que a sarça não se queima. E vendo o Senhor que ele se virara para ver,  
chamou-o do meio da sarça,  e disse: Moisés,  Moisés! Respondeu e le: Eis -me aqui".  Deus 
apareceu no meio da sarça e  a part i r da í Deus orientou Moisés de como t irar o pov o de  Israe l 
da escravidão do Faraó no Egito.  Foi em virtude deste acontec imento mis ter ioso que  Moisés 
passou a refer ir-se ao Senhor Deus ,  "Ehyeh" ou "Ehyeh -Asher-Ehyeh" - conforme em Êxodo 
3:14 como o que habi ta na sarça  o  que fez pe la  primeira vez durante a bênção das tr ibos de 
Israe l Deuteronômio 33:16.  Muitos  estudiosos atr ibuem a este episódio o fato dos Hebreus 
terem especia l apreço pe la árvore da Acácia,  sendo que todo o mobiliá r io sagrado do 
Tabernáculo e ,  inc lus ive,  a própria  Arca da Aliança  (que representava  a presença de Deus na  
terra)  teve como matéria -prima principa l a madeira da sarça Acácia Nilot ica,  "Shitt im",  a  qual 
foi indicada a Moisés nas revelações divinas.  

  
 
 
Primeira partida ao Egito em 2008 
 

 
        Partimos com um grupo de vinte e cinco pessoas rumo ao 
Cairo saindo de São Paulo, fazendo escala em Paris, na França.  
        Em meados de setembro de 2008, chegamos ao Cairo, e, no 
dia seguinte seguimos para as cidades de Luxor e Aswan.  
        Após alguns dias navegando pelo Nilo, voltamos para a 
capital Cairo, dormimos no Hotel Meridien em frente às 
pirâmides, e na manhã do dia seguinte seguimos de ônibus rumo 
ao deserto do Sinai, passando pelo canal de Suez e pelas belas 
praias do calmo Mar Vermelho, uma viagem de 
aproximadamente oito horas.  
        Ao chegarmos aos pés do Monte Sinai, por volta das dez 
horas da noite, nos alojamos numa aconchegante pousada e 
fomos descansar um pouco.  
        A subida seria durante a madrugada e o encontro com os 
guias seria exatamente à meia noite, pois durante o dia no deserto 
o calor é muito intenso e o sol é tão forte que a desidratação pode 
se tornar algo extremamente perigoso. 
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        O trajeto para subir o Monte Sinai dura aproximadamente 
cinco horas, tanto para os que sobem de camelo quanto para os 
que sobem a pé. 
        Há uma comunidade de beduínos nativos que residem ali e 
estão plenamente ambientalizados com o clima hostil da região, 
com uma altitude de 2.100 pedregosos metros.  
        Os beduínos trabalham como guias e acompanhantes para os 
turistas que desejam subir a famosa montanha de Moisés. 
        Nós ocidentais o chamamos de Moisés, mas seu nome 
correto era Moses para os antigos sacerdotes das escolas de 
mistérios. Moses significa O sábio. Moisés era um sumo 
sacerdote das escolas de mistérios do Olho de Hórus, e sabia tudo 
sobre os segredos ocultos do livro sagrado dos mortos. 
        Decidi subir parte do trajeto de camelo e o restante a pé, em 
companhia de um amigo e duas amigas brasileiras que estavam 
no grupo. Combinamos que subiríamos todos em silêncio para 
evitar conversas desnecessárias e vivenciarmos aquele momento 
único com intensidade.  
        Em poucos minutos, aos pés do Monte Sinai e ao lado do 
mosteiro de Santa Catarina, nos conectamos com a energia do 
local e começamos a subida. 
 

Sinai

Cairo

Canal de SuezAlexandria

 
 
                                     Foto de satélite da região norte do Egito 
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        Sobre o lombo do camelo, já nos primeiros duzentos metros 
percebi que a constelação de Órion surgia no horizonte bem na 
minha frente, entre as duas cordilheiras de montanhas que 
cercavam o grande vale escuro.  
        A constelação de Órion para os antigos egípcios é a morada 
do Deus Osíris, o pai de Hórus e marido da Deusa Isis. 
 
        As três grandes pirâmides de Gizé, Kéops, Kefren e 
Miquerinos, estão alinhadas exatamente com o cinturão de Órion, 
as três estrelas Mintaka, Alnilan e Alnitaka, as três Marias para os 
brasileiros. 
        Não detalharei sobre este assunto neste momento, para não 
confundir você. Caso queria se aprofundar no assunto, recomendo 
a  leitura do nosso livro intitulado A Era de Ouro da Humanidade. 
        De alguma forma, enquanto subia a montanha, sentia uma 
conexão com a constelação de Órion se formado. Algo além do 
normal, para não dizer paranormal. Uma espécie de magnetismo 
intuitivo não me deixava tirar os olhos das três estrelas mais 
brilhante do céu.  
        Apesar de ansioso e emocionado por estar naquele local 
incrível, continuei subindo tranquilamente. 
        O céu no Sinai estava muito claro, não havia nuvens nem 
nevoeiros, a temperatura durante a madrugada era suportável e a 
claridade da Lua iluminava estranhamente as rochas, fazendo-as 
brilhar como se fossem feitas de prata.  
        Logo comecei a perceber que a constelação de Órion não só 
continuava a atrair meu olhar, como também guiava os meus 
pensamentos. Era uma sensação estranha, como se alguém 
quisesse me dizer algo ou me transmitir alguma informação. 
        Em certo momento desci do camelo e me sentei numa pedra 
para descansar durante alguns minutos.  
        Mesmo sentado mantive meu olhar fixo no céu para não 
perder a conexão com as estrelas de Órion. Foi neste exato 
instante que tive um Insight, um Déja Vu, uma perfeita 
retrocognição. 
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        Repentinamente fiquei maravilhado olhando para o 
firmamento celeste e percebendo algo gigantesco e mágico 
acontecendo no céu. Pude ver com perfeição o movimento da 
galáxia, das constelações e do próprio planeta Terra.  
        Tive a certeza que estava dentro de um gigantesco sistema 
ordenado e vivo. Um sistema organizado e extremamente 
perfeito, o cosmos. Foi incrível ver a Via Láctea se 
movimentando como num grande mecanismo cósmico, bem ali 
na minha frente, como se fosse um relógio com gigantescas 
engrenagens trabalhando num ritmo ininterrupto, e sem fazer 
barulho algum. 
        Sem dúvida foi uma sensação incrível estar sentado sobre 
uma pedra e compreendendo tudo com extrema simplicidade. 
        É difícil transmitir em poucas palavras o que senti naquele 
momento, mas posso afirmar que foi uma experiência única. 
        Mesmo conhecendo os movimentos galácticos, planetários e 
estelares, é uma sensação muito gratificante vivenciar o 
movimento do Cosmos a olho nu. 
        Quando estamos em casa, vivendo nossas rotinas diárias e 
urbanas, passamos muito tempo concentrados em nossos afazeres 
diários, e não paramos para apreciar as maravilhas da criação. É 
incrível como existe muita coisa além do que conseguimos 
enxergar com os olhos físicos.  
        Quando uma visão desse tipo se revela, é possível 
compreender que o desconhecido é infinitamente superior ao 
conhecido. É neste momento que devemos ser humildes e aceitar 
que não sabemos nada sobre o Universo e nossas próprias 
condições como seres humanos. 
        Veja, por exemplo, a Lua. Todos veem a Lua surgindo 
grandiosa e resplandecente no céu, mas ninguém a vê sumindo no 
horizonte, não é?  
        Já parou para pensar sobre isso? 
        Por que todo mundo vê a Lua surgindo no céu, mas ninguém 
a vê indo embora? Por que a Lua nunca mostra o seu lado oculto? 
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        É estranho pensar sobre os segredos da Lua. Ela certamente 
ainda tem muitos mistérios a revelar. 
        A Lua mostra sempre o mesmo lado, ela nunca expõe o seu 
lado misterioso. Ninguém conhece o lado oculto da Lua, a não ser 
os tripulantes da espaçonave americana Apollo 11, os quais 
precisaram dar uma volta completa ao seu redor ao detectar sérios 
problemas no espaço e utilizar a força da gravidade da Lua para 
retornar à órbita da Terra. Foram os únicos seres humanos que 
viram a parte oculta da Lua. 
        Os mistérios do lado oculto da Lua se mantêm secretos até 
hoje, ninguém explica com clareza o porquê disso. 
 
        Infelizmente nos acostumamos com a ideia de viver num 
mundo caótico prestes a ser destruído a qualquer momento. No 
entanto, quando olhamos para o firmamento celeste vemos que 
tudo obedece a uma ordem e uma perfeição divina. Quando se 
tem uma real noção sobre a imensidão do Universo, as coisas 
modificam e muitos paradigmas sobre a vida são dissolvidos 
instantaneamente. 
        O homem moderno se esqueceu de admirar a criação e se 
acostumou a dar atenção apenas aos seus próprios problemas. Ele 
não lembra mais da sua origem cósmica espiritual, e, por isso 
vem optando por acreditar que a vida material é a única coisa que 
deve ser valorizada.  
        Não estou julgando. Se estivesse julgando seria hipócrita, 
pois também faço parte desse mundo e participo dessa sociedade 
extremamente materialista. Só estou tentando retratar de forma 
genérica a nossa condição atual como seres humanos modernos 
que acreditamos ser. 
        Os antigos sacerdotes egípcios, por exemplo, mantinham 
uma estreita conexão com o firmamento celeste. Eles sabiam que 
faziam parte de algo muito maior e que um dia retornariam para 
as suas casas estelares.  
        Hoje em dia nós conhecemos a astronomia e a astrologia. 
Certamente sabemos muito mais do que antigamente, pelo menos 
no que se refere à tecnologia.  
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        Diferentemente do passado, hoje recebemos diariamente 
uma avalanche de informações e imagens que chegam a cada 
minuto através dos gigantescos telescópios que vagam pelo 
espaço sideral.  
        No entanto é um paradoxo muito estranho. Mesmo 
recebendo tantas imagens incríveis e descobrindo coisas 
extraordinárias sobre novos planetas, novas galáxias e sobre o 
nascimento de novas estrelas, deveríamos ser exímios adoradores 
do cosmos. Mas infelizmente não é assim que acontece, estamos 
cada dia mais apaixonados pelos objetos, pelos bem materiais e 
pelas coisas mundanas. Estamos obcecados pelo julgamento 
alheio, pelas posses e pelo acúmulo de riquezas. Optamos por 
adorar o ordinário e desprezar o extraordinário. Preferimos 
adorar os computadores e smartphones ao invés de adorar o 
Universo e as coisas criadas por Deus.  
        Por que estamos agindo dessa forma? 
 
        Esta é uma pergunta que deixo para você refletir, pois ainda 
não cheguei a uma conclusão concreta. Mas certamente é por um 
motivo lógico e plausível, pois nada no universo acontece por 
acaso. Nem mesmo o acaso acontece por acaso.   
   
        Voltando ao Monte Sinai, posso afirmar que a visão do 
movimento da galáxia me colocou novamente nos eixos e me 
trouxe uma certeza: que ninguém pode estar vagando a esmo na 
Terra e há um propósito específico para cada um, um plano 
individual traçado para cada ser vivo. 
        Ninguém pode estar vivendo uma história de vida ao acaso. 
Definitivamente não fomos jogados aqui à toa, como se alguém 
tivesse jogado um dado da sorte sobre uma mesa e decidido uma 
vida de acaso para você, como se vivêssemos dentro de um 
grande jogo de azar ou uma grande roleta russa imposta por 
alguém. 
        O grande Arquiteto do Universo não poderia dar a 
possibilidade da vida sem antes existir um propósito maior para 
cada um; um objetivo, uma meta, um destino pré-definido e 
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determinado. O Arquiteto do Universo nunca diria tais palavras: 
Vá, nasça na Terra e veja que vai acontecer. 
                    
 
                    

“O acaso não existe. Deus não joga dados 
com o Universo.” 

    
                               Albert Einstein 
                    
                    
        Durante aquela noite estrelada no Sinai tive a certeza que a 
vida tem um plano para cada um de nós e nenhuma pessoa está 
vagando ao acaso no mundo.  
        Percebi que somos pequenas peças dentro de um imenso 
mecanismo universal em constante movimento. No entanto, não 
somos peças sobressalentes, ineficientes e obsoletas, muito pelo 
contrário, somos essenciais e insubstituíveis dentro do macro 
mecanismo universal. 
        Para mim, o insight vivenciado no Monte Sinai foi de 
tamanha importância. Tão importante que acabou se 
transformando numa espécie de divisor de águas na minha vida.  
        A primeira mudança concreta que senti a partir daquele dia, 
foi a incrível incapacidade de julgar outras pessoas. Mesmo 
tentando, quando a vontade do julgamento alheio vem em minha 
mente, imediatamente elevo o pensamento, me acalmo e me 
lembro da imagem da galáxia em movimento. Em segundos, a 
vontade de julgar a outra pessoa se esvai e dá lugar ao 
entendimento e a compreensão, pois percebo que não tenho 
direito de especular sobre a vida alheia, pois nunca saberei o que 
cada um carrega como bagagem existencial e o que precisa 
enfrentar durante sua vida terrena.  
         Após caminhar mais de três horas no escuro pela trilha 
rochosa do Sinai, chego ao topo da montanha e avisto uma 
pequena capela construída no século XVIII.  
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        Bem cansado após a longa caminhada, olho novamente para 
o céu e percebo que a constelação de Órion está sumindo no 
horizonte.  
        Passo alguns minutos sentado no topo da montanha olhando 
para a imensidão do deserto, e poucos minutos depois começo a 
ver os novos raios de Sol surgindo no horizonte avisando que 
dentro de poucos minutos as areias do deserto serão banhadas 
novamente por um belíssimo céu azul. 
 
  

Assista ao vídeo completo na Internet desta passagem. Digite este endereço:  
http://www.youtube.com/watch?v=PkbjXz9yTJA 

 
Ou procure no Youtube por:  

Carlos Torres e Grupo Adhemar Ramos no Monte Sinai  
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*Monte Sinai:: O Monte Sinai  (também conhecido como Monte Horeb  ou Jebel 
Musa ,  significa “Monte de Moisés” em árabe, está situado no sul da península do 
Sinai, no Egito. Esta região é considerada sagrada por três religiões: cristianismo, 
judaísmo e islamismo. É um pico de granito com altitude de 2288 metros onde, 
segundo a Bíblia e a tradição judaica, Moisés teria recebido as Tábuas da Lei . No 
entanto, essa tradição é tão antiga que, ao longo dos séculos, foram sendo 
construídos sobre o monte e à sua volta , vários locais de diversos cultos religiosos. 
No pico do monte encontra-se a pequena Capela da Santíssima Trindade, construída 
em 1934 sobre as ruínas duma igreja do século XVI, e no vale das cordilheiras, está 
o Mosteiro de Santa Catarina. Entre a base e o pico, existe uma escadaria escavada 
na rocha com cerca de 4000 degraus ,  chamada “Sikket Saydna Musa”, que significa, 
em árabe,  “O Caminho de Moisés”.  750 degraus abaixo do pico, existe uma 
plataforma onde Aarão e os 70 sábios teriam esperado, enquanto Moisés recebia as 
Tábuas da Lei (Êxodo 24:14) numa caverna, chamada “Retiro de Elias”, onde se 
acredita que aquele profeta passou 40 dias e noites em comunhão com Deus. A 
noroeste deste ponto, encontra -se o monte Safsaafa, onde viveram eremitas 
bizantinos, como São Gregório e, logo abaixo deste pico, encontra -se a planície de 
Ar-Raaha, onde os israelitas teriam acampado enquanto Moisés subia à montanha e 
onde, depois ergueu-se o primeiro tabernáculo. Esta ligação do Monte Sinai com a 
Bíblia atraiu muitos peregrinos ao longo dos séculos e uma das mais famosas 
peregrinas foi a Imperatriz Helena de Bizâncio, no século IV que mandou construir 
ali uma igreja, a Capela da Sarça Ardente, no local onde ainda se encontra vivo um 
arbusto de Rubus sanctus , que os monges acreditam ser a sarça ardente original. 
Imediatamente se estabeleceu ali uma comunidade monástica e, para pr oteger a 
igreja e os monges dos ataques de beduínos, o imperador Justiniano I mandou 
construir uma muralha em volta da igreja  no ano 542, o edifício que hoje é 
conhecido como Mosteiro Ortodoxo de Santa Catarina . 
 
 
        Pensativo, decido fazer a descida que duraria 
aproximadamente duas horas e meia até chegar novamente ao 
Mosteiro de Santa Catarina, no vale do Sinai onde Moisés 
proferia suas palavras para milhares de hebreus fugidos do Egito.  
        Apesar das fortes dores nos joelhos, correu tudo bem durante 
a descida. Logo encontrei o resto do grupo no mosteiro e naquele 
mesmo dia, seguimos de ônibus rumo a Jerusalém pelo litoral sul 
de Israel, passando pela perigosa fronteira da cidade de Taba. 
        No entanto, uma espécie de energia me acompanhou pelo 
resto da peregrinação até a cidade de Jerusalém. Não sei 
exatamente o que foi, mas senti que saí do Monte Sinai com uma 
sensação de vazio, como se alguém quisesse me passar alguma 
mensagem, mas por algum motivo não conseguiu.  
        Na estrada rumo a cidade de Taba, no sul de Israel, me 
mantive quieto tentando compreender o que havia acontecido, 
mas não obtive qualquer resposta ou qualquer tipo de revelação. 
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        Como a minha mediunidade ainda não estava 
completamente desenvolvida, a conexão com o mundo espiritual 
ainda era precária, apenas sentia um estranho desconforto e certa 
impaciência, uma sensação que acabou ficando comigo durante 
alguns dias, mas logo tudo voltou ao normal outra vez. 
        No entanto, durante toda a viagem eu pensava sobre as 
experiências vividas no Sinai e ficava imaginando se seria 
possível voltar para aquele lugar no futuro.  
        Naquele momento parecia que aquele teria sido a primeira e 
a última vez que eu visitaria aquele lugar longínquo e inóspito. 
        Ao longo caminho até chegar à cidade antiga de Jerusalém, 
passamos por vários lugares maravilhosos como: a Fortaleza de 
Massada, Tiberíades, o Mar da Galileia e a cidade de Cafarnaum, 
ao norte de Israel. 
        Durante toda a viagem, sempre em companhia da minha 
esposa, eu continuava me perguntando em pensamento:  
        Será que eu terei a oportunidade de voltar ao Monte Sinai 
outra vez nesta vida? 
 
        A resposta logicamente não veio, mas a pergunta foi feita 
para o Universo e um dia a resposta chegaria. 
                     
        Chegando a Jerusalém, a terra de Lord Melquesedeque, 
Abraão, Moisés, Jesus e tantos outros avataras e mestres de 
sabedoria, a emoção novamente se instalou. Estar naquele local 
sagrado, onde grandes homens pisaram um dia, foi algo incrível e 
extremamente gratificante. 
        A vontade maior era adentrar no domo da rocha e ver a 
pedra primordial de Isaac e Abraão, mas infelizmente o templo 
estava sobre domínio do Islã e a entrada era proibida. Lembro-me 
bem de ter dito em tom de brincadeira para as pessoas do grupo 
que estavam me acompanhando:  
 
        Não se preocupem. O domo dourado está fechado para os 
nossos corpos físicos, mas para os nossos corpos astrais não. 
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Quem quiser entrar comigo no Templo durante a noite, está 
convidado. 
 
        Nem todos compreenderam o que eu disse, e, continuamos 
andando até chegarmos à parte posterior do templo onde se 
localiza o famoso muro das lamentações. 
         Eu não perdi a oportunidade de deixar registrados meus 
sinceros desejos entre as frestas da parede do antigo templo. 
Dentre os vários pedidos que fiz, posso lhes contar um que se 
refere exatamente ao Monte Sinai.  
        Sim, eu pedi que se fosse possível e permitido, gostaria de 
voltar para o Egito um dia, mas levando muitas pessoas comigo, 
principalmente para visitar o Monte Sinai e a magnífica câmara 
do rei no interior da grande pirâmide de Quéops. 
        Coloquei o papel com os pedidos nas apertadas frestas do 
muro das lamentações e em seguida fiz a oração que o mestre 
Jesus um dia nos ensinou nas encostas das colinas de Cafarnaum, 
o pai nosso.  
        Fiz tudo rapidamente, pois havia muita gente querendo 
colocar seus pedidos e muitos judeus ortodoxos rezando e 
fazendo suas orações. Se por ventura eu demorasse muito, os 
rabinos que estavam tomando conta do local, logo me mandariam 
sair.  
        Saímos todos juntos e continuamos a peregrinação passando 
pela via crucis e chegando ao santo sepulcro. Um momento 
especial e inesquecível. 
        A viagem de peregrinação desde o Sul do Egito até Israel 
durou vinte e três dias. Jerusalém foi à última cidade que 
visitamos, logo depois embarcamos no aeroporto de Telavive e 
retornamos para o Brasil. 
        Ao chegar ao Brasil estranhamente tudo começou a 
acontecer. Publiquei o livro A Era de Ouro e em poucos meses se 
tornou um dos livros mais vendidos no segmento de autoajuda e 
esoterismo. 
        Nesta época eu estava com muitos projetos em andamento. 
O tempo foi passando e eu sequer tinha tempo para lembrar as 
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incríveis sensações ocorridas no Monte Sinai e em Israel, 
principalmente sobre os pedidos que coloquei nas frestas do muro 
das lamentações. 
        Isso é muito comum acontecer quando viajamos. As 
lembranças ficam latentes durante algumas semanas e com o 
passar do tempo elas vão se dissipando gradativamente.  
         Comigo não foi diferente, a vida cotidiana, apressada, 
estressada e repleta de coisas urgentes para fazer, diluiu 
facilmente muitas lembranças daquela incrível viagem de 
conhecimento e elevação espiritual. 
        Em meados de agosto de 2010, estava passando por um 
atribulado final de ciclo empresarial e pronto para ir ao cartório 
de notas para assinar o fechamento definitivo de uma empresa.  
        Nesse mesmo dia, após assinar uma pilha de papéis, sai 
cabisbaixo do cartório e atravessei a rua tentando imaginar como 
seria a minha vida após uma fase tão turbulenta e complicada. 
        Sentei no banco de uma praça em frente ao cartório para 
guardar as papeladas na bolsa e de repente meu celular começa a 
tocar. Mesmo não querendo, decido atender a ligação. 
        Era uma moça dizendo ser de uma agência de turismo e 
perguntando se eu gostaria de fazer uma viagem para o Egito.  
        Imediatamente eu respondi que não estava com cabeça para 
pensar sobre viagens naquele momento. Mas ela insistiu e disse 
que não estava ligando para vender uma viagem, mas sim para 
me oferecer a oportunidade de montar um grupo para o Egito e 
Monte Sinai.  
        Fiquei assustado com a proposta, mas ela respondeu dizendo 
que pesquisou sobre meus livros na internet e imaginou que eu 
teria interesse em levar leitores e admiradores para conhecer o 
Egito. Disse também que sua empresa tinha toda a estrutura 
disponível para isso na cidade do Cairo e gostaria de explanar 
todos os detalhes.                       
        Neste momento veio em minha mente a imagem dos pedidos 
que eu coloquei entre as pedras do muro das lamentações em 
Jerusalém, e logo percebi que algo diferente estava acontecendo 
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enquanto eu falava com a moça ao telefone sentado no banco da 
praça.  
        Sim, era a incrível lei da atração funcionando novamente em 
minha vida. O Universo ouviu minhas intenções e estava 
sincronizando tudo outra vez. 
        Sem pensar eu respondi para a moça que aceitaria a proposta 
e poderíamos nos reunir na semana seguinte para conversar sobre 
como montar um grupo de viagem ao Egito e o Monte Sinai. 
        Neste momento nasce a possibilidade de voltar ao deserto do 
Sinai em novembro de 2010, dois anos após ter ido para lá pela 
primeira vez. A diferença é que agora eu estava levando junto 
comigo um grupo de vinte e cinco pessoas, conforme descrevi 
num pequeno pedaço de papel e coloquei entre as frestas da 
antiga muralha do templo de Jerusalém, a antiga cidade de Salém. 
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        Em 2010, o primeiro grupo se formou. Partimos em direção 
ao Egito exatamente no dia 20 de novembro daquele mesmo ano. 
        No dia 24 de novembro chegamos ao deserto do Sinai após 
uma viagem de oito horas de ônibus saindo da cidade do Cairo. 
        Como na viagem anterior feita em 2008, nos alojamos na 
aconchegante pousada aos pés do Vale do Sinai e seguimos à 
meia noite até os pés da grande montanha para nos prepararmos 
para a subida da madrugada.  
        Na encosta da cordilheira fizemos um círculo para uma 
breve mentalização em meio a dezenas de camelos e beduínos 
que ali estavam à espera de turistas que chegavam de todos os 
lugares do mundo. 
        Durante a mentalização demos as mãos uns aos outros e 
sentimos uma energia muito intensa girando entre nós, formando 
um anel vibracional muito forte que passava de forma muito 
rápida entre os braços dos membros do grupo. Estávamos 
atrasados comparados aos peregrinos estrangeiros, mas não nos 
preocupamos com a confusão. De certa forma era uma confusão 
organizada, aliás, como tudo no Egito.  
        Fizemos rapidamente uma oração de agradecimento e 
começamos a subir a trilha calmamente.  
        Chegando à metade da primeira etapa da subida, resolvi 
parar no mesmo local onde, em 2008, me sentei para descansar e 
vivenciar o insight galáctico que descrevi no capítulo anterior. 
Lembra-se? 



 82 

        Decidi parar alguns minutos e olhar novamente para o 
firmamento celeste tentando encontrar o cinturão de Órion como 
da primeira vez, mas estranhamente não senti nada, simplesmente 
nada. Pior do que isso, não era possível ver estrelas e 
constelações no céu, pois estava muito nublado. 
        Decidi me levantar e seguir em frente, olhando atentamente 
para o chão para não tropeçar nas pedras e torcer os pés nas 
imensas erosões. 
        Alguns metros à frente repentinamente sinto a presença de 
alguém do lado esquerdo. Olho para o lado e percebo que é um 
guia beduíno vestindo um roupão branco e um turbante da mesma 
cor. Naquela escuridão, não consegui ver o seu rosto, somente 
suas roupas brancas e seu turbante. 
        Procurei não lhe dar atenção, pois os beduínos geralmente se 
aproximam dos turistas que estão cansados para oferecer camelo, 
água ou alguma para comer, como barras de chocolate.  
        Os beduínos do Sinai são muito insistentes. Enquanto não 
conseguem convencer os turistas que subir a montanha de camelo 
é o melhor negócio a fazer, eles não sossegam. Isso é muito 
comum, por isso procurei não lhe dar muita atenção. No início da 
subida eles costumam cobrar barato, mas no meio do trajeto os 
valores podem triplicar, dependendo da necessidade e do cansaço 
da pessoa. 
        Como eu estava subindo com um cajado velho que ganhei de 
outro beduíno antes de começar a subida, talvez ele estivesse 
imaginando que eu estava cansado e logo e pediria ajuda. 
        Todavia era estranho, pois ele não me oferecia nada, nem 
ajuda, nem comida ou bebida, somente me seguia como se fosse 
um guia particular. O problema é que eu não havia lhe pedido 
para ele fazer aquilo. Por que ele me seguia daquela forma?  
        Continuei andando com passos curtos e cadenciados para 
não me cansar.  Andei cerca de cem metros e olhei para o lado 
para ver se ele continuava me acompanhando. E 
        Percebi que ele já não estava mais do lado esquerdo. Olhei 
por cima do meu ombro direito para verificar se havia alguém, e 
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lá estava ele novamente, do meu lado direito e seguindo 
firmemente meus passos. 
        Não compreendi o que estava acontecendo, mas tentei não 
me incomodar, afinal não estava me atrapalhando. No entanto, 
confesso que a sensação era estranha. Sua presença não me 
incomodava, ao contrário, me dava uma sensação de proteção e 
companheirismo.  
        De repente tive uma rápida visão enquanto subia ofegante 
pisando entre as pedras que rolavam encosta abaixo. Olhei para 
minha mão direita, a mesma que estava segurando o cajado de 
madeira, e percebi que estava muito enrugada, como se fosse à 
mão de um velho de noventa anos de idade, talvez mais.  
        A estranha visão durou aproximadamente três minutos. 
Confesso que me assustou bastante, pois definitivamente não era 
uma coisa normal. Mesmo assim não parei e continuei subindo a 
trilha na madrugada.  
        Será que estava tendo algum tipo de alucinação devido à 
falta de oxigênio, ou seria alguma reação devido ao cansaço e o 
frio? 
 
        Tentei lembrar se havia tomado algum medicamento ou 
alguma bebida diferente na cabana dos beduínos antes de iniciar a 
subida, mas cheguei a conclusão que não havia tomado nada, a 
não ser uma xícara bem quente de Karkadê no hotel, uma bebida 
local que ajuda muito na disposição, uma espécie de energético 
natural muito utilizado pelos egípcios. 
                   
        Estava me sentindo bem e muito disposto, como poderia ter 
alucinações?  
 
        Continuei a caminhada por mais cem metros e em seguida 
parei para descansar um pouco. Assim que sentei e olhei 
novamente para a minha mão, vi que ela já não estava mais 
enrugada como antes.  
        O beduíno que me acompanhara por mais de trinta minutos 
também havia desaparecido. Mesmo assim resolvi olhar para trás 
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e ver se ele não estava escondido entre os camelos e os 
peregrinos.  
        Sim, ele havia ido embora. 
        Para onde teria ido aquele homem? 
        A presença do beduíno e a visão da minha mão enrugada 
segurando o velho cajado de madeira me deixaram muito 
intrigado. 
        Afinal. Quem era aquele homem que me acompanhou o 
tempo todo? 
 
        Continuei a subida lentamente durante três horas e meia até 
chegar ao topo da montanha.  
        No topo, junto ao grupo, sentamos e nos maravilhamos com 
a beleza do nascer do Sol. Assistimos as cantorias de vários 
grupos evangélicos africanos que estavam ali em peregrinação. 
Foi uma verdadeira prova de devoção e fé daquelas pessoas. 
Sentimos muito energizados e gratificados ao testemunhar tudo 
aquilo. 
        Decidimos iniciar a descida e voltar até o Mosteiro de Santa 
Catarina, o ponto de encontro marcado pelo grupo. 
        Porém, no meio do caminho de volta, por estar muito 
cansado e não ter dormido nas últimas noites, acabei errando o 
caminho da descida tradicional que todos os guias costumam 
fazer.  
        Ao perceber que havia errado o caminho, me vi diante de 
uma trilha muito íngreme e perigosa. Lembro-me que o nosso 
guia egípcio disse que aquele era o caminho que Moisés 
supostamente fazia quando subia até o topo da montanha 
enquanto deixava os hebreus esperando no vale. 
        Como já estava quase na metade do caminho, decide 
continuar a descida por ali, mesmo sabendo que demoraria mais 
tempo e seria mais perigoso e mais difícil.  
        Em alguns pontos é preciso ter muito cuidado com os 
penhascos e as grandes pedras que descolam da montanha e 
rolam encosta abaixo. Felizmente deu tudo certo e acabei fazendo 
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o trajeto de volta até chegar próximo ao Mosteiro de Santa 
Catarina, no vale. 
 
 

    
                    

Mosteiro de Santa Catarina – Vale do Sinai 
 
 
        No pé da montanha, antes de chegar ao final do trajeto, 
decidi sentar numa pedra por alguns minutos e descansar um 
pouco.  
        Nesse exato momento senti novamente a presença do 
beduíno atrás de mim. Sim, era ele, o mesmo homem que me 
acompanhara na subida durante a noite. Eu não conseguia ver o 
seu rosto, mas tinha certeza que era ele exatamente ele que estava 
atrás de mim.  
        De repente uma espécie de conexão se estabelece entre ele e 
eu, e sem qualquer explicação lógica começamos uma espécie de 
conversa telepática.  
        Mentalmente ele disse: 
        -Obrigado por retornar aqui amigo. Você já está pronto para 
ouvir o que tenho para lhe dizer. Quando você esteve aqui pela 
primeira vez, infelizmente não pudemos conversar, porque você 
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ainda não estava preparado para ouvir e compreender certas 
coisas, mas agora você está pronto e já podemos conversar. 
        Prontamente, e também de forma mental, eu respondi: 
        -Sim, podemos. Mas quem é você? Por que está me 
seguindo desde a madrugada? 
        Como poderia ser possível uma conversa telepática com 
alguém que nunca havia me encontrado antes? Como ele sabia 
que eu já havia estado ali um dia?  
        Ele respondeu: 
        -Por enquanto não importa saber quem eu sou. Mais 
importante do que saber quem sou eu, é saber quem você é! Eu 
não vim aqui para falar sobre você, porque esse assunto só diz 
respeito a você, não compete a mim lhe revelar coisas desse 
gênero. Sobre seus questionamentos terá que descobrir sozinho. 
O que posso lhe adiantar é que virá nesta montanha mais cinco 
vezes durante esta vida, totalizando assim, sete passagens, e trará 
junto com você muitas pessoas. Na sétima vez que estiver aqui, 
saberá quem você é, e, quem eu sou. Nesse dia descobrirá porque 
precisou vir tantas vezes até esse deserto e o propósito da escrita 
dos mais de cinquenta livros que escreverá durante a sua vida. 
Amigo, eu pareço ser um beduíno, mas não sou.  
       -O que você quer? Quer me vender alguma coisa? 
        -Não quero lhe vender nada, fique tranquilo. 
        Ofegante e exausto por causa da descida, fiz outra pergunta: 
        -O que você está me dizendo tem alguma ligação com a 
imagem que tive da minha mão envelhecendo enquanto segurava 
o cajado durante a subida? 
 
        -Sim, você foi lançado por um curto período de tempo 
dentro de uma quebra temporal e acabou acessando alguns 
fragmentos de uma época muito distante. Não se preocupe; isso é 
muito comum acontecer quando se retorna a lugares onde já 
viveu um dia. Como disse: não se preocupe com isso agora, são 
apenas lembranças e resgates que você mesmo se programou 
fazer nesta vida, o mais importante agora é o momento presente. 
As pessoas não precisam mais remexer as coisas do passado para 
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resolver o presente e seguirem seguras em direção ao futuro. É 
importante que saiba amigo: é chegado o momento de se levantar 
e agir, o importante é não esperar tudo ficar bom para fazer o que 
precisa ser feito. Levante-se e comece a agir. Prepare-se, pois 
quando estiver em pé, observará tudo de cima e admirará o nascer 
do lindo Sol que surgirá no horizonte da sua vida.  
        Ele continuou dizendo telepaticamente: 
       -Muitas vezes as pessoas ficam esperando os milagres 
acontecerem em suas vidas para se sentirem gratas, mas 
geralmente os milagres não acontecem para as pessoas que 
teimam em esperar. Sabe por quê? Porque elas só esperam e 
esperam. Continuam vivendo num mundo repleto de esperanças 
ao invés de viver num mundo de fé e confiança como realmente 
deve ser. Os milagres só acontecem para aqueles que têm certeza 
e enxergam um futuro de glória em suas vidas. Mesmo não 
conseguindo enxergar o futuro, elas têm certeza que receberão 
seus presentes cósmicos. Isso é o que nós costumamos chamar de 
fé verdadeira. A fé para nós é o poder de acreditar naquilo que 
não se poder ver. 
        Ele continuou seu raciocínio e prestei atenção: 
        -Será que esses milagres não chegam para as pessoas porque 
o Criador é injusto, e como pecadoras as pessoas acreditam não 
têm direito de receber? 
        -Certamente não. Tudo isso é mentira e não tem relação 
alguma com as hierarquias espirituais que amparam os seres 
humanos. Não existem regras estipuladas, nem religiões, dogmas 
e padrões de acesso aos milagres de Deus. Os milagres estão 
disponíveis para todas as pessoas, e estão prontos para precipitar 
na Terra. Sim, os milagres estão armazenados no firmamento e 
prontos a precipitar. Quando vocês estiverem realmente prontos 
para receber seus presentes cósmicos, vocês receberão, basta se 
prepararem para o que está por vir. Eles ainda não estão 
precipitando os milagres sobre a Terra, porque vocês ainda não 
estão preparados. Quando estiverem prontos, cairão do céu como 
fagulhas douradas, como um dia já caíram por aqui em forma de 
pequeninos flocos de *Manah, lembra-se? 
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        -Fiquei pensativo, e não entendi o que ele estava dizendo. 
        -Sim, ele disse. Aqui neste deserto quente e hostil, uma 
chuva de Manah caiu dos céus para alimentar os irmãos hebreus, 
que um dia decidiram se rebelar por não acreditar mais nos 
Deuses Egípcios e no próprio mestre Moses. -          -Posso lhe 
afirmar querido amigo: as pessoas estão no caminho certo e são 
muitos os presentes que as esperam. Comecem a agir e confiar 
nos seus poderes criadores, pois logo verão milagres acontecendo 
em suas vidas. A chave é o trabalho digno, a confiança, a 
persistência e a ação direta e assertiva. 
 
        Fiquei intrigado com as explicações e acabei questionando-o 
novamente. Eu estava em transe mediúnico e não sabia. 
        -Porque esses presentes não chegam logo para a 
humanidade? Por que tanta demora? Por que as pessoas têm que 
passar por tantos sofrimentos e tantas provações? 
        Achei que ele não estava mais me escutando, mas segundos 
depois ele respondeu:  
        -É uma questão de preparação. Quando estiverem prontos, 
vocês receberão. É simples assim. As Leis Universais são 
imutáveis, uma pessoa não pode receber luz se ela ainda acredita 
na escuridão, uma pessoa nunca terá acesso a sua verdade pessoal 
se ela ainda vive uma mentira na sua vida. Compreende? As leis 
universais são assim, simples e perfeitas, e obedecem o tempo de 
Deus, não o tempo dos homens. 
        -Está querendo dizer sobre prosperidade e abundância?- eu 
indaguei. 
        -Exatamente. Estou dizendo sobre prosperidade, abundância 
e a crença no infinito. Estou falando também sobre culpa, apatia e 
todos os tentáculos que o medo pode causar na mente humana. 
 
        Passado alguns minutos, percebi que ele não estava mais 
querendo conversar, parecia incomodado e querendo se levantar 
para ir embora. Olhei para cima e vi um grupo de turistas alemães 
descendo aos gritos e gargalhadas. Ele foi se levantando. Eu 
disse: 
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        -Não vá embora! Preciso saber mais sobre você. Preciso de 
mais explicações. 
        Ele ficou quieto, foi embora e não disse nada.  
        Neste momento comecei a sentir o cansaço da descida e 
suava muito devido o calor intenso que já começava a ficar 
insuportável.  
        Era 7.30 da manhã e a temperatura já alcançava os 45 graus. 
Isso significava que dentro de uma hora a temperatura chegaria a 
50 graus centígrados e a desidratação poderia ser devastadora. 
Portanto, deveria seguir adiante e encontrar uma sombra, um 
pouco de água e o resto do grupo.  
        Enxuguei o rosto com a camiseta, fechei os olhos por alguns 
instantes e de repente senti um calor intenso subindo pela minha 
coluna vertebral, seguido de um arrepio que chegava até a nuca.  
        Logo percebi que aquela sensação não era normal. Na 
verdade era um aviso, o sinal da presença de alguma entidade 
espiritual que estava querendo se manifestar.                      
________________________________________________ 
*Manah: (Hebraico:  ָן מ man) significa seiva de tamarisco. O livro bíblico 
de Êxodo o descreve como um alimento produzido milagrosamente, sendo 
fornecido por Deus ao povo Israelita, liderado por Moisés, durante sua 
estada no deserto rumo à terra prometida. Segundo o Êxodo, após a 
evaporação do orvalho formado durante a madrugada, aparecia uma coisa 
miúda, flocosa, como a geada, branco, descrito como uma semente de 
coentro, e como o bdélio, que lembrava pequenas pérolas. Geralmente era 
moído, cozido, e assado, sendo transformado em bolos. Diz -se que seu sabor 
lembrava bolachas de mel, ou bolo doce de azeite. Ainda segundo a Bíblia, 
o maná era enviado diariamente e não podia ser armazenado para outro dia. 
Também não era fornecido aos sábados; por isto Deus enviava uma 
quantidade maior às sextas-feiras, e neste caso o maná podia ser guardado 
para o sábado sem se deteriorar. Atualmente é encontrado no deserto do 
Sinai algo semelhante ao relato bíblico.  
________________________________________________ 
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Descendo o Monte Sinai em companhia de alguns beduínos.  
       
        Olhei para trás tentando encontrar o beduíno, mas 
infelizmente ele não estava mais ali. Imediatamente tive a certeza 
que aquele homem não era realmente uma pessoa física, mas sim 
uma entidade espiritual que por algum motivo estava vestido 
como beduíno para me encontrar e me passar algumas 
informações. 
        De repente minha cabeça se levanta involuntariamente e 
olho em direção ao alto de uma das montanhas da grande 
cordilheira. Vejo uma pequena trilha de pedra que levava até um 
pequeno mosteiro, uma espécie de igrejinha abandonada bem no 
alto da montanha. Olhei fixamente para ela durante alguns 
segundos, mais precisamente na porta de entrada que era escura e 
bem velha. De repente vi por uma fração de segundos a imagem 
de um ancião com um cajado na mão, vestindo um roupão 
marrom escuro, bem em frente a tal igrejinha, e, ao mesmo tempo 
começo a ouvir novamente uma mesma voz dentro da minha 
mente: 
        Amigo, agora você já sabe que eu não sou o que os seus 
olhos físicos viram, na verdade não foram eles que viram, você 



 91 

me viu através do olho da sua consciência, o seu terceiro olho. 
Estou aqui para lhe dizer que já está pronto e autorizado a receber 
novas informações e revelações. Não serão informações de 
âmbito pessoal, pois como disse: essas informações competem 
somente a você. São informações de âmbito coletivo que devem 
ser repassadas para muitas pessoas através dos seus livros. No 
entanto, não serei eu quem passará essas informações a você, e 
também não será neste momento, pois você está cansado 
fisicamente e sem condições psíquicas para receber tantas 
mensagens de uma só vez. 
 
        Realmente eu estava me sentindo exausto e com muito calor. 
Abaixei a cabeça e fechei os olhos para limpar o rosto, e quando 
olhei novamente para cima da montanha, tudo estava normal e a 
velha igrejinha continuava lá, mas não via mais ninguém e não 
ouvia mais voz alguma.  
        Olhei para o outro lado da montanha onde terminava a trilha 
tradicional dos turistas e vi que o grupo que já chegava ao ponto 
de encontro marcado. 
        Segui em direção a eles e fomos rapidamente ao encontro de 
uma sombra que pudesse nos refrescar um pouco. 
        Esperamos cerca de vinte minutos até que todos os 
integrantes do grupo chegassem e voltamos ao alojamento 
localizado aproximadamente três quilômetros dali. 
        Naquela tarde fiquei extremamente exausto e acabei 
dormindo durante 10 horas seguidas.  
        Em resumo, o restante do itinerário da viagem ao Egito se 
cumpriu com perfeição durante quinze dias e acabamos voltando 
ao Brasil no dia 06 de dezembro de 2010. 
        No dia 16 de dezembro, ou seja, dez dias após retornar ao 
Brasil, inesperadamente, comecei a receber intuitivamente 
mensagens do Povo Azul para a produção de um novo livro, este 
livro.  
        As mensagens foram diretas e específicas. Eles falavam algo 
sobre uma lei chamada lei do compartilhamento. Queriam falar 
também sobre a gratidão que eles têm por nós e sobre os 
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benefícios que o amor próprio pode nos proporcionar. Enfim, 
foram muitas as mensagens e informações recebidas, mensagens 
estas que transmitirei daqui em diante para você.  
        Resumidamente, foi assim que começou a história e a escrita 
deste livro. 
        Sobre o povo azul, estava tudo bem; não tinha problemas em 
receber as mensagens deles, pois já havia me acostumado com a 
presença deles durante a escrita de outros livros com suas 
orientações anteriores ao contato com o ancião no Monte Sinai.  
        No entanto, meus questionamentos não se calaram e eu 
continuava me perguntando: 
        Quem era aquele ancião do deserto? Seria o mesmo ancião 
que eu havia desenhado em meu quadro durante o início da 
década de 90, subindo por uma pequena trilha entre as 
montanhas rochosas? Por que eu vi minha mão enrugada 
enquanto subia o Monte Sinai durante a madrugada? 
 
        Às vezes, queremos as respostas para nossas dúvidas 
rapidamente, mas nem sempre conseguimos tudo na hora que 
desejamos.  
         Talvez até o final deste livro eu consiga obter essas 
respostas, ou talvez não. Conforme o ancião me disse, talvez eu 
precise esperar até a sétima subida ao Monte Sinai para revelar o 
que precisa ser revelado. Quem sabe?  
        Não quero me preocupar com isso agora. Vou sim, me 
preparar para transcrever as mensagens do Povo Azul e aprender 
um pouco mais com eles sobre o futuro da humanidade, para em 
seguida transcrever e repassar tudo a você, querido leitor (a). 
 
 

 
 
 
 



 93 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

O dia que sentar no topo da grande montanha e 
senti-la dentro de você, sua consciência levitará 
e suas culpas desaparecerão. Esse é o arquétipo 

do peregrino do deserto. 
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Mensagem recebida do Povo Azul 
Sobre a nossa preparação 
 
 
 
Queridos amigos de tantas eras, 
 
        As pessoas já estão prontas para adentrar no novo mundo, no 
entanto elas ainda não despertaram totalmente dos seus sonos 
profundos. Contudo não é hora de se preocuparem com isso, pois 
aos poucos as pessoas vão despertando em blocos.  
        O tempo é curto, mas há tempo para tudo. O que queremos 
dizer é que o despertar não será apenas individual, é chegado o 
momento de um despertar coletivo. Estamos aqui porque 
acreditamos que esse livro alcançará muitas pessoas ao redor do 
mundo. 
        Infelizmente, a maioria das pessoas já não acredita mais no 
lado oculto da vida, e por este motivo o despertar coletivo se 
torna cada dia mais difícil.  
        As pessoas se acostumaram a acreditar somente no que seus 
olhos físicos conseguem ver através do prisma das três 
dimensões, ignorando totalmente as demais dimensões existentes, 
não por atrofia física dos seus órgãos oculares, mas devido à 
atrofia das suas consciências que há tanto tempo se encontram 
acortinadas pelos condicionamentos mentais que teimam em 
esconder as verdades por detrás de um fino e negro véu.  
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        Sim, isso é o que separa vocês das suas verdades maiores, 
um fino e negro véu, o véu do medo e do orgulho. No entanto, 
quando esse véu for retirado, o que há muito tempo está 
escondido, será revelado. 
        A verdade será revelada aos povos da Terra para trazer de 
volta o sublime aconchego dos céus, e o suave amparo espiritual 
que vossas almas tanto necessitam.  
        Como dissemos, nós também passamos por muitos 
contratempos e provações, exatamente como vocês estão 
passando atualmente, mas tudo isso aconteceu por mero descuido 
e preguiça de agir. Sim, foi tudo fruto da preguiça mental, o 
grande infortúnio que atrasou imensamente a nossa evolução. A 
mesma preguiça mental que avança em passos largos na 
sociedade humana e poderá atrasá-los demasiadamente se não 
começarem a agir de forma assertiva. 
        Não será possível manter essa resistência por muito tempo. 
O futuro está próximo e a glória da humanidade está prevista para 
acontecer, no entanto para que ela se manifeste será necessário 
muito trabalho, perseverança e vontade. É preciso uma ação 
direta e assertiva para dominar a preguiça mental que teima em 
não deixar as vossas mentes. É preciso que se levantem e saiam 
da zona de conforto para agir conscientemente em prol da 
humanidade, sem hipocrisias e sem receios.  
        É hora de parar de deixar tudo a cargo dos seus governantes 
e começar a agir por vocês, pois somente assim descobrirão que 
juntos possuem um imenso poder de transformação.  
        Queridos, uma consciência desperta é incapaz de aceitar 
mentiras, enganações, injustiças, corrupções, rejeições e a 
medíocre falta de ética. Por mais que os falsos profetas venham 
pregar o fim dos tempos e a desgraça da raça humana sobre a 
Terra, o amparo maior trará de volta a lucidez necessária.  
        Há muito a ser feito, o importante é que suas consciências 
estão despertando e já estão focando seus olhares em direção aos 
seus semelhantes.  
        Vemos que muitas pessoas estão voltando a estudar as leis 
universais que regem a vida terrena. É com alegria que 
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observamos centenas de milhares de pessoas num contínuo 
processo de busca e esclarecimento. Daqui conseguimos ver a luz 
das suas consciências brilhando e iluminando o planeta inteiro, 
como uma imensa nuvem de vagalumes cobrindo o globo 
terrestre. 
        Suas consciências estão iluminando o planeta e dissipando 
uma enorme camada de culpa e ignorância que persiste em 
envolvê-lo. Está tudo indo embora junto com a cauda dos ferozes 
ventos que o planeta está deixando para trás enquanto navega 
pelas eternas rotas da eternidade.  
        A busca pelo esclarecimento está clareando 
exponencialmente as suas mentes, e todo o planeta está se 
iluminando por causa disso. 
        Vocês devem estar pensando: 
          
        Como assim? Agora esses seres azuis vem dizer que o 
planeta está se iluminando e melhorando? Mas nós aqui na Terra 
só vemos sujeira, desgraça, catástrofes, corrupções e injustiças 
por todos os lugares, como se uma praga maléfica tivesse 
invadido a sociedade! Com certeza, deve ser tudo mentira e 
enganação, como todas as teorias esotéricas fictícias que existem 
por aí! 
.            
        Certamente esse deve ser o pensamento que está passando 
pela mente de muitos leitores que estão lendo esta mensagem.  
        Nós dizemos que de certo ponto de vista este 
questionamento tem fundamento, pois as pessoas estão passando 
por momentos de extremas provações. Contudo, afirmamos que 
muitos de vocês estão começando a despertar e isso não é uma 
simples obra do acaso. Vocês estão despertando, porque além de 
desejarem a liberdade, querem mudanças urgentes na sociedade. 
Entretanto, para que essas mudanças ocorram, muitos obstáculos 
precisam ser retirados do caminho.  
        Essa vontade de mudar acaba favorecendo muitos conflitos 
ao redor do mundo. Muitas pessoas querem realmente as 
mudanças, mas enquanto muitos desejam mudanças, outros não 
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querem mudar e lutam para manter o mundo condicionado. Pelo 
simples fato de não quererem enfrentar seus próprios medos e por 
precisarem demasiadamente da ignorância da população para 
continuar mantendo o controle uns sobre os outros. Muitos 
grupos continuam focados na ânsia pelo poder e lutam para 
manter o mundo exatamente como está: caótico, doente e 
preguiçoso. 
        A diferença é que agora, a luz da verdade está agindo sobre 
o globo terrestre e toda a sujeira que antes estava escondida e 
invisível debaixo do tapete, está vindo à superfície e se tornando 
visível.  
        Imaginem um velho celeiro que há muito tempo ficou 
abandonado num lugar longínquo e inóspito, ficando trancafiado 
por mais de trinta anos num ambiente totalmente escuro, sujo e 
repleto de bichos peçonhentos. Felizmente agora ele foi 
reencontrado e suas portas foram reabertas para uma grande 
faxina. A partir do momento que ele foi reaberto, a luz do Sol, 
que há tanto tempo não entrava nesse celeiro, de repente adentra e 
ilumina novamente tudo o que existe lá dentro. 
        É dessa maneira que podemos comparar a situação do 
planeta Terra atualmente. Como um velho celeiro que foi 
abandonado num passado muito distante, mas agora está sendo 
reaberto, limpo e arrumado. Ele foi encontrado muito sujo, escuro 
e infestado de bichos peçonhentos e maléficos, exatamente como 
um velho celeiro abandonado. 
        Compreendem o motivo pelo qual vocês estão vendo tanta 
sujeira e desordem nos dias de hoje? 
        Isso está acontecendo porque vocês já estão começando a 
varrer a sujeira que ninguém teve coragem de mexer. Vocês 
decidiram que precisam colocar os móveis e os utensílios em seus 
devidos lugares e jogar fora tudo o que é inútil e não tem mais 
valor para as suas vidas e a vida dos seus descendentes que estão 
chegando para este novo mundo que está nascendo. 
        Essa sujeira que está vindo à superfície e se apresentando em 
todos os lugares ao redor do mundo, na verdade sempre esteve aí. 
No entanto ela estava escondida e ninguém conseguia vê-la, por 
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um motivo muito simples, porque não havia luz suficiente para 
iluminar, apenas isso. Compreendem? 
        Nós perguntamos: 
        Vocês conseguiriam arrumar seus quartos, limpar as 
prateleiras e varrer o chão com as luzes apagadas? 
 
        Certamente não conseguiriam, porque não poderiam ver a 
poeira e os bichos peçonhentos no escuro. 
        Fica claro que, para haver uma grande limpeza é preciso 
haver luz. Felizmente o planeta já está sendo iluminado e em 
pouco tempo a luz manásica que está vindo do centro galáctico, 
chegará até as distantes bordas da Via Láctea, exatamente onde 
vocês estão; para iluminar as entranhas mais escuras da Terra. 
Quando o grande pulso de luz chegar, o planeta se iluminará por 
inteiro. Essa luz já está presente, comecem a se beneficiar dela.  
        A limpeza pessoal começa pelo mental, depois pelo físico, e 
por fim o psíquico e espiritual. 
        Tenham força e disposição, pois sabemos que o processo de 
organização, ordenação, limpeza e ativação não são simples. 
Porém, tudo está vindo com clareza para que o caminho seja cada 
dia mais suave e os trabalhos eficientes e eficazes. 
        Por esse motivo queremos que compreendam que ação é a 
palavra de ordem neste início de Era. É chegada à hora de agir e 
limpar toda a sujeira que foi colocada debaixo do tapete. É 
momento de trabalhar e começar a jogar fora o velho feno que há 
tanto tempo está estocado e sem serventia. 
        Como assim? As pessoas estão mais dispersas do que 
despertas! Como poderemos alcançar qualquer mudança numa 
sociedade caótica e doentia como essa? 
                     
        Queridos, nós estamos longe de vocês, mas sabemos o que 
estamos falando. Logicamente vocês acreditam que existem mais 
pessoas más do que pessoas boas. Mais sofrimento do que 
prosperidade. Mais fome do que abundância. Mais desordem do 
que ordem, não é? 
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        Primeiramente, queremos dizer que não estamos tão longe 
de vocês. O que nos distancia é apenas o espaço e não o tempo. 
Estamos muito longe do ponto de vista espacial, no entanto, 
estamos mais perto do que imaginam do ponto de vista 
dimensional e temporal.  
        Já, sobre a quantidade de pessoas que estão dispersas, nós 
concordamos, pois infelizmente elas estão em maior número 
neste momento. São aproximadamente 95% de pessoas dispersas, 
3,0% de pessoas em memorização, 1,0% de pessoas devidamente 
despertas, e 0,6% em processo de reconexão, e 0,04% 
reconectadas, vivendo hoje sobre o manto terreno. 
        Não importa se os dispersos estão em maior número. Para 
que o grande projeto se realize será preciso somente 144.000 
consciências reconectadas ao redor do mundo. A iluminação de 
todos os demais ocorrerá de forma exponencial e crescente e 
todos serão atingidos através da força exemplar desses seres 
reconetados. Portanto fiquem tranquilos, pois os dispersos em 
breve despertarão e se reconectarão. E será tudo rápido. 
        Tudo será feito através da força do exemplo e da gratidão, o 
maior e mais eficiente credo que existe. O exemplo entrará 
novamente em ação e sobrepujará todos os quesitos religiosos e 
proféticos. O exemplo é o maior e mais poderoso meio de 
transmutação vibracional existente. 

 
O exemplo é o maior de todos os credos. O 

exemplo está acima de qualquer religião. Jesus, 
Buda e Krishna são exemplos disso. 

 
        A energia que será emanada através do exemplo e dos 
ensinamentos desses 144 mil seres reconectados, será capaz de 
alcançar 1/3 da humanidade, recolocando assim todo o planeta 
dentro dos novos padrões crísticos e deixando o mundo inteiro 
pronto para a implantação do grande projeto de compartilhamento 
mútuo que está se formando.  
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        Porém, haverá um líder entre vocês, que trará muitos 
ensinamentos. Essa pessoa ainda não está por aí, ainda levará 
alguns anos para que essa grande consciência ressome na Terra.  
        Não se preocupem e nem esperem esse grande líder voltar, 
pois vocês não dependem necessariamente da presença física ou 
presencial dele para começarem a colaborar com a alma do 
mundo. Mesmo ele estando fisicamente ausente, sua energia 
estará presente. É possível sentir a sua presença, mesmo estando 
fisicamente ausente.  
        Boa parte dos 144.000 que descrevemos estiveram presentes 
com Yoshua Ben Pandira, o Jesus bíblico, nas encostas das belas 
colinas de Cafarnaum, enquanto este ensinava a todos a mais bela 
e poderosa das orações: O Pai Nosso. 
        Foi realmente um encontro magnífico, onde milhares de 
alquimistas da alma e guerreiros (as) da luz se reuniram para a 
comunhão entre o mestre e o Criador. 
 
                                                          
        Agradecemos por mais esta manifestação. 
 
 
                      
Queridos, nós do Povo Azul somos viajantes 
do tempo e estamos aqui para estar onde um 

dia já estivemos. 
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Vista Panorâmica das montanhas de Cafarnaum e o Mar da Galileia 
onde Jesus promoveu o sermão da montanha descrito na Bíblia.  

 
 

 
 

Ilustração representativa do sermão da montanha. 
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        Fiquei me perguntando quando recebi as primeiras 
mensagens do Povo Azul. 
        Seria possível o Povo Azul surgir novamente e colaborar na 
escrita de mais um livro? 
                      
         Certamente sim, pois no final do último livro que escrevi 
em conjunto deles, intitulado O Grande Pulso, eles me disseram 
que voltariam para passar mais detalhes sobre as leis Universais 
que seriam instituídas na sociedade humana num futuro próximo, 
e sobre o grande projeto que está em andamento no astral 
superior. 
        Fiquei curioso para saber o que eles queriam me passar, mas 
decidi deixar as coisas correrem naturalmente e não perguntar 
nada, justamente para deixá-los à vontade para se manifestarem 
quando bem entendessem. 
        Minha maior curiosidade era saber que tipo de projeto era 
aquele que eles tanto queriam falar, o projeto do 
compartilhamento mútuo.  
        Devido aos meus questionamentos, eles me passaram 
algumas informações, mas em seguida cessaram dizendo que eu 
deveria vivenciar algumas coisas e compreender outras tantas, 
para então, ter o devido conhecimento vivencial e transcrever os 
detalhes sobre os adventos da lei do compartilhamento.  
        A última mensagem recebida foi exatamente essa que você 
lerá a seguir. Logo depois de receber esta mensagem fiquei 
aproximadamente um ano e três meses sem receber qualquer 
informação para a conclusão deste livro, como se criasse um 
vácuo no tempo.  
        Eles só voltaram a passar novas mensagens para a conclusão 
desta obra no dia 02 de fevereiro de 2012, um ano e três meses 
após eu voltar do Monte Sinai no Egito em dezembro de 2010.  
        Segue a próxima mensagem: 
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        O ser desperto tem a capacidade de exercer seu poder 
criativo em prol da sua evolução e da evolução dos outros. Ele 
está totalmente protegido contra qualquer tipo de assédio 
espiritual ou entidade zombeteira. Estará sempre protegido pelo 
implacável escudo da lucidez. 
 
        Aproveitamos este início de mensagem para dizer ao autor e 
a todos os colaboradores desta obra, que só estamos fazendo este 
trabalho em conjunto, porque nossas intenções são semelhantes. 
Nós sempre nos unimos através da força das intenções, pois são 
exatamente essas forças que formam as egrégoras e as camadas 
vibracionais.  
        Caso as intenções de alguma das partes se modifique, a 
conexão se rompe. Não por força maior, mas por uma simples 
mudança vibracional. Se as intenções mudam, as vibrações 
também mudam, tornando-se impossível manter um canal de 
comunicação. Como se fôssemos uma estação de transmissão de 
rádio que emite um sinal, e o autor a antena que recebe este sinal. 
Portanto, se a frequência vibracional se modifica, o contato e a 
comunicação se perdem. Compreendem? 
        É assim que funcionam as conexões aqui no plano astral. 
Essa regra baseada na afinidade vibracional é válida para tudo. 
Aqui é manifestado por intermédio das forças vibracionais e das 
intenções. 
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        Quando falamos sobre vibração e frequências vibracionais, 
estamos falando exatamente sobre intenções. É através delas que 
os iguais se atraem e os diferentes se repelem. Assim é no plano 
físico e assim também é no plano astral, a diferença é que no 
plano físico existem máscaras, jogos emocionais, interesses e 
manipulações mentais que acabam dando poder às corrupções do 
ego, mascarando as diferenças e as semelhanças do plano da 
dualidade.  
        No plano astral é bem diferente. Aqui tudo é uno, ou seja, 
unificado. Aqui não estamos submetidos às dualidades do mundo 
físico. Aqui não se pode mentir ou enganar, justamente porque as 
forças das intenções, das vontades e das verdades são 
predominantes. Se uma pessoa tenta forjar uma intenção aqui, 
imediatamente sua frequência vibracional a condena. Aqui, se 
uma pessoa é extremamente egoísta e por algum motivo tenta se 
passar como uma pessoa altruísta, ela é desmascarada em apenas 
um segundo. Aqui, se uma pessoa usa a mentira para enganar 
alguém, ela é imediatamente desmascarada pela sua própria 
vibração, porque quem comanda é a vibração e a intenção, não o 
mudo e invisível pensamento.  
        Os planos superiores são perfeitos. Por este motivo são 
regidos e comandados por leis universais também perfeitas. Aqui 
a dúvida e a mentira não fazem sentido. Vive-se dentro de um 
plano repleto de verdade. 
        O que queremos dizer é que em breve, um pouco desse 
ambiente ordenado e unificado será transportado para o plano 
físico, mas logicamente não será integral como no plano 
espiritual. Todavia, em breve vocês se beneficiarão de muitas 
coisas que aqui já são disponíveis.  
        Vocês estão prestes a experimentar uma imensa expansão 
das suas consciências. Por consequência dessa expansão suas 
intuições se ampliarão entre 30% a 40%.  
        Com essa força intuitiva ativada vocês serão capazes de 
fazer a leitura vibracional completa das pessoas e também dos 
ambientes onde vivem e trabalham. Serão capazes de acessar 
informações de suas vidas passadas e também de suas vidas 
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futuras, sem a necessidade do auxílio de terceiros como médiuns 
e terapeutas. Será o início de uma nova vida, o começo de uma 
vida multidimensional repleta de revelações. 
        Vamos explicar um pouco mais sobre isso adiante, quando 
falarmos sobre a junção entre a ciência e a espiritualidade e os 
sistemas operacionais de computadores que construirão o mundo 
do futuro. 
        Enfim, para fechar esta mensagem, queremos que 
compreendam que este é o motivo pelo qual nos unimos ao autor 
deste livro, por uma simples afinidade de propósitos e intenções. 
Nosso foco é claro e direto, a intenção maior é passar 
esclarecimento e gratidão para as pessoas, justamente para que 
muitos paradigmas antigos sejam quebrados e fazê-las lembrar do 
que um dia deixaram para traz num passado muito distante.  
        No fundo a nossa missão é apenas enviar luz para a 
consciência dos leitores e fazê-los relembrar daquilo que um dia 
já foi aprendido, mas infelizmente foi esquecido.  
                                                                                                     
              
                                 Gratidão – Nós somos o Povo Azul. 
 
 
        O Povo Azul é o mesmo grupo que me inspirou para 
escrever vários livros anteriormente. Acredito que esta seja 
apenas a primeira parte de uma sequência lógica e crescente de 
informações que ainda virão nos próximos anos e décadas.  
        Percebo que a cada contato intuitivo que se estabelece, as 
informações se tornam cada vez mais claras e diretas. Sinto-me 
grato por esta oportunidade. Não por trazer notoriedade e 
reconhecimento, mas por trazer aprendizado e conhecimento para 
mim e para nossos leitores. 
        Estranhamente, a partir desse momento as mensagens do 
Povo Azul cessaram completamente por algum motivo.  
        Talvez alguma mudança vibracional e intencional como eles 
mesmos costumam dizer, as mensagens acabaram voltando 
muitos meses depois, como esta que você lerá a seguir. 
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        Após um longo período de recesso, retornamos para concluir 
este livro pela força da gratidão. 
 
Mensagem recebida. 
        Queridos, é com gratidão que retornamos para falar com 
vocês. 
        Queremos iniciar dizendo para não valorizarem mais 
nenhum discurso que tenha como objetivo principal o medo e o 
sofrimento. Há muitas coisas acontecendo no astral superior e 
todos vocês poderão se envolver nos próximos anos numa imensa 
*egrégora de medo. Logicamente isso só acontecerá se vocês 
permitirem, pois a permissão é a porta de entrada para qualquer 
tipo de manipulação mental e energética que queiram aportar 
sobre vocês. 
 
* Egrégora:  ou egrégoro,  vem do grego egrêgorein ,  que s ignifica ve lar,  vigiar .  É como se 
denomina a ent idade cr iada a part ir  do colet ivo pertencente a uma assemblé ia.  Segundo as 
doutr inas que ace itam a exis tência de egrégoros,  estes estão presentes em todas as 
colet ividades,  sejam nas  mais s imples associações,  ou mesmo nas  assemblé ias re ligiosas,  
gerado pelo somatório de energias  fís icas ,  emocionais e menta is de duas ou mais pessoas  
reunidas  com qualquer fina lidade.  Ass im, todos os agrupamentos humanos possuem seus 
egrégoros caracter íst icos : as empresas,  clubes,  igre jas,  famílias,  part idos etc. ,  onde  as 
energias dos indivíduos se unem formando uma ent idade (espír ito) autônom a e poderosa  (o 
egrégoro),  capaz de realizar no mundo vis íve l as suas aspirações transmit idas ao mundo 
invis íve l pe la colet ividade gerado ra.  Em miúdos,  uma egrégora part ic ipa at ivamente de  
qualquer meio,  fís ico ou abstrato.  Quando a energia é de liberadamente gerada, ela forma um 
padrão,  ou seja,  tem a tendência de manter e  influenciar o meio ao seu redor.  No mais,  os 
egrégoros são es feras  (concentrações) de energia  comum. Quando várias pessoas tê m um 
mesmo obje t ivo comum, suas energias se agrupam e se arranjam num egrégoro.  Esse é um 
conceito míst ico-filosófico com vínculos muito próximos à teoria das formas-pensamento,  
onde todo pensamento e energia gerada têm existência e pode  circular livremente pe lo cosmo.  
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        Não precisam aceitar tantos condicionamentos errôneos que 
visam criar controles mentais e emocionais sobre vocês. A crença 
na destruição do planeta é um desses condicionamentos perigosos 
e errôneos. 
        Como poderiam ser extintos se ainda estão no ventre de uma 
grande evolução cósmica? Como poderiam acreditar no fim se 
ainda estão apenas no início? Como poderiam acreditar no fim 
dos tempos se estão presenciando o nascimento de um novo 
mundo?  
                
        Queridos, o vosso mundo está grávido de outro mundo e 
vocês precisam ajudá-lo a nascer, pois um trabalho de parto dessa 
magnitude não é algo fácil de ser feito.  
        O planeta precisa da ajuda espontânea de cada um de vocês. 
Mas como vocês podem ajudar?  
        Devem estar achando tudo isso contraditório e impossível, 
pois ajudar um planeta a nascer, parece loucura. 
        Primeiramente, esqueçam a ideia da salvação do mundo, 
pois definitivamente o mundo não precisa ser salvo. Quem 
precisa ser salvo é a sociedade humana, esta sim está em perigo 
iminente. Não o planeta. 
        Por isso é necessário um despertar rápido e preciso. Devem 
parar de dar voltas e mais voltas.  
        Se continuarem procrastinando e evitando a ação assertiva, 
não chegarão a lugar algum. É hora de focarem suas atenções e 
seguirem diretamente ao ponto principal. 
        Como? 
        Ajudando-se a si mesmos. 
        Ajudando a si próprios automaticamente estarão ajudando a 
alma do mundo e todas as pessoas que vivem nele. 
        Quando vocês se ajudam, estão ajudando todos ao redor. É 
uma cadenciação coletiva e ascendente. A verdadeira cooperação, 
a verdadeira caridade emana de dentro para fora, do micro para o 
macro, de si para todos. 
        Queremos que leia e repita em pensamento este decreto: 
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A partir de hoje, eu farei o melhor por mim para 
que todos sejam beneficiados. Que o bem vibre 
através de mim e essa força seja emitida para 

todos. De mim para todos! De mim para todos! 
                    
 
        Essa é a voz de comando que deve sair dos vossos corações. 
Esqueça a ideia do heroísmo e da salvação do mundo. Cada um 
deve fazer a sua parte e se tornar seu próprio herói e líder do seu 
próprio destino.  
        Lembrem-se, não existe altruísmo sem antes existir amor 
próprio. Uma pessoa só poderá ajudar outra pessoa quando 
estiver ajudando a si própria, caso contrário, se estiver ajudando 
outra pessoa simplesmente para se livrar de culpas ou se sentir 
amada e reconhecida, estará perdendo tempo e energia e estará 
praticando a auto corrupção.   
        Não perca mais tempo e energia. Não se engane, seja 
verdadeiro e faça a coisa certa.   
 

 
Cada ato de amor próprio é como um copo 

de água que se lança ao mar. Por menor que 
ele seja, sempre é somado ao todo. 

 
        Juntos vocês têm um poder magnífico, mas infelizmente 
poucas pessoas costumam dizer isso para vocês. Infelizmente 
continuarão não dizendo, pois há um grande interesse em não 
falar sobre assuntos que elevam e esclarecem. Há uma grande 
vontade, e quase uma desesperadora necessidade, em manter a 
população condicionada, ignorante e inativa.  
        Muitos discursos hipócritas sobre a proteção do meio 
ambiente são exemplos disso. 
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        Sobre este tema, o meio ambiente, queremos que 
compreendam que vocês não estão separados do corpo do 
planeta. Vocês precisam entender que são o próprio planeta e 
nunca estiveram desconectados da natureza. Vocês só têm a 
impressão de estarem separados, mas se enganam quando pensam 
dessa forma, pois o meio ambiente é parte integrante. Vocês são o 
próprio meio ambiente e estão interagindo com ele o tempo todo. 
Compreendem?  
        Vocês estão conectados com a natureza por cordões 
vibracionais extremamente fortes, em todos os sentidos e 
direções.  
        Se por ventura fracassarem o plano Terra também 
fracassará, pois o reino dos homens está intrinsecamente ligado 
com a evolução do planeta. Nós não perdemos um segundo 
sequer pensando no fracasso da humanidade, pois temos plena 
convicção que vocês vencerão. É por esse motivo que estamos 
em trabalho de orientação, porque queremos esclarecer e ajudá-
los nesta vitória que se intensificará ainda mais a partir do ano de 
2019. 
        O planeta é como um grande espelho que reflete todos os 
seus sentimentos. Se o planeta está sofrendo, é porque vocês 
também estão sofrendo, se o planeta está sentindo raiva, é porque 
vocês estão vibrando na frequência da raiva, do medo e da 
discórdia. Se o planeta está sendo destruído, é porque vocês estão 
se destruindo. Se o planeta está reagindo e manifestando a ira de 
Deus na Terra, através de terremotos e furações, é porque ele está 
querendo dizer para vocês, que o desamor está se apresentando 
com força total e vocês precisam aliviar urgentemente seus 
corações e modificar as suas condutas internas. 
        O planeta fala com vocês diretamente através das suas 
consciências, basta sentir e compreender o que ele está querendo 
dizer. A natureza é como uma grande mãe, e vocês, como bons 
filhos, devem saber ouvir com serenidade o que ela está querendo 
dizer. Prestem atenção! 
        Infelizmente a grande mãe, a consciência do planeta não fala 
com vocês através de palavras. O planeta é uma consciência viva 
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e inteligente de extrema sabedoria que tem como função manter o 
sistema de gerenciamento terreno ativo, ordenado e perfeito.  
        A Terra tem como mãe cósmica Sirius, arquétipo de Isis do 
Egito. Tem como pai cósmico o cinturão de Órion, o arquétipo de 
Osíris maior do Egito. Tem a constelação de Plêiades como irmãs 
originais.  
 
____________________________________________________ 
 
* Melquesedeque significa o Rei da Justiça, o Rei de Salém, O Rei da 
Justiça que habita a cidade da Paz - a cidade de Jerusalém, conforme 
descrito em um dos vossos mais conhecidos livros sagrado s, a Bíblia. 
____________________________________________________ 
 
 
        Queridos, queremos que esqueçam de uma vez por todas a 
ideia que o planeta está separado de vocês, pois ele 
definitivamente não está. A partir do momento que sentirem isso 
em seus íntimos, criarão em vossas consciências um verdadeiro 
sentimento ecológico, um sentimento real e isento de hipocrisias 
e enganações. 
        Precisam começar imediatamente um processo de amor 
próprio em suas vidas, pois se amando vocês estarão provando ao 
planeta que também o amam. Não se enganem, a linguagem do 
planeta é a vibração do amor e da compaixão. 
        Através do amor vocês podem conseguir tudo nesta vida. O 
amor pode resolver tudo, simplesmente tudo.  
        Não é assim que o planeta faz? Não é assim que ele se 
transforma e enfrenta todas as dificuldades, e também se regenera 
e se abastece? 
        Vocês também podem fazer como ele. Também podem viver 
plenamente através da força do amor e da compaixão. Esqueçam 
a ideia da dor, do sofrimento, dos sentimentos de falta, da 
ansiedade, das preocupações, da crença num mundo de extremas 
urgências e emergências, da violência, da raiva, do julgamento, 
do ódio e do desamor. Tudo isso são meras ilusões da matéria e 
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do ego. Não valorizem mais os sentimentos confusos, pois 
nenhum deles pode levá-los a lugar algum.  
        Esses sentimentos negativos não agregam em nada, eles 
subtraem. Na verdade são grandes fontes de perdas: perda de 
energia, perda de tempo, perda de bons relacionamentos.  
        Sentimentos contrários e negativos como esses acabam 
distorcendo as aparências e afastam as pessoas que lhe querem 
bem. Sentimentos negativos só atraem pessoas inúteis que não lhe 
desejam o bem desviam suas atenções, evitando que enxerguem o 
que está acontecendo ao redor, como se fossem vendas 
vibracionais.  
        Este é o momento do basta. O momento de parar e não 
perder mais tanto tempo com coisas fúteis e inúteis. É momento 
de seguirem por uma linha reta e contínua, e irem direto ao ponto: 
o amor próprio.  
         É momento de perseverar e dissolver todos os sentimentos 
destrutivos que trabalham em detrimento do medo e da discórdia. 
É hora de transformar todas as energias de dor e sofrimento em 
energias de amor. Isso é o que deve ser feito a partir de hoje: 
transforme sua vida com os sentimentos de amor e gratidão.  
        Queridos irmãos, amando vocês chegarão a um sublime 
consenso. O amor pode resolver todos os problemas e todas as 
mazelas humanas, no entanto ninguém poderá ensinar para vocês 
sobre o amor, nem mesmo nós temos esta capacidade. Ninguém 
poderá passar para vocês a fórmula ou a receita correta do amar.  
        Sabem por quê? 
        Porque só se pode aprender a amar, amando.  
        Por esse motivo amar-se é o primeiro passo.  
        É dessa forma que começarão a colaborar com o nascimento 
do novo mundo que estamos promovendo. Sim, o amor próprio é 
a palavra de ordem para o próximo milênio.  
        Pode parecer romântico, utópico e filosófico, mas 
afirmamos: o amor próprio é a única saída capaz de solucionar 
todas as mazelas e dissolver todos os sentimentos negativos da 
humanidade. 
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        Amor próprio não é apenas filosofia, amor próprio é a única 
força capaz de libertá-los das sufocantes amarras do ego, do 
julgamento e da procura desenfreada pelo reconhecimento alheio.  
 
 

 
Vocês não devem depender da filosofia para 

sobreviver, mas para viver com certeza 
precisarão dela. 

 
                  
        A partir dos próximos dias, ou se preferirem, a partir de 
agora, o amor próprio deve ser encarado com seriedade e 
perspicácia. Não apenas como uma filosofia barata, mas sim 
como uma ação pró ativa que ligará você com a fonte que de 
gratidão que o criou.  
        Num futuro próximo o amor próprio se tornará uma conduta 
comum para todas as pessoas. A ideia agora é adiantar esse 
processo de transformação e começar a praticar desde já esse 
poder, pois não há motivos plausíveis para continuarem seguindo 
pelo caminho da dor e do sofrimento. Há? 
              
        Vocês se acostumaram a valorizar extremamente o dinheiro 
e acabaram alicerçando suas condutas internas pelo status social, 
a condição financeira e a possível quantidade de bens 
potencialmente acumuláveis durante uma vida, como forma de 
construírem um patrimônio.  
        Isso ocorre e é totalmente compreensível, pois vocês 
precisam de um denominador em comum para determinar quem é 
bem sucedido. Essa é uma conduta social dominante em todo o 
planeta e sem dúvida determina quem está no comando do 
sistema. 
        Bem, mas no futuro, o que determinará e qualificará os 
indivíduos e a sociedade humana, não serão mais os quesitos 
mundanos e materiais. O que comandará a sociedade humana no 
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futuro serão os sentimentos de amor próprio e os nobres 
sentimentos de gratidão. Medidas sutis, mas ao mesmo tempo, 
reais e factuais.  
        O amor próprio determinará o grau de felicidade de cada 
pessoa, e não mais a quantidade de dinheiro que ela possui. O 
amor próprio determinará quanto uma pessoa carrega de gratidão 
em seu coração e seu grau de bem estar em que ela vive. Será ele 
o comandante maior e o fator que representará o sucesso 
individual e a conquista pessoal dos indivíduos.  
        No futuro, o amor próprio será a meta e o objetivo de todas 
as pessoas, e não apenas o dinheiro e o acúmulo desesperado por 
bens.  
        No futuro, as riquezas, os alimentos, os suprimentos e as 
benfeitorias serão tão abundantes, devido ao acelerado processo 
de partilha, que todos os quesitos materiais serão recolocados em 
segundo plano. O indivíduo voltará ao primeiro plano e o ser 
humano será novamente o objetivo principal e o propósito real de 
uma vida. 
        A busca desesperada pelo acúmulo de riquezas será 
considerada uma prática primitiva e pouco usual. Esse tipo de 
conduta não terá mais valor e não fará tanto sentido quanto hoje. 
Certamente muitos rirão desta afirmação e dirão que é mera 
bobagem por ser algo totalmente utópico. Por outro lado, outros 
ficarão extremamente enraivecidos e lutarão com todas as forças 
tentando evitar a implantação dos processos de compartilhamento 
que invadirão a sociedade a partir de 2019. 
        Queridos, certamente vocês se surpreenderão com os 
acontecimentos futuros.  
        Tudo o que for inventado, produzido, distribuído e 
comercializado no futuro, será instantaneamente compartilhado, 
deixando as manipulações, as ganâncias e as ânsias pelos lucros, 
em segundo plano. 
        Os lucros monetários que vocês tanto perseguem já estão 
com seus dias contados. O lucro é uma palavra que no futuro 
estará em desuso. O significado da palavra lucro, como vocês 
conhecem, será totalmente transformado. O lucro monetário será 
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substituído pelo ganho real, o ganho real das pessoas e não 
apenas do fútil ganho sobre os lastros materiais.  
        Hoje muitos empresários que comandam suas empresas, 
criam e desenvolvem produtos e serviços apenas em função dos 
lucros monetários, e não em função das pessoas, como realmente 
deveria ser. Vejam como maquiam tudo isso e vocês são 
enganados acreditando que os produtos estão sendo fabricados 
para o bem estar das pessoas. Vejam como estão caindo em 
desengano constantemente e aceitando esses condicionamentos. 
Vejam como as intenções reais continuam camufladas em meio 
aos belos argumentos em torno dos lucros.  
        Aqui nós podemos ver essas intenções sem cortinas e sem 
meandros. As intenções das empresas são apenas reflexos das 
intenções das pessoas que as comandam. Suas intenções mostram 
a verdade e trazem as respostas para a superfície. 
        Nós sabemos que tudo o que é criado e desenvolvido, deve 
ser feito com foco principal nas pessoas. Tudo o que produzem 
deve ser feito para as pessoas e seus anseios, simplesmente tudo. 
As empresas, os produtos, os serviços, as propagandas, os 
medicamentos, os processos e as instituições, foram criados para 
melhorar a vida das pessoas, no entanto, nos últimos tempos 
vocês mudaram drasticamente suas posturas e passaram a 
supervalorizar as instituições financeiras, as empresas e as 
grandes corporações, deixando milhões de pessoas morrerem de 
fome em lugares longínquos e inóspitos do planeta. 
        Tudo isso por causa da ânsia pelo lucro, o acúmulo de bens e 
capitais e a estranha vontade de sentir poder sobre os outros.  
        O foco mudou. Hoje, muito daquilo que vocês produzem é 
feito em detrimento do lucro e não mais para o bem estar das 
pessoas. O bem estar, a ecologia e os seres humanos se 
transformou apenas num belo cenário para atrair ainda mais 
lucros para as empresas. Tudo está funcionando a cargo dos 
lucros. O lucro é a grande meta. Infelizmente o ser humano não é 
mais o foco.  
        Esse tipo de conduta criou um vácuo dentro da sociedade 
atual, retirando dela a lucidez e o real entendimento de uma vida 
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saudável de comunhão com Deus e o meio ambiente. Isso tudo 
acabou aumentando ainda mais o enorme vazio emocional que 
teima em vibrar no centro dos vossos corações. 
        Vocês estão conseguindo ver o que está acontecendo ao 
redor, ou preferem continuar não enxergando? 
          
        Perguntamos: Por que vocês acordam todos os dias? Por 
que vocês trabalham todos os dias? Por que vocês estudam e se 
esforçam? Por que vocês correm tanto? Por que se sentem tão 
ansiosos? Por que temem o futuro? Por quê? 
 
        Desculpe-nos, mas tudo isso parece estranho para nós. No 
entanto compreendemos o que está passando com suas mentes, 
pois passamos por momentos semelhantes no passado. Nós 
sabemos o que está movimentando as suas vidas.  Infelizmente 
temos de dizer a verdade e esclarecer sobre isso.  
        Vocês estão vivendo para o lucro e para o dinheiro, não 
estão vivendo para vocês e seus propósitos de vida. 
        Querem saber se o que estamos falando é verdade? Então 
respondam as perguntas que fizemos anteriormente. Temos 
certeza que cada um chegará à mesma conclusão. 
        Irmãos, vocês estão mergulhados dentro de uma egrégora de 
egoísmo e orgulho. Não conseguem dar sequer um passo em 
direção ao outro, porque infelizmente estão pensando em si 
mesmos o tempo todo. Por esse simples motivo, vocês não estão 
medindo esforços para competir e vencer as pessoas ao redor e se 
sentirem felizes com isso.  
        Vocês estão condicionados a seguirem todos na mesma 
direção, para um ponto de ilusão – uma competição sem fim, 
onde não haverá vencedores, somente perdedores. 
        Queridos, vocês precisam saber que uma pessoa nunca 
poderá ser feliz de verdade enquanto a outra também não for.  
        Aquilo que vocês sentem quando competem e vencem as 
outras pessoas, não se chama felicidade. Vencer é somente uma 
necessidade dos vossos egos e nada mais. A vitória sobre o outro 
serve somente para alimentar o ego e esvaziar o espírito. A 
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felicidade não está ligada com sentimentos de competição, 
felicidade está ligada com sentimentos de gratidão e 
compartilhamento mútuo. Felicidade é o próprio sentimento de 
gratidão. Felicidade significa somar e estar ao lado de pessoas. 
Felicidade sem pessoas ao redor se torna tristeza. 
        Querem se sentir verdadeiramente felizes? Então sigam em 
busca da gratidão. Se assim fizerem compreenderão o que 
estamos dizendo. A felicidade não está nas conquistas do futuro, 
mas sim nas lembranças boas do passado e dentro do momento 
presente, o eterno agora.  
 
        Logicamente generalizamos e incluímos todos num lugar 
comum. Pedimos desculpas por isso, mas precisamos generalizar, 
pois é a maioria da população mundial que há tanto tempo vem 
gerando essa egrégora egoística e errônea ao redor do planeta.  
        Sabemos que existem muitas pessoas que já estão 
despertando e trabalhando em prol do amor universal, mas ainda 
é uma minoria.  
        Não queremos julgar, estamos apenas alertando. Pedimos 
desculpas, pois às vezes somos rudes com as palavras. Esperamos 
que não se zanguem conosco por isso.  
        Gostaríamos de agradecer antecipadamente todas as pessoas 
que trabalham em prol do amor, da ética e do esclarecimento, 
pois essas pessoas são corajosas e lutam por um ideal verdadeiro.  
        Na verdade essas pessoas sequer sabem que são as pioneiras 
desse novo ciclo que está se iniciando no mundo. São elas que 
estão criando a egrégora de amor e gratidão que vibrará no futuro. 
Elas trazem essa missão como seus propósitos de vida e fazem 
seus trabalhos com afinco. Estão preocupadas em deixar um 
legado de confiança e prosperidade para a humanidade futura. Por 
isso vemos esses atos com imensa gratidão.  
        Enquanto a maioria das pessoas luta apenas por prazeres 
próprios e pelos lucros instantâneos, essas pessoas lutam por um 
ideal coletivo e duradouro, algo que no futuro será tão valioso 
quanto mil toneladas do mais puro ouro. 
 



 120 

        É compreensível que a maioria da população esteja vibrando 
na frequência do egoísmo e do orgulho, pois estão condicionadas 
por um sistema social que impõe como única condição, uma 
atitude individualista. É preciso um despertar coletivo para que 
comecem a olhar não só para si, mas também para os outros.  
        Sempre que falarmos sobre despertar de consciência, o 
objetivo principal volta-se inevitavelmente para o outro. Afinal, 
despertar significa ter coragem de olhar não só para si, mas 
também para seu semelhante. 
        Devido ao individualismo as pessoas estão preocupadas 
somente com suas próprias vidas e não com as gerações futuras 
que estão por vir. Afinal eles não estarão mais vivos no futuro e 
esses assuntos ideológicos e altruístas, como a proteção do meio 
ambiente e o amor fraternal entre os povos não têm importância 
alguma. Será? 
        Esse é o ponto que queremos chegar. Esse tipo de conduta 
baseada no orgulho próprio é uma grande ilusão criada pela falta 
de esclarecimento sobre os movimentos que a eternidade impõe 
sobre a vida. 
        Se essas pessoas egoístas soubessem que no futuro, quem 
renascerá e viverá nesse mesmo planeta chamado Terra, serão 
exatamente elas, e não pessoas desconhecidas, certamente elas 
mudariam suas condutas.  
        Queridos, vocês vieram do passado, estão vivendo o 
presente e viverão o futuro deste planeta. Vocês nunca morrerão. 
        Se você está lendo este livro significa que se interessa por 
assuntos espiritualistas e aceita os ciclos das reencarnações. 
Estamos certos? 
        Não há nada nos planos superiores que não siga os caminhos 
da lógica. Nos planos superiores tudo é gerenciado pelo prisma 
da perfeição. Nada é feito ao acaso ou ao sabor da sorte, tudo é 
feito pelo prisma da exatidão e da ordenação.  
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Esta vida pode ser de provações e 
perseguições, mas através da força do amor 
vocês podem vencer todas as dificuldades. 

Dominem o orgulho que teima em vibrar em 
suas entranhas e livrem-se de uma vez por 
todas das amarras do egoísmo. Eliminem o 
orgulho das vossas vidas. Pedimos cautela 

sobre isso, pois o orgulho é capaz de destruir 
uma vida inteira. Queridos, em momentos 

difíceis lembrem-se: sempre existe uma saída 
através do amor, sempre. 
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        Queremos lhes dizer três coisas para não esquecerem jamais: 
 
1-A matemática é a ciência mais espiritual que existe! 
2-Vocês nunca morrem. 
3-Existe muito mais vida além dessa breve vida. 
 
 
        Tudo o que vocês estão passando está acontecendo devido às 
escolhas que fizeram no passado.  
        Tanto as coisas certas como as coisas erradas, serão 
refletidas e manifestadas no futuro em forma de compensação e 
moratória. Tudo o que se faz aí, deve ser resolvido exatamente aí, 
e vice e versa. Não há alternativa. Tudo o que se faz no plano 
Terra, precisa ser resolvido.  
        Os processos cármicos são arquivos fechados que se lacram 
completamente no momento da ascensão. E todos vocês estão 
neste caminho, a etapa final do livro sagrado dos mortos de Osíris 
de Órion. 
         Tudo deve ser resolvido no plano físico, pois no plano 
extrafisico não se pode resolver assuntos que ficaram pendentes 
no plano material. No plano extrafisico passa-se apenas por 
processos de preparação e orientação. 
        Quando vocês morrem, vão para o plano extrafisico, 
estudam, se preparam, são orientados, compreendem o que deve 
ser feito e voltam para o plano material para evoluir. Nos planos 
não físicos não se evolui, somente no plano físico é possível 
evoluir. Somente vivendo vidas materiais o espírito pode obter a 
sua evolução. Na verdade essa é a função principal de uma vida 
física terrena: expandir o espírito e manifestar as coisas que 
foram aprendidas nos planos superiores. 
        Por isso é o momento de ir diretamente ao encontro do amor 
próprio para começar a diluir o orgulho e o egoísmo. Essas forças 
impedem a evolução espiritual, são forças de bloqueio. 
        O importante a partir dos próximos anos é cultivar a arte de 
viver, retomar a valorização da gratidão e estabelecer uma 
energia benéfica com as pessoas, construindo assim os primeiros 
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anos de uma sociedade compartilhada, uma sociedade que será 
gerenciada por um sistema sinérgico e ordenado.  
        Não vamos entrar em detalhes sobre este assunto para não 
confundi-los, mas falaremos mais adiante sobre isso. 
 
        Se você está lendo este livro, não precisa esperar para 
praticar o amor próprio. Essa prática é simples e pode ser feita 
através do exercício da gratidão.  
        Comece agradecendo pela vida que recebeu e pelas pessoas 
que lhe trouxeram para este mundo, como os seus pais. Temos 
certeza que encontrará algo que traga uma profunda gratidão em 
seu coração. Vamos lá, você consegue, temos certeza que este 
nobre sentimento está escondido em algum lugar. Procure e você 
encontrará. Quando encontrar, abrace e não largue, pois esse será 
o seu porto seguro daqui em diante. 
        No decorrer dessa leitura esperamos que esse sentimento 
brote em seu coração e veja a realidade por outro ponto de vista. 
Não mais como um mero espectador (a) que se contenta com os 
sofrimentos alheios e se sente inerte perante a própria vida, 
deixando que outras pessoas tomem as decisões por você.  
        É você quem está no comando. Não terceirize mais as suas 
decisões e ações, deixando que outros venham e digam o que 
precisa ser feito.  
        Por mais difícil que pareça, carregue seu espírito de coragem 
e vá em direção dos seus propósitos pessoais. 
 

 
Sua mente precisa de sonhos da mesma 

forma que seus pulmões precisam de 
oxigênio para sobreviver. Cultive sempre a 

arte de sonhar.  
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        O sonho pessoal é a bússola que mostra o caminho correto a 
seguir. É ele que dá real sentido para sua vida. O sonho pessoal 
ao lado da prática do amor próprio tem o poder de regenerar a 
consciência e criar novos padrões de conduta, principalmente o 
altruísmo e a soberania.  
        O amor próprio pode lhe transformar numa pessoa íntegra, 
autêntica e livre de preconceitos.  
        Através da busca do sonho pessoal a pessoa se modifica e 
para de perder tempo com coisas que não fazem mais sentido. 
Não aceita mais os condicionamentos maléficos, medrosos e 
mentirosos, e aos poucos elimina as pessoas que não fazem mais 
sentido para o seu dia a dia. É realmente uma grande limpeza 
mental e espiritual. 
 

 Sua vida só andará para frente quando 
largar definitivamente aqueles que lhe puxam 

para trás. 
 
 

        Deixar para trás as pessoas que não agregam mais nada em 
sua vida pode parecer um ato de egoísmo, mas não é. Muito pelo 
contrário, essa é uma ação correta e assertiva, isso significa 
posicionamento.  
        Ninguém precisa continuar carregando culpas, fardos e 
cruzes. O ideal é autorizar que as pessoas que não lhe querem 
bem vão embora da sua vida para sempre. Certamente elas serão 
úteis para outras pessoas, mas infelizmente para você elas já se 
tornaram inúteis e prejudiciais.  
        Você não precisa mais continuar convivendo com elas. 
Tenha coragem e deixe-as ir. 
        As pessoas precisam se posicionar para não serem mais 
dominadas por outras. Há muita vontade de certas pessoas em 
dominar outras, principalmente dentro das famílias e dos círculos 
de amizade e trabalho. Essas pessoas precisam de energia, e como 
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são incapazes de encontrar essa energia no plano espiritual, 
buscam em outras pessoas, como se fossem vampiros energéticos. 
        O amor próprio traz esse poder de posicionamento e decisão. 
Amar-se significa trabalhar para si, mas com foco no outro.  
          Sempre que uma pessoa desperta para a vida, sua mente se 
torna lúcida e trabalha para o crescimento das outras pessoas. 
Assim funciona a escalada da consciência iluminada. A força é de 
si para todos. 
 
        Queridos, o amor próprio é o tesouro maior dos seres 
humanos, o ouro oculto que vocês tanto almejam encontrar nesta 
vida. É exatamente por esse motivo que vocês estão vivendo; 
para se conhecerem, se aceitarem, compreenderem quem são, e se 
amarem.  
        Vocês estão vivendo esta vida para se encontrarem com 
vocês mesmos. Essa é a grande busca. 
        Será que essa busca é tão simples assim? 
        Logicamente não. Se fosse simples não precisariam renascer 
repetidas vezes no plano físico. Se fosse tão fácil praticar o amor 
próprio, bastaria apenas uma encarnação sobre a Terra e todos 
seriam lançados aos planos superiores para ascenderem aos céus.  
        Reencontrar esse amor é tão difícil quanto encontrar um 
diamante nas profundezas da Terra e lapidá-lo para se 
transformar em algo extremamente valioso. Leva-se muito tempo 
e persistência para uma pessoa se amar de verdade. Às vezes é 
preciso milhares de anos. 
        Querem uma boa notícia? 
 
        Todos vocês já estão prontos para isso. O momento é 
propício e todas as ferramentas já estão à disposição. 
         Este é o melhor momento da história humana para irem ao 
encontro do amor próprio. Mesmo que estejam vivendo um 
período de grandes provações, saibam que estão tendo a 
oportunidade de enxergar a verdade como nunca antes foi 
possível.  
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        Vocês estão tendo a oportunidade de ver o poder do mal, 
para compreenderem como o bem é necessário neste momento. 
Estão vivendo momentos de escuridão para darem o devido valor 
à luz. Estão vendo as mentiras e a violência em todos os lugares 
para darem o devido valor a verdade e a paz. Estão vendo o 
julgamento alheio em franco crescimento na sociedade, para 
terem coragem de julgarem a si próprios.  
        Como estão submetidos ao jogo da dualidade na Terra, tudo 
está sendo mostrado e colocado à prova, só não enxerga a 
verdade quem realmente não quer.  
          Queridos, vocês estão tendo uma oportunidade de ouro 
neste momento de grandes transições. Por favor, não desperdicem 
essa chance. Vocês já ultrapassaram as energias densas e 
obscuras da constelação de Peixes e já entraram na ressonância 
extraordinária da constelação de Aquário, a constelação que trará 
consciência, conhecimento e lucidez para os povos da Terra. 
          
        Estamos dizendo que aquilo que vocês tanto procuram nesta 
vida, está dentro de vocês mesmo. Não nos outros, e nas coisas.  
        Nem os outros nem as coisas poderão trazer aquilo que 
vocês vieram buscar. Vocês vieram buscar o amor próprio, e cada 
um deve ter a coragem de encontrar o seu.  
        O amor próprio é uma busca individual e intransferível, 
portanto, só pode ser encontrado dentro dos vossos corações. 
Nunca o encontrarão lá fora. 
        Vocês podem ir atrás das riquezas, do luxo, do status social, 
dos prazeres carnais e das posses do plano físico, não há 
problema algum nisso, mas se não conseguirem se amar de 
verdade, ou preferirem terceirizar esse amor; esqueçam. Se assim 
fizerem, de nada valerá esta breve passagem aí na Terra. Se não 
buscarem o amor próprio e não conseguirem ficar defronte ao 
espelho e enxergar seus verdadeiros sentimentos, essa existência 
será em vão.  
        Aquele que não consegue se amar, nunca terá acesso ao 
amor de outrem. 
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        Dizemos isso com convicção, pois já adentramos nos portais 
interdimensionais do tempo por diversas vezes e já participamos 
de muitos encontros post-mortem com o grande Melquesedeque.  
        Sim, o mesmo que um dia foi reconhecido por seus antigos 
antepassados egípcios como Osíris Maior, o primeiro Faraó 
oculto do mundo antigo.  
        Melquesedeque e Osíris é a mesma divindade, a mesma 
consciência espiritual manifestada. O que muda entre eles é 
apenas o nome e a forma escolhida de descrevê-lo. 
 
 

 
 

Melquesedeque. Pintura feita por Rosa Teubl em 2007,  
exclusivamente para o livro A Era de Ouro.  

 
 

        Os antigos egípcios estavam certos quando descreveram no 
Livro dos Mortos: Quando a pessoa parte do mundo físico para o 
mundo não físico, ela precisa passar pelos corredores de Amém e 
chegar ao tribunal de Osíris, que se mantém sentado em 
companhia da sua bela e amada esposa Isis e sua cunhada Néftis, 
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sob os luminosos e penetrantes olhares do filho Hórus, Deus da 
consciência e da sabedoria.  
 
        Neste momento, quando o morto fica em pé dentro do 
tribunal superior perante o Faraó Osíris, ele deve parar e 
responder a última pergunta.  
        Quando essa pergunta é feita o morto não pode titubear para 
respondê-la, pois a resposta o levará adiante rumo ao túnel da 
vida eterna ou o fará retornar ao mundo das reencarnações e 
provações terrenas.  
        A grande pergunta que é feita ao morto recém-chegado no 
tribunal de Osíris é: 
 

Filho, você se amou o bastante? 
 

 
 

Ilustração do Livro dos Mortos do Antigo Egito . 
 

 
        Se a resposta for SIM, ele seguirá adiante e adentrará pelo 
túnel que o levará até o mundo da eternidade e ascensão. Se a 
resposta for NÃO, ele voltará ao mundo das reencarnações.  
        Vejam! Essa é a grande pergunta que será feita a cada um de 
vocês quando deixarem o mundo físico após o fechamento do 
ciclo de Samsara. Ela pode parecer simples, mas a sua resposta 
certamente não é. 
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        Por isso, como orientadores e facilitadores que somos, 
queremos antecipar esse momento e prepará-los para este futuro 
encontro que um dia terão com o rei dos mundos superiores, 
Osíris, o altíssimo, o enigmático.  
        Queremos que despertem suas consciências para que, através 
deste despertar, consigam se amar verdadeiramente. 
        Logicamente, falamos de assuntos diversos e muitas vezes 
até desconhecidos, passando informações sobre um mundo futuro 
que ainda não conseguem sequer imaginar, porém, tudo o que 
explanamos tem um só objetivo: trazer o esclarecimento e a 
lucidez às consciências, pois sabemos que através do 
esclarecimento iluminaremos as partes ainda obscurecidas das 
suas mentes. 
        Optamos por fazer o trabalho de esclarecimento, pois 
sabemos que o trabalho de consolação não tem a capacidade de 
despertar o ser humano. O consolo, como a própria palavra já diz, 
tem como objetivo consolar, e não esclarecer. 
        Nós sabemos que o esclarecimento tem o poder de dissolver 
os condicionamentos mentais e diluir os paradigmas que ainda 
persistem em absorver grande parte das suas energias. 
Certamente uma energia que poderia ser utilizada com muito 
mais eficiência se utilizada para o desenvolvimento dos dons 
criativos e faculdades pessoais que cada um de vocês possui. 
        Queremos orientar, esclarecer e trazer lucidez para o 
máximo de pessoas possíveis, pois sabemos que somente uma 
pessoa com a mente lúcida e sadia é capaz de se olhar no espelho 
e dizer para si mesma, sem receio: 

 
Eu quero, portanto eu posso me amar.  
Eu quero, portanto eu posso sonhar.  

Eu me amo e não tenho medo da vida.  
Eu me amo. Eu amo a minha vida. 
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        Deus não está lá fora, sentado no alto de uma nuvem, 
olhando e vigiando vocês. Ele está aí dentro de cada célula e de 
cada molécula dos seus corpos. 
        Queremos falar agora em primeira pessoa, direta e 
individualmente para você:  
        Se um dia você conseguir dizer a seguinte frase: “EU ME 
AMO”, de verdade, sem medo e sem enganação, então estará 
pronto (a) para participar do novo mundo e se tornar um elo da 
corrente de bem estar que começa a se fortificar mais a cada dia. 
Não precisa se preocupar em fazer isso agora, há tempo suficiente 
para fazer o que deve ser feito, não se preocupe e não fique 
ansioso (a), pois o processo de amor deve ser natural e isento de 
sentimentos confusos e ansiosos.  
        Nós afirmamos, quando chegar a esse sublime ponto 
amoroso, você automaticamente estará participando da 
implantação da grande lei do compartilhamento, a lei que 
regenerará a sociedade humana a partir das próximas décadas.  
        Só pedimos que comece a confiar. Queremos que siga em 
frente e não desista perante as dificuldades. Nós sabemos que elas 
virão e não serão fáceis de ultrapassar, mas sabemos também que 
você aproveitará todas as dificuldades e todos os contratempos 
para se fortalecer e se tornar um super homem e uma super 
mulher.   
        Persista! Confie! Pois nós confiamos em você. Nunca 
desista de você!  
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        A lei do compartilhamento que vamos descrever a partir dos 
próximos capítulos, está prevista para acontecer na Terra nas 
próximas seis décadas. Dizemos que ela está prevista, porque está 
determinada, pois foi programada pelas hierarquias superiores da 
criação para se manifestar em glória sobre em meados do século 
primeiro do segundo milênio após a queda do anjo Yoshua sobre 
o manto terreno da quarta dimensão. 
        Queridos, a lei do compartilhamento faz parte da escatologia 
humana e estará totalmente implantada nas próximas seis décadas 
deste século e seguirá pelos próximos 2.160 anos. Tudo isso 
acontecerá, pois é parte integrante do grande projeto de evolução 
e cura da humanidade. 
        A manifestação desse projeto é o que costumamos chamar 
de glória. Esse é o significado da palavra glória para nós. Este 
projeto é o sonho de Deus. 
        É por esse motivo que estamos todos vivos e lutando para 
manter a vida, pois o sonho de Deus não pode parar jamais, como 
a vida também não pode parar, porque a vida é o propósito maior. 
O propósito principal da vida é manter a própria vida, esse é o 
grande objetivo de Deus.  
        Isso parece utópico, ilógico e um tanto quanto ilusório? 
 
        Num primeiro instante pode parecer, mas acredite: descobrir 
que sua vida faz parte de um grande projeto divino e não está 
vagando a esmo no Universo como se fosse uma peça 
sobressalente dentro de um grande mecanismo cósmico, 
certamente lhe trará de volta o conforto da alma e a vontade 
incansável de lutar, persistir e viver plenamente.  
         Todos têm muralhas para derrubar e caminhos para 
percorrer. Não vamos colorir nossos textos somente com belas e 
singelas palavras, dizendo que a vida é fácil e vocês não passam 
por fortes provações aí na Terra, muito pelo contrário, sabemos 
que a vida é desafiante e difícil de ser vivida, mas ela é difícil 
para todas as pessoas e não somente para você.  
          Todas as pessoas passam por provações e enfrentam 
grandes obstáculos pela vida, sem exceção alguma, todos os que 
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estão aí no plano físico estão passando por complexas provas. Por 
isso, é importante não se vangloriarem e nem valorizarem tanto 
as dificuldades que se apresentam no seu caminho, pois todas as 
pessoas passam por dificuldades como você, e todas tão difíceis 
quanto as suas, porém as dificuldades de cada um são 
proporcionais às suas próprias provas e missões, ou seja, as 
dificuldades de cada pessoa estão proporcionalmente ligadas aos 
potenciais criativos e aos resgates cármicos que elas trazem como 
bagagem existencial registradas no akasha. 

 
 

Todas as dificuldades terrenas estão direta e 
proporcionalmente relacionadas aos potenciais 
criativos de cada um. Por consequência disto, e 

pela lógica divina, cada pessoa traz dentro de si, 
um dom, um potencial e um talento específico 

capaz de dissolver justamente cada uma dessas 
dificuldades latentes. A solução de um problema 

está sempre dentro do próprio problema e não fora 
dele. Basta procurar com coragem e praticar o 
autoconhecimento, pois é através dele que as 

pessoas encontram as melhores soluções para seus 
problemas. O autoconhecimento é a chave para 

abrir todos os caminhos. Então, não espere, vá em 
frente e enfrente-se! 

 
 
 

       Sentir no fundo do coração que Deus é um pouco de você e 
que você é um pouco Dele, retira sua mente da posição de 
passividade e religa com a fonte criadora.  
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       Religando-se com a Fonte, você passa a não esperar mais que 
Deus tome as decisões por você. Religando-se você passa a 
colaborar com o Todo como se fosse um sacerdote ou uma 
sacerdotisa iniciada do altíssimo, como um dia Lord 
Melquesedeque (o sacerdote do Rei Altíssimo) também foi, 
conforme descrito pelo grande patriarca de Ur dos Caldeus, 
Abraão - O Pai de Muitos. 
 
       Trabalhar como colaborador divino e não mais esperar que 
Ele faça por você o que você precisa fazer, coloca-o (a) 
imediatamente na vibração da atividade e da prosperidade, na 
vibração da confiança, do trabalho e da abundância, e não mais 
na vibração da preguiça e da esperança, como a maioria das 
pessoas se encontra atualmente.  
        Esperança é somente uma forma bonita de esperar, uma 
forma de viver uma vida pelo prisma da sobrevivência, muito 
diferente da Confiança que é uma forma de viver uma vida pelo 
prisma da fé e da abundância. 
        Religando-se com o Altíssimo, você se torna um (a) obreiro 
(a) de Deus na Terra, uma pessoa de fé poderosa, capaz de 
manifestar e realizar milagres sobre a Terra. Essa é a síntese da 
palavra religião, a religação direta com a Fonte Criadora.  
       Queridos, vocês não são somente pessoas, vocês são 
Espíritos em pleno desenvolvimento e evolução e estão se 
preparando para ser tornarem deuses num futuro ainda distante. 
Sim, um dia vocês serão Deuses. 
        Agradecemos imensamente por mais uma oportunidade de 
manifestação.    
                                    
                                                   
                                                                                   
                                                       O Povo Azul  
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“E Melquesedeque, rei de Salém, trouxe pão e 
vinho; e este era sacerdote do Deus Altíssimo. 

Abençoou-o e disse: Bendito seja Abraão do Deus 
Altíssimo, o possuidor dos céus e da terra; bendito 

seja o Deus Altíssimo, que entregou os teus 
inimigos nas tuas mãos. E deu-lhe o dízimo. de 

tudo.”         

Gênesis 14:18-19 
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        A mensagem anterior me fez se lembrar de algo que um 
velho amigo, que já se foi deste plano, me disse um dia.  
        Depois de ler a mensagem do Povo Azul sobre o amor 
próprio, pude compreender o que meu amigo estava querendo 
dizer. Não vou dizer o nome dele, por motivos pessoais, mas vou 
transcrever e compartilhar com você o que ele disse: 
 
       “Amigo Carlos Torres, às vezes procuramos 
desesperadamente algum lugar que nos faça parar de procurar a 
nós mesmos. Como você sabe, viajei pelos quatro cantos desse 
mundo e fui para muitos lugares à procura de algo que 
preenchesse o vazio que existia dentro da minha alma. No 
entanto, acabei encontrando o que tanto procurava aqui mesmo, 
bem aqui na varanda desta minha velha casa, num dia calmo e 
chuvoso, sentado exatamente nesta cadeira de balanço. Neste dia 
fiquei surpreso com um leve e tímido sorriso em meus lábios 
enquanto olhava para as gotas que caiam das folhas do jardim um 
dia eu mesmo cultivei quando decidi parar de viajar como louco 
ao redor do mundo. Acabei descobrindo que mesmo com o corpo 
enrijecido e a face enrugada, sou capaz de sentir gratidão por 
estar vivo. Descobri que sou capaz de me amar do jeito que eu 
sou e não preciso mais viajar para longe para encontrar o que eu 
tanto procurava. Você acredita que estava tudo bem aqui, dentro 
de mim? - Viajar, me aventurar e arriscar a própria vida numa 
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busca desenfreada por prazeres momentâneos, era somente uma 
maneira interessante que eu descobri para tentar me amar! Você 
acredita nisso? Agora eu sei que era tudo uma grande besteira, 
tudo muito interessante, intenso e maravilhoso, mas era tudo uma 
grande ilusão, pois aquilo que eu tanto procurava não estava lá no 
cume das montanhas, nos rios e nos quentes e perigosos desertos. 
Hoje eu posso lhe dizer com toda certeza que sou grato pela vida 
e não preciso mais chorar em silêncio encostado nos troncos das 
árvores. Hoje eu consigo olhar no espelho e dizer sem receio 
algum: Eu me amo! 
        Graças a Deus eu não preciso mais sair por aí para provar a 
mim mesmo quem eu sou. Agora já sei quem eu sou e aceito a 
minha condição.  
        Eu me amo e já posso morrer em paz! 
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O Grande Projeto 
Mensagem recebida do povo azul. 
 
          
        A lei do compartilhamento diz que uma pessoa só existe 
porque existem outras pessoas. 
       Queremos que tenham suas próprias experiências e percebam 
que cada ato do mundo material, antes de se manifestar na 
matéria, se manifesta nos mundos superiores do espírito. 
        Irmãos, suas mentes são somente suportes de recepção, de 
análise e ação. A mente é uma ferramenta da matéria a serviço do 
espírito maior. O mundo espiritual é a origem e o comando de 
tudo o que existe. O espírito é a matriz universal. 
        É por esse motivo que vocês estão buscando tantas 
informações sobre os conhecimentos ocultos e questões da 
espiritualidade.  
        O próximo salto evolutivo da humanidade diz respeito 
exatamente a isso. Vocês já possuem muito conhecimento 
material e tecnológico, no entanto têm muito pouco acesso aos 
segredos ocultos do espírito e da consciência.  
        Vocês ainda estão no início de seus aprendizados. Ainda há 
muito para descobrir. Não pensem que nós sabemos sobre tudo, 
pois não sabemos, somos iguais a vocês, fazemos parte do mesmo 
gênero evolutivo e também precisamos aprender um pouco mais 
a cada dia, porém estamos em graus distintos. É somente isso que 
nos difere, o grau e não o gênero. Somos parte de um mesmo 
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gênero evolutivo, o gênero humano, mas estamos num grau 
interdimensional diferente. 
        Nós já vivenciamos as mesmas situações que vocês e temos 
mais conhecimento acumulado e adquirido devido às inúmeras 
vidas que já tivemos. Como estamos num futuro distante já 
passamos por muitas experiências, e essas nos transformaram no 
que somos hoje. 
        Falaremos a partir de agora sobre a grande lei do 
compartilhamento e sobre alguns detalhes que logo farão parte 
das suas vidas futuras. 
        A lei do compartilhamento trará mudanças gigantescas para 
a humanidade, mudanças complexas que não serão aplicadas de 
um dia para outro, como se fosse um passe de mágica. 
Certamente não será algo simples, mas afirmamos: será 
maravilhoso. 
        Para a implantação de um novo sistema de gerenciamento 
como este, serão necessárias algumas décadas de aprimoramento 
e desenvolvimento. A humanidade passará por grandes mudanças 
comportamentais e sociais, mas como todo bom início de 
caminhada, é preciso dar um primeiro passo, e esse primeiro 
passo vocês já deram. Um passo ainda tímido, mas suficiente para 
o início do processo. 
        Para uma grande mudança como essa ocorrer, será preciso 
muita coragem e perseverança. Sobre isso nós não estamos 
preocupados, pois sabemos que vocês são corajosos e seus 
descendentes serão persistentes.  
        Queridos, compartilhar é a única saída plausível para a 
humanidade. Vocês estão começando a compreender aos poucos 
o poder dessa eficiente lei divina. 
        Não é possível existir sofrimento em um plano regido pelo 
compartilhamento. O sofrimento só existe nos planos da 
individualidade e do ego. Aqui, nos planos superiores, 
convivemos em plenitude e mantemos as nossas individualidades 
preservadas, porém estamos mergulhados dentro de um fluído de 
compartilhamento mútuo, o que nos traz total confiança na 
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justiça, no ser humano, na prosperidade e em todos os processos 
de abundância e riqueza.  
        Aqui nós cremos na cura, pois ela sempre se manifesta com 
perfeição. Aqui, quando alguém adoece, todos adoecem juntos e 
também sentem a sua dor, pois estamos todos interligados uns 
com os outros. Aqui, quando alguém não se sente bem e sua 
frequência vibracional cai a níveis perigosos, podendo 
desencadear contratempos, paramos em conjunto para auxiliar e 
ajudar na sua cura, pois para nós a saúde do outro é tão 
importante quanto a nossa própria saúde pessoal.  
        Não fazemos essas coisas por obrigação ou imposição, e não 
esperamos qualquer reconhecimento agindo desta maneira. 
Fazemos isso simplesmente por amor. Aliás, tudo aqui é feito 
pela força do amor, simplesmente tudo. Não o amor como vocês 
estão acostumados. Aqui, o sentimento amoroso está ligado em 
tudo. Ele é considerado uma grande fonte de energia, a nossa 
fonte de amparo e riqueza. A nossa fonte de criação, motivação, 
vontade e disposição. A nossa usina maior e o nosso combustível. 
O amor para nós é simplesmente tudo. 
        Assim é a lei maior aqui. Quando o mestre desceu aí na 
Terra e disse: Amai ao próximo como a ti mesmo, ele estava se 
referindo exatamente a lei do compartilhamento, a grande lei que 
ainda estava muito longe de se manifestar por ai. 
        Sim, a lei do compartilhamento está sendo preparada há 
muito tempo e em breve estará disponível para a humanidade. 
        Certamente todo o trabalho feito pelo mestre Jesus não foi 
em vão. Durante os últimos 2.000 anos o amor foi difundido 
pelos quatro cantos do mundo através das artes, da música, dos 
livros e das canções, mas poucos tiveram a capacidade de 
compreender o seu verdadeiro significado. No entanto, daqui em 
diante, muitos compreenderão e começarão a praticá-lo em suas 
vidas.   
        -Vocês sabiam que suas belas e inquietas criancinhas já 
vieram preparadas para este novo mundo compartilhado que está 
nascendo? 
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        Por enquanto vocês só conseguem compartilhar a 
informação, mas logo começarão a compartilhar muito mais do 
que apenas as informações. Em breve compartilharão suas ideias, 
seus ideais, seus sonhos, suas riquezas, suas conquistas e até 
mesmo suas energias pessoais.  
        Quando começarem a vibrar verdadeiramente com as 
conquistas das outras pessoas, mesmo sendo pessoas 
desconhecidas e distantes, estarão iniciando o processo do amor 
mútuo e construirão uma sociedade unificada, uma verdadeira 
comunidade, uma Comum Unidade. 
        Quando se sentirem felizes com as vitórias alheias, sem 
inveja, sem descaso e sem se enganarem com seus pensamentos, 
estarão prontos para a prática do compartilhamento coletivo. 
Nesse justo ponto estarão fazendo parte de uma gigantesca 
Unidade e não apenas a Individualidade. 
        -Mas será que tudo isso é possível? Parece tudo tão utópico 
e irreal? O ser humano é tão egoísta e tão competitivo! Como 
algo dessa magnitude pode ser possível? 
 
        Nós afirmamos que isso é possível, pois o ser humano não é 
individualista em sua essência. O problema é que ele está 
individualista e está experimentando a força da individualidade e 
do egoísmo com todo seu potencial, justamente para reconhecer 
que sozinho nunca chegará a algum lugar. 
        Em breve o ser humano compreenderá que faz parte de uma 
unidade coletiva e não é capaz de conquistar nada na vida sem a 
ajuda e a participação direta das outras pessoas. Quando o 
homem perceber que tudo o que ele almeja, deve passar pelo 
crivo da coletividade, ele perceberá que há a necessidade de 
participar de um fluxo energético de partilha que nós aqui 
costumamos chamar de fluxo do compartilhamento mútuo.  
        Vocês ainda precisarão vivenciar alguns infortúnios da 
individualidade, do egoísmo, do acúmulo excessivo de bens, do 
acúmulo extraordinário de recursos, para ver os novos processos 
de compartilhamento acontecendo.  
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        Vocês precisarão chegar ao ápice dessas experimentações 
egoísticas para chegarem à conclusão que nada é mais valioso do 
que a saúde física, mental e espiritual. 
        Chegarão num momento onde terão de parar e olhar com 
coragem para seus pobres e famintos irmãos africanos, indígenas, 
aborígenes e mendigos rejeitados e desamparados, para 
compreender sobre suas responsabilidades como seres humanos.  
        Quando olharem para esses povos explorados, não 
suportarão a imensa dor que invadirá as vossas almas, e 
começarão a agir com amor e compaixão consciente. 
        Chegará um momento onde as máscaras cairão e 
compreenderão que os problemas desses seres humanos não são 
apenas problemas isolados e de responsabilidade única dos seus 
governantes. Vocês sentirão a dor deles em vocês e 
compreenderão que também são responsáveis por eles estarem 
vivendo nessas condições. 
        O mundo futuro será regido pelo compartilhamento. Nesse 
novo mundo compartilhado, a rejeição, o descaso, o abandono, a 
fome, a violência moral e a gigantesca discrepância social, não 
poderão mais existir. 
        Quando a grande lei estiver instituída, haverá a proposição 
de novas regras de distribuição de valores entre as empresas e as 
pessoas, entre as instituições e as pessoas, entre as corporações 
mundiais e as pessoas, e claro, entre todas as pessoas. 
        Novas proposições virão para harmonizar e regenerar as 
relações interpessoais e trazer um novo conforto mental e 
psicológico aos seres humanos.  
        A lei do compartilhamento colocará de volta o indivíduo no 
primeiro plano. Tudo será feito com foco e com objetivo no bem 
estar das pessoas, e não mais no bem estar das corporações e das 
instituições.  
        Assim deve ser e assim será. 
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Compartilhar não significa somente olhar um 
para o outro, compartilhar significa, olhar 

juntos e na mesma direção. 
 
 

        O Povo Azul diz que o sistema de governo do futuro será 
matriarcal e terá como base um sistema sinárquico, ou seja, os 
governos na sua maioria serão comandados por mulheres e terão 
como alicerce principal um sistema baseado na sinarquia 
(sinergia).  
        Eles dizem que somente as mulheres terão a capacidade de 
instituir o novo sistema de governo futuro. Elas trarão de volta a 
harmonização familiar e social. Serão exatamente as mulheres 
que implantarão os sistemas compartilhados. 
        A governança compartilhada abnegará os poderes militares e 
as forças bélicas em detrimento da paz e do bem estar psíquico e 
espiritual das pessoas. Todavia, para que ocorra essa abnegação 
as pessoas precisarão se libertar totalmente dos sentimentos de 
medo no qual estão mergulhadas atualmente. 
        Somente a existência de um real sentimento de medo pode 
explicar a existência das guerras. Tanto para quem ataca quanto 
para quem se defende dentro de uma guerra, o medo é sempre o 
sentimento dominante. No fundo ambos os lados conflitantes 
estão se alimentando de uma egrégora de medo e sofrimento. 
        O Povo Azul diz que é sempre o medo que origina uma 
guerra. Dizem que ao contrário do que imaginamos, as nações 
mais avançadas e equipadas militarmente, são exatamente as que 
têm mais medo nos processos de guerra, e não as mais fracas e 
mais despreparadas.  
        Portanto fica fácil concluir que para obtermos sucesso na 
implantação da nova Terra e na estruturação da lei do 
compartilhamento, será preciso dissolver totalmente os 
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sentimentos de medo e insegurança. Para que isso ocorra será 
necessária uma intervenção direta das mulheres na sociedade e 
nos políticos ao redor do mundo. 
 
 
 
 
 
 A palavra progresso não faz qualquer sentido 

enquanto há pessoas infelizes ao redor do 
mundo. 
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      “Amar o próximo como a si mesmo. Fazer para os 
outros o que queremos que os outros façam por nós”, é a 
mais completa expressão da caridade, porque resume 
todos os deveres para com o próximo. Não se pode ter guia 
mais seguro a esse respeito, que tomando por medida, do 
que se deve fazer para os outros, o que se deseja para si. 
Com qual direito se exigiria dos semelhantes bons 
procedimentos, de indulgência, de benevolência e de 
devotamento do que se tem para com eles? A prática 
dessas máximas tende a destruição do egoísmo. Quando os 
homens as tomarem como normas de suas condutas e por 
base de suas instituições, compreenderão a verdadeira 
fraternidade e farão reinar entre eles, a paz e a justiça, 
não haverá mais nem ódios nem dissensões, mas união, 
concórdia e benevolência mútua. 
 

Allan Kardec (cap. XI do Evangelho Segundo o 
Espiritismo) 

 
 
      “Amareis vosso próximo como a vós mesmos. Toda lei 
e os profetas estão contidos nesse mandamento. Fazei dos 
homens tudo o que quereis que eles vos façam, porque essa 
é a lei dos profetas.”  
 

São Mateus (cap. XXII, v.34 a 40) 
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      “Tratai todos os homens da mesma forma que 
quereríeis que eles vos tratassem”. 
 

São Lucas (cap. VI, v. 31) 
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A Sinarquia 
Mensagem recebida do Povo Azul. 

 
 
        As formas de governo do futuro estarão sob um comando 
matriarcal e estarão alicerçadas por uma estrutura sinárquica e 
orgânica.  
        Sinarquia tem o mesmo significado que sinergia, harmonia, 
equilíbrio, ordenação e perfeição. Assim acontece nos planos de 
Sírius onde nós estamos, e também nos planos de Órion, onde 
estão vossos mentores de proteção e orientação. 
        -Como vocês acham que são gerenciados os ciclos, os 
ritmos, as cadenciações e os movimentos astronômicos? 
 
        O Universo e todos os sistemas planetários são regidos por 
um sistema sinárquico. Uma sinergia ordenada e perfeita. 
        Tudo o que existe no Universo segue uma sinergia cósmica. 
O que está em cima é igual ao que está embaixo, para manifestar 
os milagres de uma única coisa. Assim manda a lei maior que se 
manifesta na matéria.  
        Preste atenção no cosmos, pois ele pode ensinar muitas 
coisas a você. Volte a olhar para ele como olhavam os antigos 
sacerdotes de iniciação, e logo compreenderá o que está ao redor. 
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        Os governos mundiais na sua maioria terão como 
comandantes as mulheres, pois as mulheres têm como missão 
principal o amor e a harmonia.  
        Isso não demorará. Em pouco mais de trinta anos, quase 
todos os países terão como governantes, as mulheres. Num futuro 
mais distante, cerca de 150 anos no futuro, vocês terão como 
governantes seres com síndrome de Down, pois esses seres são 
evoluídos e vem do futuro. É por isso que eles possuem um 
cromossomo a mais do que as pessoas ditas normais.  
        São seres especiais que estão chegando ai para estudar, se 
aprimorar, e depois transformar a raça humana completamente. 
São seres puros de alma que não sabem mentir, corromper, 
enganar e ludibriar. São seres feitos de puro amor e sabedoria. 
Vocês verão coisas maravilhosas acontecendo através deles e 
delas. Dentro de poucos anos vocês já verão esses seres 
participando dos processos políticos com altivez e soberania. Não 
se espantem com isso, agradeçam. 
 
        Se nós estamos falando sobre o compartilhamento mútuo e a 
implantação de novas leis espirituais na Terra, temos que trazer à 
tona este assunto, pois não será possível nenhuma mudança 
plausível sem a participação direta das mulheres na sociedade e 
na política dos homens, e dos seres especiais para moldar uma 
nova forma de interelacionamento humano.  
        Como primeiro ato, a governança matriarcal abnegará do 
poder institucional e dissolverá totalmente a ideia das forças 
bélicas ao redor do mundo. Como segundo ato elas implantarão o 
princípio da beleza e o princípio da felicidade como pilares de 
sustentação da nova sociedade. 
 
        As mulheres quebrarão diversos paradigmas humanos e não 
valorizarão mais as instituições e as corporações como fazem 
atualmente os homens. O homem antes de salvar o próprio 
homem, ele deseja salvar a política e seu sistema de regência. Isso 
de certa forma é plausível, já que o homem é ainda primitivo na 
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sua essência. O homem prefere salvar a ferramenta que lhe serve 
para caçar, do que salvar a pessoa que possa lhe ajudar. 
        A presença das mulheres no novo mundo será essencial, pois 
elas terão a missão de voltar vossas atenções para a valorização 
das pessoas e das células familiares como base da nova 
sociedade.  
        Elas são mães e conhecem o verdadeiro significado da 
palavra amor e compaixão. Os homens infelizmente ainda não 
compreendem o significado da palavra amor. Eles dizem que 
conhecem o amor, mas infelizmente se perdem quando falam 
sobre este assunto. 
        As mulheres mostrarão que para obter sucesso na vida, não 
será mais preciso competir com os outros, pois a competitividade 
será algo tão primitivo e inaceitável quanto à própria ideia das 
guerras que persistem entre os humanos. 
        -Para quê competir, acumular e guerrear se no futuro vocês 
estarão vivendo num mundo compartilhado e abundante?  
        Muitos tentarão fugir e se esquivar da grande lei do 
compartilhamento, mas não conseguirão. Muitos resistirão 
bravamente contra ela e farão discursos fervorosos ao redor do 
mundo para evitar seu surgimento, porém serão esforços em vão, 
pois está previsto e determinado nos anais do tempo que a lei do 
compartilhamento se tornará a base estrutural do terceiro e do 
quarto milênio. 
 
                     
O autor: 
 
        Fica muita clara esta mensagem que o mais valioso capital é 
o capital investido nos seres humanos e não nas instituições. Com 
certeza a valorização integral do indivíduo, dos seus dons, 
talentos e potenciais, serão as bases dos novos tempos que estão 
por vir. 
        Lembrei-me agora, que no ano de 2008, durante a crise do 
subprime nos Estados Unidos, foram gastos mais de um trilhão de 
dólares para salvar os bancos falidos, enquanto milhões de 
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pessoas beiravam a morte no sul da África e em vários lugares ao 
redor do mundo. Isso me faz pensar sobre o que realmente é 
importante neste mundo moderno e globalizado em que vivemos. 
       -O que é mais importante? As instituições ou as pessoas?  
 
        Fica claro que o foco atual não é o ser humano, mas sim as 
instituições e as corporações que nos regem. Essa é uma herança 
que recebemos após séculos e séculos de inúmeros regimes 
patriarcais consecutivos. 
        Hoje tudo gira em torno do mercado, como se ele fosse uma 
pessoa ou alguém que devemos sustentar a qualquer custo através 
das nossas emoções, das nossas saúdes físicas e mentais.  
        Estamos vivendo atualmente a ditadura do mercado, sempre 
o mercado, o Deus Mercado. Tudo deve funcionar em função 
dele e não para os seres humanos.  
        Parece que o ser humano está cada dia mais desprezível. 
        E a natureza e o meio ambiente? Coitada, esta além de estar 
sendo usada como garota propaganda de forma gratuita por 
políticos e empresas, está numa escala descendente e vem bem 
depois dos seres humanos.  
        O dito mercado, ou seja, os bancos, as bolsas de valores e as 
instituições, continuam sendo o foco principal, o primeiro plano, 
a primeira intenção.  
        No entanto, a lei do compartilhamento diz que o foco 
principal do novo milênio deverá voltar para as pessoas e a 
natureza, ficando todo o resto em segundo plano. Sairemos da 
posição de passividade em que nos encontramos atualmente, 
aceitando tudo pela força da imposição, e voltaremos nossas 
atenções novamente para o que é importante: as pessoas, os seres 
vivos e o meio ambiente. 
                     
        O Povo Azul diz que os obeliscos pontiagudos que há tanto 
tempo foram construídos e venerados pelos homens, cairão sobre 
a Terra e se transformarão em bases fortes e indestrutíveis 
durante a governança horizontalizada das mulheres. Essa queda 
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será uma espécie de simbologia histórica da nova etapa que está 
por vir.  
        Eles dizem também que será uma mudança radical e 
começará nas pequenas células familiares até chegar aos grandes 
governos mundiais, algo nunca visto ou experimentado antes. 
Dizem também que não precisaremos ter medo de nada, pois tudo 
se manifestará sob um clima de paz e compreensão. 
        Perguntei ao Povo Azul: 
        -As pessoas vão achar essa ideia de compartilhamento 
impossível, não vão? 
 
        Eles responderam: 
        -Sim, as pessoas acharão impossível, da mesma forma como 
achavam impossíveis no passado, muitas coisas que hoje se 
tornaram usuais e partes integrantes das suas vidas cotidianas. 
        Acreditam que é algo impossível, porque estão acostumados 
com os antigos sistemas patriarcais de relacionamento. Sistemas 
arcaicos que vêm se arrastando desde os antigos impérios pós-
diluvianos. 
        Grandes mulheres surgirão para governar o mundo. 
Mulheres estar que ainda são pequeninas crianças e outras que 
sequer nasceram ainda. A mulher que se tornará a primeira 
ministra e a governante de libertação do país Brasil, já nasceu e 
está com dois anos de idade neste momento (2016). Ela será a 
redentora e trará as energias de Nefertiti e Akhenaton de volta 
para a cidade do Sol, Brasília a capital mundial da Era de Ouro. 
Ainda não podemos abrir detalhes sobre este assunto, pois tudo 
está em construção no astral superior e podem ocorrer 
modificações.  
        Essas pequeninas crianças se tornarão grandes mulheres. 
Não por mero poder ou posição política, mas sim pelo tamanho 
das suas almas e ensinamentos que deixarão para a humanidade 
no próximo milênio. 
        As mulheres estarão no poder, porque são elas que geram a 
vida e sentem a mão do Criador atuando diretamente em seus 
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ventres. Elas sabem e compreendem o verdadeiro significado da 
palavra vida e amor, muito mais do que os homens. 
        As mulheres chegarão para romper o maior dos paradigmas 
humanos: o medo que existe entre as pessoas. Este é o maior 
obstáculo que vocês terão de enfrentar.  
        Da mesma forma que haverá a inversão do sistema de 
governança patriarcal para um sistema de governança matriarcal 
ao redor do mundo, haverá também uma inversão completa do 
polo do comando mundial.  
        Hoje a governança mundial está localizada praticamente no 
hemisfério norte do planeta e sob o comando patriarcal, mas a 
partir da segunda metade do século XXI o mundo sofrerá uma 
mudança e o comando mundial descerá para o hemisfério Sul, 
onde serão instaladas as grandes cidades do Sol, as capitais da 
nova Terra, as mesmas cidades que hoje estão sobre gigantescos 
lençóis cristalinos. A cidade de Brasília é uma dessas cidades.  
        Não estamos falando sobre capitais de domínio econômico e 
militar, mas sim de comando consciencial e espiritual para o 
futuro da humanidade.  
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Um por Todos e Todos por Um.  
Lema Templário - At Niat Niatat 

 
 
 

        O termo Sinarquia deriva diretamente do termo Synarchia, 
que significa magistratura coletiva, poder repartido ou poder 
compartilhado. Etimologicamente o radical Syn, conduz a ideia 
de conjunto ou junto com. Arkhê, designa o princípio das coisas 
ou a sua essência.  
        A Sinarquia resulta na ideia da governança através de 
princípios e não através de ordens e regras que vêm de cima e se 
manifestam embaixo em forma de imposições, mas sim através 
de princípios que saem de baixo para cima em forma de 
proposições. 
        A sinarquia se opõe totalmente a ideia de anarquia. A 
sinarquia é o poder do povo para o povo e não de um indivíduo 
isoladamente. A sinarquia se estabelece quando o poder se torna 
compartilhado e se divide organicamente para gerenciar um 
sistema social como um todo.   
        É um poder instituído de todos para todos, sem que haja a 
presença física de uma autoridade individual ou um grupo que 
represente um sistema centralizador, arbitrário e elitizado. O 
sistema sinárquico é descentralizado e baseado em princípios, não 
em ordens. O princípio dos homens e não o princípio das coisas e 
das instituições. Exatamente como disse um dia Protágoras da 
Grécia - Sofista da Grécia Antiga (480 a. C): 
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O homem deve ser o princípio de todas as 
coisas. 

 
 
        Se definirmos os indivíduos como as células padrões da 
sociedade, então o homem coletivo deverá compor a unidade 
orgânica de uma unidade social, a comunidade (a comum 
unidade), e a lei que regerá a célula individual regulará também a 
coletividade.  
        Os princípios fundamentais da sinarquia estarão alicerçados 
por três grandes pilares: o princípio da beleza, o princípio da 
bondade, o princípio da verdade e o princípio da gratidão. 
Formando assim uma coexistência harmoniosa que visará à 
perfeição social, sem que uns continuem dominando os outros. 
        O Povo Azul diz que o Brasil será o país que comandará 
esse novo mundo, mas não observará somente uma liderança 
econômica, mas sim uma liderança moral e espiritual. O Brasil 
será a capital da nova Atlântida, a pátria da luz, o reino espiritual 
da gratidão, o quinto império, o reino de Sírius na Terra, fixado 
sobre o alicerce da Fraternidade Universal.  
      Talvez isso demore um pouco para acontecer. Talvez 
nós, os adultos de hoje não tenhamos a oportunidade de 
presenciar tal feito, pelo menos nesta vida, mas nas 
próximas certamente teremos o privilégio de ver tudo 
manifestado. 
      O mundo está passando por um momento de grande 
crise. Antes das crises econômicas e sociais, a humanidade 
está passando por uma enorme crise de consciência. 
Contudo, sempre após essas grandes crises, advêm períodos de 
grande evolução, aprendizado e prosperidade. É por isso que em 
momentos difíceis as pessoas precisam se preparar e aceitar as 
orientações. 
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        Melhores dias estão por vir e precisamos nos preparar para 
isso. 
       Sinarquia é a harmonia social de todas as forças sociais 
construtivas, tendo como meta e felicidade humana e sob a 
coordenação do supremo pontífice soberano Melquesedeque, o 
imperador dos mundos superiores de Órion. O rei da justiça, o 
enigmático, aquele que não tem genealogia e não pode ser 
definido. 
      Sobre os temas sinarquia e governança matriarcal, muitos 
dirão que é apenas um sonho ilusório que beira a loucura, mas o 
povo azul diz que esses preconceitos não importam, pois mesmo 
a ideia de uma sociedade sinárquica ser apenas um sonho, não 
deixa de ser um nobre sonho para o gênero humano. 
        Para fechar este capítulo, lembrei-me agora de uma frase de 
Leonardo Da Vinci, que exemplifica exatamente esta última 
frase. 
 
 

“Tudo o que existe, antes de existir, já 
foi sonho um dia.” 

 
Leonardo da Vinci (Itália: 1452 -1519) 
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Seis passos para o Futuro 
 
 
        Para explanar sobre os seis passos da lei do 
compartilhamento, transcreverei com minhas próprias 
palavras o que o povo azul me transmitiu. 
        Muito do que passaram sobre este assunto chegou 
através de demonstrações holográficas, tanto em sonhos 
lúcidos como em estado projetivo extracorpóreo. 
        Os seis passos seguintes não estão fixados no tempo 
e nem determinados quando acontecerão. O plano futuro 
se molda a todo instante e obedece o livre arbítrio 
exercido dentro do presente dinâmico, ou seja, enquanto 
modificamos o presente, automaticamente, estamos 
modificando o futuro, como se estivéssemos tecendo o 
tempo num imenso tear de intenções.    
 
 
Sempre que olhamos para o futuro ele se modifica. 
Pelo simples fato de olharmos para ele. O futuro é 
como um tecido num tear. Nossas mãos costuram o 

tempo. Isso se chama poder criador. Para os 
cientistas se chama física quântica. Eu prefiro 

chamar de alquimia magística da alma. 
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      O futuro depende do presente. Isso não significa que o 
destino humano não exista. Muito pelo contrário, o destino 
humano existe, pois o arquiteto do Universo não deixaria 
as pessoas ao sabor do acaso, uma vez que Ele não 
trabalha pela força do acaso e não admira jogos de azar.  
      Viver uma vida ao acaso é como apostar num jogo de 
azar. O Arquiteto como o próprio nome já diz, não joga, 
ele planeja, prevê, determina e provê aos seres vivos o 
dom da criatividade e da transformação.  
      O destino humano é algo que foi pré-determinado para 
ser cumprido e se cumprirá em glória. No entanto, como 
ele se cumprirá nenhum de nós está pronto para saber.  
      O que modifica não é o objetivo final, mas sim o 
caminho que se percorre para chegar até ele. Podemos 
fazer curvas ou ficar rodando em círculos durante séculos 
até chegarmos a grande meta. No entanto o destino 
humano nunca se modifica, o que modifica é somente é a 
forma que escolhemos para chegar ao ponto previamente 
determinado. 
       O que veremos a partir de agora é algo que está 
previsto e se concluirá num futuro próximo. Porém, se a 
humanidade atrasar por algum motivo, todos esses passos 
também serão postergados.  
      Contudo, o povo azul diz que não acredita nessa 
possibilidade, a não ser que uma espécie de governo 
mundial dos homens seja instituído no mundo, como um 
governo único de poder unificado que venha atrapalhar a 
evolução da humanidade. Caso isso aconteça, uma enorme 
força contrária trará um atraso significativo.  
      Há uma ânsia enlouquecida em promover um governo 
único e uma nova ordem mundial na Terra. Mas vejam: 
algo dessa magnitude só pode ocorrer por intermédio de 
um grande conflito mundial, seguido de uma intensa 
destruição em massa. Porém, essa destruição já foi 
eliminada do registro akáshico do mundo. Portanto, não 
acontecerá. 
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      Por isso não podemos promover e vibrar na energia 
das guerras neste momento de grandes transformações que 
o mundo está passando. O amor deve sobrepor qualquer 
intenção bélica que deteriore a vida humana.  
      Por isso é de extrema necessidade despertar para as 
verdades da humanidade e não aceitar os 
condicionamentos errôneos e maléficos.  
      Infelizmente somos enganados todos os dias e 
ninguém fala sobre isso.  
      Chegou o momento de acordar, não podemos mais 
viver uma vida de mentiras e corrupções. As verdades 
devem vencer as mentiras. 
      Fica claro que a implantação de um governo único 
mundial será capaz de impedir o avanço e a instituição de 
algo que está previsto e determinado, como a lei do 
compartilhamento e a regeneração da humanidade. 
      Ela pode sofrer algum atraso, mas vencerá. 
Compartilhar é algo que faz parte do destino humano. 
Algo que transformará o mundo para sempre. 
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Compartilhamento da informação
 
 
        O primeiro passo nós já demos. A implantação da rede 
mundial de computadores.  
        Já estamos vivenciando e usufruindo das propriedades desse 
momento único da humanidade, e já estamos compartilhamento 
as informações em tempo real. Compartilhar é algo usual na 
sociedade moderna, algo que já se tornou o padrão em todos os 
processos de inter-relacionamento. 
        Mas será que esse sistema integrado poderia ser imaginado 
há cem anos? E há cinquenta anos? E há trinta anos? Seria 
possível pensar sobre isso num passado próximo? 
        O que estamos vivenciando hoje, no passado certamente 
seria impossível de ser imaginado. Sem dúvida seria uma ótima 
história de ficção científica. Mas hoje podemos ver o que está 
acontecendo e não é utopia. É tão que o mundo inteiro está 
conectado o tempo todo.  
        Quem possui mais de trinta anos de idade sabe que o mundo 
antes do advento da internet era totalmente diferente. Há trinta 
anos não tínhamos informações digitais circulando ao redor do 
mundo. A informação era transmitida unicamente através dos 
telefones fixos e ainda não existia sequer a ideia da existência de 
celulares pessoais.  
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        Antes disso, só era possível se comunica através de cartas 
escritas com máquina de escrever e enviadas pelo correio. Antes 
das cartas escritas pelas máquinas de escrever, a comunicação era 
feita através de cartas escritas à mão ou enviadas por aparelhos de 
telégrafos. Antes disso ainda as mensagens só podiam ser 
enviadas por mensageiros montados a cavalo. 
        Num passado não muito distante não tínhamos sequer a 
liberdade de escolha e acesso as fontes de informação. Era tudo 
diferente, a informação chegava apenas através de jornais, 
televisão e rádio. E essas informações estavam fadadas à 
manipulação das corporações que controlavam esses meios de 
comunicação.  
        Hoje em dia ainda vemos certo controle e manipulação dos 
meios de comunicação, porém num grau menor comparado ao 
passado. Hoje vemos que o acesso à informação está se 
democratizando cada vez mais graças ao compartilhamento 
disponível na rede mundial de computadores. Felizmente hoje as 
pessoas têm a possibilidade de saber tudo o que quiserem na hora 
que desejarem, basta ter paciência e pesquisar as boas fontes de 
informação. 
        O mais incrível é que essa imensa revolução das 
comunicações aconteceu há pouco menos de vinte anos.  
        Além de termos acesso a todo tipo de informação, demos um 
imenso passo em direção ao esclarecimento coletivo devido ao 
compartilhamento dessas mesmas informações. Além da 
possibilidade de acessá-las e recebê-las, discutimos sobre elas, 
debatemos e compartilhamos com outras pessoas sem nos 
preocuparmos com as fronteiras físicas dos países e a limitação 
dos idiomas. 
        Esse poder de discussão se construiu num período muito 
curto de tempo, uma massa crítica extremamente atuante na 
sociedade, que felizmente já começa a compreender o que vem 
acontecendo ao redor do mundo.  
        As pessoas não estão aceitando mais tudo de forma passiva 
como anteriormente, muito pelo contrário, elas estão sentindo o 
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poder em suas mãos. Algo jamais visto na história da 
humanidade.  
        Através da rede mundial de computadores as pessoas são 
capazes de criar revoluções e modificar o mundo, mesmo que 
estejam sentadas em frente dos seus computadores e protegidas 
dentro das suas casas.  
        Exemplo disso é a primavera árabe ocorrida no início do ano 
de 2011 na cidade do Cairo, no Egito, quando um grupo de 
pessoas criou um movimento revolucionário através de uma rede 
social para derrubar o ditador Osni Mubarak da presidência do 
país. Incrivelmente eles conseguiram alastrar a revolução através 
de todo o mundo árabe. No entanto nada disso ocorreria sem a 
existência do compartilhamento livre das informações. 
        Será que uma revolução desse porte, que alastrou 
rapidamente pelos países árabes, aconteceria há 10 anos através 
dos telefones fixos, fax símiles ou cartas escritas? 
                 
        Certamente não, pois há dez anos as pessoas não tinham um 
veículo capaz de influenciar as massas e modificar um governo 
criando novas ideologias para um país, pois o poder sempre 
esteve nas mãos de poucas pessoas e poucas corporações.  
        As pessoas estão se informando, esclarecendo suas dúvidas e 
criando novas condutas dentro das comunidades. A internet está 
criando um movimento pioneiro capaz de trazer as mudanças 
debaixo para cima. 
        Estamos vivenciando exatamente o primeiro passo rumo ao 
novo mundo compartilhado: esse primeiro passo é exatamente o 
compartilhamento das informações.  
        A liberdade de informação está trazendo a oportunidade de 
acesso a muitos conhecimentos secretos que antes estavam 
escondidos e disponíveis somente para pessoas poderosas.  Agora 
o acesso ao conhecimento está disponível para todos. Basta 
vontade e disposição para descobrir o que ficou encoberto 
durante muito tempo. 
        É engraçado ver a facilidade de acesso à informação 
atualmente.  
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        Muitas pessoas ainda se mantêm inertes perante os 
acontecimentos que estão ocorrendo ao redor do mundo, como se 
estivessem vivendo em estado de letargia e aceitando todos os 
condicionamentos que chegam de cima. Talvez essas pessoas 
continuem fazendo isso por muito tempo, justamente por ainda 
terem medo do desconhecido, ou por mera acomodação.   
        Não importa, é tudo uma questão de tempo. Estamos ainda 
no início de um grande processo de despertar. 
        No futuro próximo veremos coisas incríveis acontecendo nas 
próximas décadas. 
        O povo azul não fala somente sobre tecnologia e novos 
aparelhos telefônicos e computadores. Falam também sobre 
tecnologias que surgirão para possibilitar o acesso direto aos 
mundos interdimensionais que ainda não conseguimos acessar.  
        No entanto, em breve receberemos a autorização para reabrir 
alguns portais e colocaremos tudo em prática através da junção da 
tecnologia científica e os poderes ocultos da consciência.  
        Dentro de quinze anos veremos novas tecnologias surgindo 
para trazer maior compreensão sobre os poderes da mente, da 
consciência e do espírito humano. Um novo sistema operacional 
de computadores será implantado e este será capaz de abrir a 
consciência das pessoas. Esse sistema substituirá o atual sistema 
de janelas bidimensionais que utilizamos atualmente, 
modificando o mundo completamente a partir da década de 30.  
        Um sistema de portas multidimensionais inteligente - O 
Sistema Doors. O sistema operacional da quinta dimensão. 
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Compartilhamento de ideias e ideais 
 
        O compartilhamento de ideias e ideais virá numa segunda 
etapa, logo após a estruturação completa do sistema de 
compartilhamento das informações, exatamente quando ele se 
tornar essencial para a integração das pessoas. Este passo já 
começou, mas ainda está em processo de aprimoramento. 
        Num futuro próximo, palavras como: convívio, convivência, 
cooperação energética, sinergia, medicina fraternal, 
harmonização social, confiança bancária, banco mundial de 
ideias, share money (riqueza compartilhada), tornar-se-ão 
palavras de uso diário em nossa sociedade. 
        Hoje a palavra compartilhamento e sua tradução em inglês 
share já se tornou a palavra chave na internet. 
        Não estranhem, pois tudo isso não é por acaso. Estamos nos 
acostumando com várias formas de compartilhamento justamente 
para nos acostumarmos com a ideia da não posse. 
        Precisamos nos acostumar com isso, pois num segundo 
momento compartilharemos não somente informações, mas 
também ideias, ideais, projetos pessoais, sonhos, bioenergia e 
muitas outras coisas.  
        No futuro a ideia de alguém será aceita e compartilhada tão 
rapidamente, que ela facilmente poderá se realizar sem a 
necessidade de grandes esforços financeiros ou recursos externos 
como os empréstimos bancários. A pessoa física comum não 
necessitará restritamente das grandes empresas e imensas regras 
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burocráticas para alavancar recursos e transformar seu sonho 
pessoal num projeto real.  
        Tudo isso será possível com o surgimento de uma nova 
mentalidade cooperativista dentro de um sistema de inter-
relacionamento que está sendo desenvolvido e em franco 
processo de ascensão. 
        As pessoas se unirão e se atrairão entre si pela força das 
intenções semelhantes e trabalharão num ambiente integral de 
partilha mútua.  
        Por exemplo: dentro de uma comunidade virtual dinâmica e 
organizada, muitos estarão dispostos a ajudar você e suas ideias. 
Ao mesmo tempo você também estará disposto a retribuir o que 
os outros fizeram por você, pois em contrapartida, todos 
começarão a receber e cooperar uns com os outros.  
        As pessoas perceberão que além de fazerem uma boa ação, 
estarão se beneficiando entre si e trocando energia em forma de 
gratidão e trabalho real.  
        Todos que cooperarem para a realização do sonho de 
alguém, estarão participando diretamente de uma nova criação, e 
se essa criação tiver sucesso, todos que estiveram participando se 
beneficiarão por terem direito a uma parcela dos ganhos e 
dividendos deste projeto, mesmo que estes não sejam materiais 
ou financeiros, serão energéticos e envoltos por um sentimento de 
gratidão.  
        Neste ponto, a ideia do dinheiro moeda atual não será mais 
necessário dentro desse novo ambiente de cooperação integrada.  
        Quando chegarmos neste estágio próximo, o 
compartilhamento das ideias e seus valores será algo 
extremamente comum e corriqueiro. Não será regido por um 
ambiente corrupto e manipulável, pois esse novo ambiente será 
ordenado e gerenciado pelas próprias pessoas, e não por um 
órgão ou uma instituição fechada. 
        Esse sistema de compartilhamento será poderoso e terá 
como base tecnológica aplicativos muito potentes e baseados em 
nanotecnologias sustentáveis. Aplicativos esses que começarão a 
ser utilizados em celulares e computadores pessoais, mas numa 
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segunda etapa serão utilizados em aparelhos holográficos cujas 
projeções serão através de óculos e capacetes especiais que 
conectaram o homem a um novo mundo sobre este mundo que já 
está sendo criado. 
        No entanto é necessário deixar claro um quesito de extrema 
importância sobre isso. Algo que ocorrerá até meados de 2030.  
        Haverá empresas e homens dispostos a oferecer dispositivos 
de acesso que serão introjetados nos punhos e posteriormente 
entre os olhos das pessoas, para uma melhor conexão e 
comunicação. Este aviso de grande importância é: não podemos 
autorizar qualquer movimento neste sentido. 
        O povo azul diz que é expressamente proibida a introdução 
de qualquer tipo de corpo estranho em nossos corpos e mentes, 
como chips eletrônicos de monitoramento e controle. Podemos 
aceitar os sistemas operacionais do futuro e os sistemas 
holográficos com auxilio de novas tecnologias, porém, jamais 
devemos aceitar a introdução de nanopartículas e mecanismos 
dentro dos nossos corpos. 
        Quando sistemas operacionais capazes de abrir outras 
dimensões foram instituídos, todas as conexões devem ser feitas 
através de dispositivos externos, como óculos, relógios, 
capacetes, óculos, máscaras, computadores, telefones, pulseiras 
com imagens projetadas na pele ou até mesmos adesivos, mas 
nunca no interior da pele ou na cabeça, principalmente nas 
proximidades da glândula pineal. Uma autorização como essa 
significa a permissão da introdução da marca da besta dentro dos 
nossos corpos e o acesso direto aos nossos registros akáshicos 
espirituais mais secretos.  
        A marca da besta foi descrita por João o Evangelista no livro 
do apocalipse, quando esteve na ilha de Patmos na Grécia, após a 
morte do seu amado mestre Jesus. 
        Recomendamos a leitura do livro do mesmo autor publicado 
pela Editora Chiado na Europa em 2016, intitulado O Sistema 
Doors – Um segundo para mudar o mundo. 
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Compartilhar é um dos maiores dons 
espirituais que possuímos. Por exemplo: 
Quanto mais se compartilha a felicidade, 

mais você a tem. A verdadeira felicidade só 
existe quando compartilhada com outras 

pessoas. 
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Compartilhamento de valores 
 
 
        Quem burlar ou corromper a grande lei do compartilhamento 
estará optando por ficar fora dela, ou seja, será um indivíduo 
literalmente fora da lei. A ideia de ficar fora da lei será 
considerada uma escolha totalmente equivocada e ignorante, pois 
estar dentro da lei será extremamente vantajoso.  
         O bem e a ética serão as condutas pessoais. Estar dentro da 
lei e usufruir dos benefícios que ela proporcionará, será algo 
extremamente gratificante e benéfico para todos, tanto do ponto 
de vista do bem estar econômico, quanto do ponto de vista ético, 
mental, psíquico e social. Ou seja, estar fora da grande lei do 
compartilhamento será a pior escolha a ser feita. 
        Quando a lei do compartilhamento estiver devidamente 
integrada na sociedade humana, veremos o terceiro passo 
entrando em ação: o compartilhamento dos valores. 
        Neste momento criar-se-á uma nova moeda social que estará 
disponível para todas as pessoas como uma nova moeda corrente 
virtual que será gerenciada através de um sistema tecnológico 
integrado, baseado no dar, no receber e no trocar, uma espécie 
de escambo do futuro. 
        Através dessa moeda corrente, o Social Value, ou Valor 
Social, cujo valor não será físico e não terá o dinheiro como 
lastro. As pessoas se sentirão livres e não serão mais encaradas 
como potenciais concorrentes entre si. Elas se serão 
colaboradoras e cooperadoras de si mesmas e perceberão que 
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quanto mais pessoas estiverem integradas dentro do sistema, 
melhor será o seu funcionamento, pois quanto mais pessoas 
estiverem unidas com um mesmo propósito em comum, melhor 
será para o todo.  
        Talvez milhares de pessoas ou até centenas de milhares 
delas, ajudar-se-ão umas as outras com o objetivo de 
compartilhar, realizar e manifestar o que desejam. 
        Surgirá em breve uma forma alternativa de viver em 
comunidade. Isto virá junto dos novos aplicativos de 
compartilhamento mútuo, onde todos poderão se conectar e trocar 
energia.  
        Através do compartilhamento de Social Values, os lucros e 
dividendos das pessoas estarão intrínsecos dentro de um fabuloso 
sistema de gerenciamento baseado no coletivo. 
 
        Será possível dividirmos e compartilharmos tudo o que 
quisermos com outras pessoas? 
        Sim, no entanto, no início o compartilhamento será somente 
com serviços. 
        Onde ficará a nossa individualidade e a nossa liberdade? 
       
        Começaremos a viver num mundo coletivo. O mundo do Eu 
será substituído pelo mundo do Nós. 
       
        Será que vamos querer dividir nossos ganhos e lucros com 
os outros? 
        Num primeiro momento será difícil se desligar dos velhos 
padrões, mas aos poucos vamos acostumando com a ideia do 
dividir para somar. 
 
        Atualmente a ideia do dividir para somar ainda é algo 
impensável para a maioria das pessoas. Ainda vivemos dentro de 
um sistema baseado no acúmulo de riquezas e numa competição 
desenfreada entre as pessoas.  
        No futuro próximo a ideia do compartilhar será totalmente 
plausível.  
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        Uma pessoa será ajudada por outras pessoas por essas 
acreditarem em suas ideais. Da mesma forma essa primeira 
pessoa também começará a colaborar com outros grupos de 
pessoas e passará a acreditar nelas também, entrando assim num 
fluxo de abundância e bem estar coletivo de forma arrebatadora.  
        Da mesma forma que você partilhará seus ganhos com 
outras pessoas dentro desse novo sistema compartilhado, você 
também estará participando diretamente dos ganhos de dezenas 
ou de centenas de pessoas, e na maioria das vezes todas elas serão 
desconhecidas.  
        A cooperação e o ganho real das pessoas se tornará um fato 
e não mais uma mera ilusão.  
        Quanto mais as pessoas que você compartilha ganharem, 
mas você também ganhará, pois no fundo estarão compartilhando 
tudo simultaneamente e de forma integrada. Quando mais as 
pessoas que você convive se sentirem felizes e vitoriosas, mais 
feliz você também se sentirá, pois estarão juntos dentro de um 
novo e dinâmico processo de compartilhamento de energia e 
valor que se formará entre as pessoas. 
        Estará tudo armazenado dentro de um sistema integrado. 
Todos os dados serão gerenciados por uma espécie de Banco 
Social que terá uma moeda única como base de valor, uma 
espécie de Bônus Social ($SB), um valor virtual que estará 
totalmente integrado com todos os tipos de negociação 
disponíveis.  
        Esse banco virtual não estará submetido ao controle de uma 
empresa ou corporação. Será gerenciado pelas próprias pessoas. 
Não por algumas pessoas, mas sim por todas as pessoas que 
estiverem conectadas. Será um sistema dinâmico e isento de 
hierarquias de comando, será o início do sistema sinárquico. 
        Cada pessoa terá um número de registro dentro desta 
plataforma de compartilhamento de energia e valor, como um ID, 
um número de identificação que o colocará em compartilhamento 
com tudo o que desejar.  
        Através deste número poderá doar, transferir, receber, 
compartilhar, depositar e investir os seus créditos pessoais.  
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        Da mesma forma, tudo o que fizer a partir daí estará sendo 
compartilhado com outras pessoas. Tudo aquilo que você fizer 
gerará valor e poderá ser compartilhado com outras pessoas. 
        Vamos mais longe. Por exemplo: você é um ator ou uma 
atriz, e foi convidado para participar de um filme nos Estados 
Unidos. Lá, o sistema de compartilhamento entre pessoas já está 
funcionando e os produtores executivos pedem para você utilizar 
seu número de registro ID para que ele seja colocado como forma 
de compartilhamento dos ganhos futuros do filme que você 
participará. Você autoriza e fornece este número para os 
produtores e automaticamente é lançado na plataforma do filme e 
em todas as distribuidoras ao redor do mundo. Da mesma forma, 
os diretores do filme, os fotógrafos, os figurantes, as faxineiras do 
set de filmagem, maquiadores, roteiristas também estarão 
conectados dentro da mesma plataforma de compartilhamento, o 
mesmo projeto. 
        Todos os envolvidos fornecem seus números, como se fosse 
o número do seu Whatsaap atual, no entanto, será outro número.  
        Pois bem, quando o filme for lançado nos cinemas, nas TV a 
cabo, na internet e em outras mídias, todos os ganhos virão em 
forma de créditos e aparecerão todas as manhãs na tela do seu 
celular, demonstrando quando você está recebendo de créditos 
pelo trabalho exercido.  
        Da mesma forma os produtores, maquiadores, fotógrafos e 
também as faxineiras receberão créditos pelo sucesso do filme, 
cada um com sua percentagem pré-estabelecida.  
        Qual a diferença nesse processo? 
        A diferença é que todas as pessoas que estiverem conectadas 
na sua rede de compartilhamento através do seu ID, que torcem 
pelo seu sucesso e lhe ajudaram desde o início da sua carreira, 
todas elas de alguma forma também estarão recebendo partes dos 
créditos desse filme.  
        Da mesma forma que você verá todas as manhãs muitos 
créditos entrando em seu sistema, o seu amigo, sua amiga e seus 
seguidores também receberão créditos e se sentirão gratos por 
estarem recebendo estes valores em forma de gratidão. 
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        Você não receberá menos por isso, muito pelo contrário, 
receberá mais, pois estará dentro da lei do compartilhamento, a 
lei que contraria a matemática e mostra que dividir também 
significa somar.  
        A partir desse momento todas as pessoas que lhe seguem e 
apoiam seu trabalho se sentirão felizes ao invés de sentirem 
inveja por você estar se tornando uma pessoa rica ou famosa com 
seu trabalho de ator ou atriz.  
        Além de ganharem créditos devido ao seu sucesso, muitas 
pessoas estarão estimuladas a fazer o que você fez e motivados a 
criar, divulgar e compartilhar seus sonhos, pois saberão que há 
uma rede de pessoas dispostas a apoiar e ajudar na realização dos 
seus sonhos pessoais. 
        Tudo isso parece utópico e irreal neste momento, mas não 
será. Tudo o que estou descrevendo é real e se tornará possível 
num futuro próximo. 
        O povo azul me mostrou como será o futuro. Eles me 
ajudaram a fazer um saque contra o futuro e transcrever tudo de 
maneira simples a você. 
        O que eles enfatizam e desejam que promulguemos é: 
 
 
          
O mundo futuro não está envolvido por desgraças, 
catástrofes, fome e medo. O mundo futuro será um 

mundo de abundância, prosperidade, paz e 
elevação para todos os povos. 

 
 

        Essa é a mensagem que eles querem que aportemos na 
mente das nossas criancinhas. Jamais promova o medo para seus 
filhos e netos, pois eles não vieram para mundo para sofrer. O 
sofrimento acabou. Não há mais sofrimento no mundo que está 
nascendo. Por favor, divulguem o bem e a paz entre os povos. 
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        Através do processo de partilha dos novos valores, as 
pessoas começarão a amar seus semelhantes como a si mesmos e 
manifestarão com presteza tudo o que o mestre Jesus veio ensinar 
um dia como mentor maior da egrégora de Órion. 
        Além disso, há um propósito maior acima de tudo isso. A 
partir do momento que as pessoas pararem de lutar para 
sobreviver, como acontece atualmente, e passarem a viver um 
mundo abundante, conforme determina a lei do 
compartilhamento; cada um terá a oportunidade única de fazer 
algo que poucos têm a possibilidade de fazer hoje em dia: 
escolher a sua vocação e seguir rumo ao cumprimento da sua 
missão individual. Ou seja, cada pessoa que estiver dentro de um 
plano de abundância, acordará todas as manhãs disposta a fazer 
exatamente o que veio fazer nesta vida, sem medo, sem receio e 
sem culpa. Por exemplo: atualmente a pessoa sonha em ser artista 
plástico, mas decide não seguir esta carreira por não ser 
financeiramente viável e não trazer um futuro promissor, então, 
essa pessoa opta por seguir a carreira de advocacia, pois acredita 
eu esta profissão que dará ganhos financeiros satisfatórios no 
futuro, mas anos depois e já formada, essa pessoa se torna uma 
vazia, sem disposição e extremamente triste, justamente por não 
estar conectada com seus propósitos de vida e sua lenda pessoal, 
mas sim conectada apenas ao dinheiro e os problemas que a 
carreira escolhida lhe proporcionou até então.  
        Este tipo de escolha vai totalmente contra os ditames 
espirituais, pois cada ser humano vem para este mundo para fazer 
alguma coisa específica, para ser alguém e se sentir feliz por isso. 
Não há como alcançar o amor próprio sendo injusto consigo 
mesmo. Há? 
        Claro que não é possível se sentir feliz agindo contra seus 
sonhos. O amor próprio exige posicionamento e coragem para 
fazer o que a sua consciência pede e o seu espirito determinou.  
        Esse é o ponto. É exatamente esse enorme benefício que a 
lei do compartilhamento trará: a possibilidade do cumprimento da 
sua missão espiritual na Terra. 
        Como assim? Ainda não entendi! 
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        Se você está vivendo dentro da lei do compartilhamento e 
vivenciando a abundância em sua vida, você acordará todas as 
manhãs pronto para fazer o que mais ama na vida. Se por ventura 
veio para ser um artista plástico, então você fará isso, pois o 
ganho financeiro ficará em segundo plano. Se você veio para 
cuidar de cachorros e criar um canil para cuidar de vira latas de 
rua, é isso que você fará com amor e disposição. Se você veio 
para ser um empresário, assim será, porém, o lucro ficará em 
segundo plano, o primeiro plano será a sua realização. Se você 
veio para ser mãe e cuidar de seus filhos com amor e carinho, 
assim você fará, e sem precisar dividir seu tempo com trabalhos 
externos para conseguir sobreviver. Se você veio para ser um 
escritor, assim será, pois através do seu trabalho poderá 
compartilhar conhecimento com milhares de pessoas. Ou seja, 
este mundo novo que está a nossa espera será algo maravilhoso, 
porém, ainda não o conhecemos direito, ele ainda é estranho para 
nós.  
        No entanto posso afirmar. Nós compartilharemos tudo, 
simplesmente tudo. E isso facilitará a vida de todos ao redor do 
mundo.  
        Esse novo sistema transformará a sociedade em algo mais 
justo e próximo do real. As pessoas passarão a amar uns aos 
outros com mais naturalidade, sem regras e sem imposições, 
tornar-se-ão pessoas integras e dispostas a compreender quem são 
e o que vieram fazer nesta vida, elas vão parar de perder tanto 
tempo e energia à procura de dinheiro, e somente dinheiro.  
        Por que isso acontecerá? 
        Simplesmente porque a humanidade clama por isso e por 
mudanças urgentes. Sendo assim os seres humanos criarão 
plataformas e conexões para que isso se torne realidade.  
        Não tenham medo de nada. Apenas fiquem atentos com o 
aviso deixado no capítulo anterior onde descrevi sobre os chips 
humanos. 
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Sobre a Interlife: a internet do futuro. 
 
 
        A internet será viva e dinâmica, a própria quinta dimensão 
que muitas pessoas estão começando a comentar ao redor do 
mundo. Essa quinta dimensão terrena já está em formação e sua 
manifestação será através da interlife, a internet do futuro. 
        A Interlife não será exatamente a Internet que conhecemos 
hoje, será um sistema orgânico e estará presente em tudo o tempo 
todo, como se fosse uma grande mente global em constante 
desenvolvimento envolvendo todas as relações pessoais. 
        Parece assustador? 
                       
        Num primeiro instante pode parecer, pois eu também me 
assustei quando o povo azul me mostrou. É comum termos medo 
do desconhecido, pois sempre nos baseamos nos acontecimentos 
do passado ao invés de imaginar o que pode existir no futuro.  
         Temos resistência ao aceitar novas ideias e acreditar em 
coisas que ainda não existem. Às vezes ficamos irritados quando 
ouvimos que o mundo será regido pelas máquinas e pelos 
computadores. Isso certamente não ocorrerá, pois o comando 
sempre estará nas mãos dos homens e não sob o domínio das 
máquinas. No entanto, a ciência do futuro (a paraciência) estará 
totalmente integrada com a mente e os poderes parapsíquicos 
humanos. 
        Não será possível conter a força dessa extraordinária 
evolução. Ela será poderosa e certamente trará muitos benefícios 
no futuro, assim afirmam o povo azul. 
        Eles dizem que não devemos temer o avanço da tecnologia. 
Devemos sim, absorver o que ela tem de melhor para nos 
oferecer.  
        Certamente, resistir e lutar contra a evolução neste momento 
não é a melhor escolha a fazer. Todavia é normal ficarmos com 
medo do desconhecido. 
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        Quando Galileu Galilei defendeu a tese da Terra ser um 
corpo esférico e dizer que não era o Sol que girava em torno dela, 
mas sim a Terra que girava em torno do Sol (estudo publicado no 
Livro de sua autoria no ano de 1632, sob o título de Diálogo 
Sobre os Dois Grandes Sistemas do Universo), os governantes da 
época entraram em desespero e o clero acabou condenando 
Galileu a prisão por tempo indeterminado. 
        Seguramente as questões que levaram Galileu a prisão 
naquela época foram:  
 
        Como é possível existir algo maior que a Terra? E se essas 
teorias absurdas caírem na boca do povo? Como será possível 
manter o controle sobre a população com nossos simples 
discursos sobre a fé e os dogmas cristãos? Como manteremos as 
pessoas adorando um Deus severo, que vigia e castiga as pessoas 
miseráveis e pecadoras? Como manteremos o poder sobre as 
pessoas se esse tipo de teoria diabólica abrir a mente do nosso 
povo ignorante? 
 
        Com certeza Galileu Galilei era uma grande ameaça para 
igreja da época. Por isso confinaram-no por tempo indeterminado 
numa prisão escura.  
        Talvez essas questões antigas sejam questões banais hoje, 
mas naquela época assuntos desse tipo eram extremamente 
importantes para o desenvolvimento da mente e da psique de uma 
sociedade medíocre e servil.  
        Após muito tempo e muito esforço, as teorias de Galileu 
foram sendo aceitas pelo clero e o esclarecimento foi repassado 
para a academia científica e para membros privilegiados que 
participavam das sociedades secretas ou eram sumo sacerdotes da 
igreja. Esse tipo de informação nunca era repassado diretamente 
para o povo comum. 
        Enfim, passados centenas de anos após a descoberta de 
Galileu Galilei, somente no século XX tivemos a oportunidade de 
ver a Terra como ela realmente é: um geoide com polos 
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achatados que gira ao redor do Sol num movimento cíclico, 
constante e perfeito.  
        Veja a seguir a primeira foto da Terra tirada do espaço pelos 
tripulantes da espaçonave Apollo 8 em 1968. 
 
 

 
 

Primeira fotografia da Terra tirada pelos tripulantes da Apollo 8 em 
1968 - Frank Borman, James Lovell e William Anders. 

 
 

        Só conhecemos a Terra há apenas 35 anos. Antes disso não 
tínhamos a mínima ideia como ela era realmente. Esse foi um dos 
maiores saltos quânticos que a sociedade moderna vivenciou.  
        Após a divulgação dessa imagem a humanidade mudou 
radicalmente. Tudo o que somos hoje tem uma ligação direta com 
essa fotografia. Toda a filosofia humana se reconstruiu depois da 
apresentação dessa imagem. Eu sequer havia nascido quando ela 
foi feita, mas o fato é que esta imagem é incrível e mudou o 
mundo para sempre. 
        Assim funciona a evolução, através de movimentos cíclicos 
e sazonais, com altos e baixos, com períodos de grandes 
descobertas, mas também com períodos de grande estagnação e 
mediocridade.  
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        Geralmente esses períodos de grandes descobertas são 
envolvidos por intrigas, dúvidas, medos, disputas e discórdias 
entre cientistas e governantes, e entre os espiritualistas e 
religiosos. Isso acontece porque novas descobertas trazem sempre 
quebras de paradigmas e provocam mudanças extremas que 
acabam transformando a sociedade completamente.  
         Como Galileu disse um dia: 

 
“A verdade é filha do tempo, e não da 

autoridade.” 
 

Galileu Galilei foi um físico, matemático, astrônomo e 
filósofo. (Itália -Pisa, 15 de fevereiro de 1564 — 

Florença, 8 de janeiro de 1642) . 
 
 
 
 

 
Sobre o compartilhamento de valores 
 
 
        O compartilhamento de valores é um grande sistema 
de trocas. Já começou no Japão há algum tempo e vem 
dando muito certo. Mas ainda é um sistema limitado 
somente para a prestação de serviços entre pessoas idosas.  
      Por exemplo: os jovens estudantes da universidade 
que não trabalham e têm tempo ocioso, utilizam algumas 
horas de seus dias para cuidar de pessoas idosas . Ao invés 
de serem pagos com ienes, a moeda corrente japonesa, os 
idosos pagam os jovens estudantes com uma moeda social 
virtual conhecida como Furiai Kippu, um valor medido 
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pelas horas trabalhadas e revertido em créditos para a 
pessoa que prestou o serviço.  
      Esses créditos podem ser utilizados de várias formas . 
Os jovens podem trocá-los por outros serviços, podem 
repassá-los para outras pessoas ou podem optar por 
guardá-los para quando ficarem idosos poder pagar pelos 
seus próprios cuidados. 
      Esse sistema ainda é pequeno porque se limita 
somente as ações bem setorizadas, no entanto, com a 
gradativa falta de dinheiro disponível ao redor do mundo e 
a crescente falta de emprego, as pessoas já começam a se 
movimentar a procura de uma saída plausível para agregar 
mais valor aos seus potenciais de trabalho, encontrando 
saídas alternativas que não estejam diretamente ligadas ao 
mercado financeiro tradicional e especulativo. Com 
certeza tudo isso está sendo criado devido às novas 
necessidades dos seres humanos.  
       A necessidade sempre foi a mãe da criatividade, e os 
japoneses são especialistas em encontrar saídas  incríveis 
em momentos de grandes dificuldades.  
       Sem dúvida nossos irmãos japoneses estão mostrando 
ao mundo que existe uma forma digna de agregar mais 
valor ao trabalho humano.  
      Não tenho dúvidas que no futuro compartilharemos 
praticamente tudo. Afinal tudo estará interligado dentro de 
um sistema de trocas. Além das pessoas se sentirem mais 
livres, se sentirão também mais valorizadas e farão tudo 
com mais amor e paixão. As possibilidades se ampliam 
muito quando as pessoas se sentem valorizadas e 
beneficiadas.   
      Por exemplo, imagine a seguinte situação: você acorda 
pela manhã e ao invés de ir trabalhar, opta por ir ao 
orfanato do outro lado do seu quarteirão para cuidar 
durante o dia todo das crianças orfãs que lá vivem. Você 
sempre quis ir ao orfanato e conhecer as crianças, mas 
como sua vida é corrida e cheia de compromissos, você 
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não consegue ser a pessoa que gostaria de ser, pois o 
sistema e a vida estressante lhe obriga a trabalhar todos os 
dias, todas as semanas e todos os meses do ano para 
conseguir um pouco de dinheiro para pagar suas contas 
mensais e sobreviver, não é assim? 
      Mas imagine se você pudesse optar por não trabalhar 
nesse dia e parar de carregar tanta culpa por decidir ir até 
o orfanato, passar um dia inteiro com as crianças órfãs, e 
no final do dia, o orfanato lhe desse x Social Values como 
forma de pagamento por você ter trabalha com tanto amor 
e carinho durante aquela tarde tão especial. 
      Agora você pode utilizar esses créditos em outros 
lugares ou pagar por outros serviços. Você aceitaria esses 
bônus e iria embora do orfanato extremamente grato. 
Além disso, você poderia entrar num salão de beleza, 
cortaria seu cabelo e transferir todos os créditos recebidos 
no orfanato para o dono do salão como forma de 
pagamento do serviço que ele prestou a você.  
      Ele receberia seus créditos via Bluetooh pelo celular, 
pois o estabelecimento é credenciado com a rede. Sendo 
assim ele ficaria extremamente feliz por isso, pois saberia 
que o crédito que recebeu veio de um lugar onde a 
caridade originou a fonte da compaixão.  
      Pois bem, assim que você sai pela porta do salão, o 
homem que cortou seu cabelo automaticamente transfere 
os créditos recebidos diretamente para a conta virtual da 
sua mãe, pois infelizmente ela está muito velha e precisa 
de cuidadores jovens e dispostos, no entanto ela não tem 
dinheiro para pagar os altos custos de cuidadores 
profissionais.  
      O cabeleileiro faz uma espécie de transferência 
automática dos créditos para sua mãe, pois ele sabe que 
através desses créditos ela poderá pagar alguém para ir até 
sua casa lhe ajudar nos serviços da casa e nos cuidados 
médicos que necessita, afinal, sozinha ela não consegue 
executar todas as tarefas de casa.  
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      Por consequência desse serviço prestado essa senhora 
acaba contratando uma moça jovem que aceita de bom 
grado o trabalho como auxiliadora e cuidadora, e acaba 
utilizando os créditos dessa senhora com gratidão, pois 
com eles ela poderá pagar a crechê que cuida e alimenta 
todos os dias da sua linda filhinha de apenas dois anos de 
idade. 
      Esse é um exemplo fictício, é claro! Mas a partir dele 
você consegue compreender a cadeia de inter-
relacionamento que um sistema desse porte pode criar. 
      Pode parecer uma relação de troca muito parecida com 
a relação de dinheiro que conhecemos atualmente, mas ela 
é bem diferente, é uma relação de troca baseada na 
gratidão, e não uma relação de troca baseada em valor de 
compra e venda.  
      Não sei exatamente como e nem quando esse sistema 
será instituido definitivamente no mundo, talvez demore 
um pouco, mas o que importa é saber que ele existirá e no 
futuro todos os seres humanos serão beneficiados com a 
lei da abundância e do amor incondicional, sem condições 
e sem interesses.  
      Falei somente sobre as trocas de serviços, mas 
certamente num segundo momento, os produtos também 
serão inseridos nesse sistema. As farmácias aceitarão os 
créditos, os supermercados aceitarão, os restaurantes 
aceitarão, as cias aéreas aceitarão, as livrarias aceitarão, 
enfim, tudo convergirá num processo de trocas de valores 
e créditos sem um lastro financeiro. 
      Esse sistema será integrado e controlado pelas 
próprias pessoas e não por empresas ou juízes. Todas as 
pessoas que quiserem participar serão bem vindas, no 
entanto, caso alguém venha a corromper os princípios da 
grande lei do compartilhamento, automaticamente essa 
pessoa será destituída do sistema e terá de trabalhar fora 
da lei, ou seja, não poderá se beneficiar das propriedades 
do compartilhamento mútuo de trocas. Será um sistema 
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baseado em princípios éticos e controlado pelas próprias 
pessoas.  
      -Será possível?  
      Sim, será possível e já está acontecendo em vários 
lugares ao redor do mundo, como no Japão.  
 
 
 
 
 
 
Um pouco sobre o Fureai Kippu 
 
 
      Fureai Kippu (em japonês  ) significa 
moeda da gratidão ou ingresso de relacionamento carinhoso. É 
uma moeda virtual criada em 1995 pela Fundação do Bem 
Estar Sawayaka, para que as pessoas pudessem ganhar 
créditos ajudando os idosos das suas comunidades. 
       A unidade básica da conta é medida por cada hora de 
serviço prestada a alguma pessoa idosa. Às vezes, os 
idosos acabam ajudando uns aos outros e também ganham 
créditos de Fureai Kippu. Outras vezes, os membros de 
famílias de outras comunidades ganham créditos e 
transferem para seus pais que vivem em outros lugares.  
        Por exemplo, se uma pessoa cuida de uma mulher idosa 
por certo período de tempo, ela obtém créditos por isso 
com base no número de horas trabalhadas. Esses créditos 
acabam se acumulando e depois podem ser usados quando para 
quando ela ficar doente ou até mesmo quando ela ficar idosa. 
Ela pode também utilizar esses créditos como troca por outros 
serviços que estiverem interligados com a rede Fureai Kippu. 
Alternativamente, os usuários podem transferir seus 
créditos para outras pessoas ou para outros tipos de 
serviços. A parte surpreendente desse projeto é que os 
idosos japoneses preferem os serviços prestados por pessoas 
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que fazem parte do sistema Fureai Kippu, ao invés de 
pagar pelos serviços prestados com ienes. Com certeza 
isso ocorre devido à ligação pessoal que se procede e por 
causa da natureza do relacionamento que se estabelece 
entre a pessoa que atende e a pessoa que é atendida.  
        Existem duas câmaras que enviam os créditos de um 
lado para outro do Japão. Esse sistema começou 
timidamente, mas já está crescendo muito. A China 
também já começou a implementar o conceito Fureai Kippu. 
Certamente dentro de dez anos esse sistema fará parte da 
vida de muitas pessoas em outros países. 
        Hoje nós vivemos um sistema cujo padrão de lastro de 
riqueza é o ouro. Imagine se ocorresse de repente uma imensa e 
instantânea procura pelo ouro ao redor do mundo, e por causa de 
uma severa crise do sistema financeiro global, certamente o 
padrão de lastro de riqueza se modificaria rapidamente.  
        Qual seria o lastro de riqueza se a crise fosse financeira? 
Como seria se o dinheiro também não tivesse mais lastro e valor? 
        O próximo lastro de riqueza além do ouro com certeza seria 
a água, pois seria um bem de extrema necessidade e estaria muito 
mais valorizada em relação ao ouro, portanto todo mundo ficaria 
feliz em se livrar de ouro para adquirir água.  
        Hoje o dólar deriva seu valor pelo ouro, mas se não ouvesse 
dólar e não tivesse mais valor? Como as pessoas pagariam, por 
exemplo, para obter água? Certamente os valores se inverteriam e 
o ouro pagaria a água, pois a água seria um bem de consumo 
essencial e certamente estaria escassa. Se isso acontecesse, a água 
em pouco tempo teria uma taxa de câmbio flutuante igual ao 
ouro, ao dólar e o iene japônes.  
      O valor real de uma moeda vem sempre da suposição 
razoável que, quando você precisa de produtos e serviços, ou 
papel, metal, ou qualquer outra coisa que tenha dentro do seu 
bolso e que possa ser trocado.  
        Se a moeda perdesse totalmente seu valor e as pessoas não a 
quisessem mais na troca de algo que estivessem querendo, como 
funcionaria isso? 
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        Na verdade, ultimamente eu penso muito sobre a condição 
do dinheiro como meio de troca. É muito comum hoje em dia as 
pessoas ficarem meio confusas sobre o dinheiro ao pensarem e 
falarem sobre ele como um meio de troca ou como uma unidade 
real de valor. Os valores oscilam muito com o tempo e por causa 
das altas taxas de juros e das condições econômicas dos países, o 
dinheiro parece perder seu valor a cada minuto que passa. O 
dinheiro nos últimos tempos parece já não ter tanto valor 
percebido quanto tinha no passado. Parece que as pessoas estão 
perdendo a confiança nele e estão passando a dar mais valor para 
coisas mais concretas como o ouro e os imóveis. Mas será que o 
ouro é tão valioso assim? Talvez ele seja, mas se um dia 
precisarmos de água para beber ou comida para comer e 
sobreviver, certamente tanto a água quanto a comida terão mais 
valor do que qualquer pepita de ouro que possa existir. 
 
        Sendo assim uma moeda social pode se tornar um novo 
lastro no futuro, não só para as relações sociais, mas também para 
os produtos e serviços que estiverem interligados. Uma moeda 
social nunca poderá ter qualquer lastro com bem material, e por 
esse motivo ela também não sofrerá flutuação ou manipulação em 
seu valor real. O único lastro que uma moeda social pode ter são 
as próprias pessoas, e elas são imutáveis e não podem sofrer 
interferência dos mercados financeiros e juros especulativos.  
        O Fureai Kippu é uma moeda totalmente eletrônica e tem 
como controle duas câmaras de compensação centrais, uma no 
norte e outra no sul do Japão. Através dessas duas câmaras de 
compensação, os créditos FK (Furiai Kippu) são facilmente 
transferíveis. Muitos jovens japoneses que cuidam de pessoas 
idosas já transferem seus créditos conquistados para seus parentes 
mais velhos, para que eles possam pagar seus medicamentos e 
seus próprios terapeutas pessoais. Além dos cuidados com saúde, 
os créditos de FK são usados também na educação. Muitos 
professores particulares no Japão já estão aceitando os créditos 
FK, como forma de pagamento das suas aulas e das taxas de 
matrícula. Uma pesquisa feita com idosos no Japão, descobriu 
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que eles preferem pessoas que trabalham com o Fureai Kippu, 
porque acreditam que o atendimento além de ser melhor, é mais 
autêntico e mais amoroso.  
        Enfim, o que eu quero dizer com tudo isso é que, mesmo que 
seja ainda um movimento tímido e setorizado, o valor social do 
futuro já começa a surgir e fazer parte da vida das pessoas em 
alguns países. Quando esse sistema se mostrar realmente 
eficiente, pelo menos nas relações sociais, as pessoas começarão 
a mudar seus hábitos e a forma como elas se relacionam com o 
dinheiro atual. O valor social ou dinheiro social despertará novas 
ideias e novas possibilidades nas pessoas, pois será uma espécie 
de dinheiro Yin –Yang, um valor que não se pega e nem se vê, um 
valor que vai e vem por força da gratidão e nunca acaba. 
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Energia livre e a interlife 
 
 
        Se o terceiro passo está baseado no compartilhamento dos 
valores, o quarto passo virá através da troca de grande parte da 
matriz energética existente por uma nova matriz de energia livre. 
        O que isso significa? 
        Num dado ponto a sinergia física, psíquica e mental humana, 
somada as tecnologias disponíveis, criar-se-á uma enorme base 
energética de sustentação para a rede interlife de 
compartilhamento.  
        Isso será instalado completamente dentro de 30 anos. As 
pessoas serão as próprias fontes de sustentação desse grande 
sistema, como se fosse um sistema autogerado. O calor do corpo 
e as bioenergias geradas através dos poderes da mente e da 
consciência serão transformadas numa energia capaz de sustentar 
a rede e todas as coisas que dela dependem. Tudo estará 
interligado dentro de um grande sistema de gerenciamento e 
gestão.  
       Não será necessário plugar fios em redes elétricas para ligar 
os pequeninos computadores e celulares que você possuirá. Na 
verdade não serão mais coisas físicas, serão sistemas holográficos 
em projeção. Os aparelhos que ainda forem físicos; serão tão 
compactos e tão pequenos, e suas tecnologias de absorção de 
bioenergias vitais humanas serão tão eficientes, que a bioenergia 
gerada por uma única pessoa será capaz de abastecer 
simultaneamente mais de 1000 computadores pessoais. 
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        A rede interlife de computadores não necessitará de uma 
fonte externa de energia. A energia será livre e totalmente 
compartilhável entre as pessoas. A partir do momento que a 
pessoa estiver conectada com a grande rede, ela automaticamente 
estará compartilhando sua energia e sustentando o sistema como 
um todo. 
        Pode parecer assustador pensar sobre isso, mas o povo azul 
diz que veremos tudo isso acontecer dentro de pouco tempo. Não 
especificaram exatamente a data, mas dizem que na década de 
vinte deste século veremos o início da instalação de novas 
tecnologias orgânicas que abrirão o campo para absorção e 
transformação da bioenergia humana através das nanotecnologias 
inteligentes.   
        Dizem que existem muitos grupos passando informações 
para os cientistas e programadores ao redor do mundo, cada 
grupo com sua função específica.  
        Decidi tirar uma dúvida sobre este assunto: 
        Como será esse sistema? Como será a parte técnica, os 
softwares e os hardwares? 
 
        Eles me responderam através de uma breve mensagem 
durante a madrugada no dia 11 de março de 2012. 
 
 
 
 
Mensagem recebida do Povo Azul. 
 
 
        Não se preocupe, cada pessoa está onde deve estar. Cada um 
está no seu devido lugar.  
        Dirijo esta palavra ao amigo escritor. Não adiantaria passar 
dados e informações técnicas sobre este tema para você, pois veio 
com o propósito de orientação e esclarecimento.  Você escolheu 
ser um escritor e não um engenheiro. Se fosse um engenheiro 
seria atendido por grupos extrafisicos que possuem o mesmo 
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objetivo e função, como a engenharia eletrônica, a física e a 
mecânica.  
        Você não tem os códigos necessários e os conhecimentos 
adquiridos através das suas repetidas vidas para acessar 
conhecimentos sobre engenharia. Da mesma forma você não tem 
os códigos necessários para receber informações sobre genética 
ou urbanização.  
        Os dados e as informações técnicas para a implantação desse 
novo sistema estão sendo passadas para os respectivos 
profissionais de cada área. Por isso dizemos: cada um está onde 
deve estar. 
        A base de sustentação de todo o sistema será o próprio poder 
psíquico humano. Tudo virá através da junção da mente e da 
tecnologia. No entanto, um sistema compartilhado desse porte só 
se instalará quando a ética for uma condição real dentro da 
sociedade humana. Por isso a necessidade de um despertar 
coletivo.  
 
        Volto a perguntar para eles: 
        Isso tudo será possível? Não é uma utopia a ideia de uma 
ética universal compartilhada? 
 
        A resposta veio prontamente: 
        Sim, para os padrões atuais a ideia da ética e do 
compartilhamento é uma utopia, todavia para os padrões futuros, 
afirmamos que não. Além de ser totalmente possível, a lei do 
compartilhamento será a única forma de vocês evoluírem como 
raça humana, não há outro caminho a não ser pelo caminho do 
compartilhamento mútuo. Nós temos conhecimento suficiente 
para afirmarmos isso. 
        Aqui, a palavra ética tem o mesmo significado que a palavra 
amor. Por isso se quiserem evoluir como sociedade, terão de 
aprender a amar seus semelhantes e respeitá-los como a vocês 
mesmos. Não existe outra saída a não ser se renderem ao amor. 
        Queridos, a ética e o amor serão os grandes alicerces de 
sustentação da grande lei do compartilhamento. 
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        Em breve seus corpos físicos poderão entrar em colapso, 
pois precisarão de muita energia e não encontrarão mais esta 
energia no mundo físico.  
        A energia que necessitarão no futuro será a energia espiritual 
e não somente a energia material. A energia do mundo espiritual 
virá para sustentar definitivamente a energia do mundo material. 
Compreendem? 
        Vocês não precisam esperar para começar a se abastecer 
dessa energia. Já podem abastecer seus espíritos e suas mentes 
com o prana espiritual, e colocar seus corpos novamente em 
harmonia com os ritmos das pulsações cósmicas. 
        Infelizmente, dentro do sistema materialista que vocês 
criaram, não encontrarão mais a energia que necessitarão para 
seguirem adiante.  
        Vocês crescem economicamente, mas ao mesmo tempo em 
que acreditam estar evoluindo, se enganam, pois em verdade, não 
estão evoluindo, estão criando um mundo de individualidade e 
competitividade e mergulhando cada vez mais em um ambiente 
repleto de frustrações.   
        Desculpem pela rispidez, mas evolução não significa chegar 
ao mais alto, mas sim chegar mais perto, mais perto de vocês 
mesmos. Às vezes optamos pela provocação, justamente para 
provocar uma ação e uma reação.  
        Esse sistema que vocês criaram pode ser válido até certo 
ponto, porém perceberão que ele não será mais capaz de suprir o 
que vocês necessitarão no futuro. Logo perceberão que este 
sistema não está apropriado para a instalação do projeto de 
compartilhamento. 
        O sistema atual é centralizador e ferem os ditames 
espirituais maiores. Esse sistema atual foi útil e essencial até o 
momento, mas ele já está vivendo seus últimos momentos e logo 
colapsará para dar lugar a um novo modelo de inter-
relacionamento econômico e social.  
        O sistema atual não poderá mais existir se considerarmos o 
compartilhamento como uma nova forma de inter-relacionamento 
humano futuro. 
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O autor: 
 
        Esta breve mensagem mostra que o sistema atual é uma 
grande bolha prestes a explodir. Um sistema que está se tornando 
incapaz de confortar nossas almas aflitas e nossos anseios como 
seres humanos. Um sistema que está se mostrando incapaz de 
abastecer nossas emoções, nossos sonhos, nossas necessidades e 
se manter como alicerce de sustentação da própria sociedade. Ele 
está ruindo aos poucos.  
        Não é difícil confirmar a incapacidade do nosso sistema 
atual, basta olharmos as pessoas nas ruas ou olharmos para nós 
mesmos para perceber como estamos irritadiços e desorientados.  
        Estamos desequilibrados emocionalmente, extremamente 
ansiosos, e perdidos em meio a tantas informações 
desencontradas, como se fossemos levados por uma enxurrada de 
aportes artificiais que trazem uma espécie de falsa e momentânea 
felicidade. 
        No fundo, mesmo as pessoas vivendo em coletividade, elas 
estão se sentindo muito sozinhas e desamparadas Mesmo tendo 
dinheiro, família e estando perto de várias pessoas, elas se sentem 
sozinhas e sabem que o sistema atual não está conseguindo suprir 
suas necessidades e anseios.  
        As pessoas estão tentando estancar suas feridas e culpas 
através de alegorias da matéria, no entanto não estão conseguindo 
sair do lugar. Na verdade parece que estamos ficando cada vez 
mais cansados; como se estivéssemos nadando contra a maré e 
sem ao menos saber para onde estamos indo.  
        Sabe por quê?  
        Porque estamos vagando em busca de algo que não é 
material. Estamos em busca de reconhecimento alheio e do amor 
de terceiros, uma energia psíquica invisível.  
        No fundo é tudo uma grande ilusão. O que estamos 
procurando, o mundo material nunca poderá nos dar. O que 
estamos procurando está disponível somente no mundo espiritual.         
        É verdade que há muito tempo as pessoas vêm se sentindo 
sem energia pelo simples fato de não estarem conseguindo mais 
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encontrar uma forma de compensar essa energia vital que vem se 
esvaziando um pouco mais a cada dia.  
        Como elas não conseguem encontrar mais acessar a fonte de 
energia espiritual, por estarem dispersas e espiritualmente fracas, 
acabam encontrando essa energia em outras pessoas.  
        Não se assuste com isso, mas é fato, estamos nos 
transformando em vampiros energéticos e estamos roubando 
constantemente energia uns dos outros. 
        Grande parte do tempo, mesmo inconsciente, as pessoas 
sugam a energia umas das outras. Na maioria das vezes elas 
fazem isso dentro das suas próprias casas, dentro dos seus 
ambientes de trabalho e com seus próprios amigos e familiares.  
        Isso acontece porque esse tipo de roubo energético é sutil e 
invisível e ocorre o tempo todo. Um roubo energético que 
costumamos chamar de assédio intrafísico ou obsessão intrafísica, 
algo muito parecido com o que os *obsessores espirituais 
costumam fazer no plano extrafisico quando querem sugar a 
energia vital das pessoas encarnadas. Parece que estamos 
realmente aprendendo com eles como sugar cada dia mais essa 
energia vital das pessoas.  
        O assédio intrafísico é feito entre as próprias pessoas e mais 
precisamente entre os familiares, amigos, entre casais e 
principalmente entre companheiros de trabalho que passam muito 
tempo juntos ou convivem de alguma forma. O assédio 
intrafísico é tão prejudicial quanto o assédio extrafísico feito por 
espíritos obsessores e entidades sofredoras. 
 
_________________________________________________ 
*Obsessores Espirituais: Um espírito obsessor, segundo o Espiritismo, é um espírito 
que se ocupa temporariamente de causar transtornos e prejudicar a vida das pessoas, 
desde que estas se encontrem em sintonia com esse obsessor. Diz-se 
"temporariamente", pois todo espírito obsessor acaba, mais cedo ou mais tarde, 
concluindo que o maior prejudicado com a obsessão é ele mesmo, uma vez que, 
enquanto estiver exclusivamente dedicado a prejudicar alguém, estará estagnado no seu 
caminho evolutivo. Um espírito que obsidia uma pessoa, geralmente, trata-se de um que 
julga ter sido intensamente prejudicado por ela, buscando então, através da obsessão e 
da apropriação da energia alheia, vingar-se daquele que julga tê-lo prejudicado numa 
vida anterior. 
______________________________________________________________ 
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        Os conflitos são as grandes fontes das obsessões e assédios, 
sejam eles intrafísicos ou extrafísicos. Onde há um conflito, há 
uma obsessão e um assédio latente, seja de uma pessoa comum 
ou de uma entidade sofredora. Por isso a humanidade está 
chegando num ponto crucial neste momento. Ela está mergulhada 
dentro de um ambiente repleto de constantes conflitos, desde 
conflitos interpessoais de caráter emocional e psicológico, até 
conflitos familiares entre amigos, empresas, governos e até 
mesmo conflitos que são desenvolvidos entre países e religiões. A 
Terra acabou se tornando um grande hospital de conflitos e por 
isso as pessoas precisam urgentemente despertar e se curar desse 
mal.  
        Precisamos dissolver ao máximo os conflitos em nossas 
vidas e com a máxima urgência, pois há muito tempo estamos 
carregando um enorme peso sobre os ombros. Precisamos lutar 
contra os conflitos, pois jamais adentraremos num mundo 
compartilhado sem observar qualquer mudança nesse sentido.  
        Se quisermos viver num mundo melhor e mais justo no 
futuro, é preciso uma dissolução urgente desses conflitos. 
        A fonte de todas as doenças psicossomáticas, de todos os 
assédios, são exatamente os conflitos que teimam em existir entre 
as pessoas.  
        Esses conflitos existem e sempre existirão, mas há uma 
grande diferença entre querer resolvê-los e não querer resolvê-
los.  
        Como resolver tantos conflitos se muitos deles parecem nem 
ter sequer solução? 
                   
        Como o povo azul diz: o amor e a verdade são capazes de 
resolver tudo, simplesmente tudo. Eles dizem que se nós 
começarmos a trabalhar pela verdade logo as soluções virão à 
tona.  
         Pode parecer simplista, mas é assim mesmo que funciona. 
Quando nos unimos à ética, a verdade e o amor, nada pode 
impedir a solução de um problema. Já, se continuarmos 
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potencializando as mentiras, as enganações, o orgulho e a 
mesquinhez, não chegaremos a lugar algum. 
        Você sabe qual é o maior repositório de conflitos da nossa 
sociedade moderna? 
        O sistema judiciário. Pasmem, é o sistema judiciário que 
alimenta e sustenta os maiores conflitos humanos. O lugar que 
deveria ser a central de todas as soluções da sociedade acabou se 
transformando num grande hospital de conflitos. 
        Infelizmente os tribunais e os fóruns se tornaram ambientes 
doentios e não trabalham mais para solucionar os problemas das 
pessoas. O sistema de justiça atual vem trabalhando para que os 
conflitos se arrastem por muito tempo e não se resolvam, fazendo 
com que as pessoas continuem sofrendo e se entrelaçando 
energética e carmicamente umas com as outras.  
        Parece que estamos fadados a viver através da justiça dos 
homens e ficando cada dia mais descrente com a justiça divina.  
        É preciso que as pessoas parem de remediar seus conflitos. 
Elas precisam solucioná-los com perseverança, pois só assim 
darão um passo em direção ao perdão. 
        As pessoas precisam parar de lutar pelo orgulho e a 
ganância. Não temos mais tempo a perder, é hora de começar a 
lutar pela verdade, ao invés de perdermos tanta energia através 
das mentiras. 
        Você consegue imaginar a sociedade futura agindo da 
mesma maneira que está agindo atualmente? Consegue imaginar 
uma sociedade assim nos próximos vinte ou trinta anos?  
 
        Pare por alguns instantes e imagine seus filhos vivendo da 
forma em que estamos vivendo hoje. Você acha que eles terão 
uma vida saudável, pacífica, abundante e tranquila se 
mantivermos esse ritmo desenfreado e quase enlouquecedor? 
        Não pense somente nos assuntos globais como o 
aquecimento global, a mudança de temperatura da Terra e a 
violência. Tente visualizar a vida cotidiana e o futuro dos 
relacionamentos humanos, das emoções, dos relacionamentos 
amorosos e das famílias. 
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        Você consegue imaginar isso? 
        Pois bem, agora tente levar sua imaginação um pouco mais 
adiante e imagine o mundo nos próximos cem anos da mesma 
forma que estamos vivendo hoje. 
        Você consegue imaginar?  
        Se a resposta for sim, tente imaginar o mundo daqui a 
duzentos anos. Depois tente imaginar daqui a quinhentos anos. 
        Fica claro que uma grande mudança deverá se manifestar em 
breve. Nós sabemos que não será possível manter uma sociedade 
saudável e pacífica no futuro se não despertamos para uma nova 
forma de viver. Se não agirmos assertivamente a partir e agora o 
futuro certamente será afetado. 
        Na verdade, estamos ansiosos e não conhecemos a causa 
dessa grande ansiedade. Estamos estranhos, porque não sabemos 
o que fazer. Estamos optando por deixar que os governantes 
tomem as decisões por nós, nos tornando reféns e aceitando 
passivamente tudo o que está sendo imposto.  
 
 
 
 
 
O Povo Azul diz: 
 
        Não se preocupem tanto. O momento é de um grande 
despertar coletivo, muitos despertarão pelas forças da dor, e 
outros despertarão pelas forças do amor. Logicamente queremos 
que despertem pela força do amor. 
        Faça a sua parte e assim estará ajudando o TODO. Nós 
também temos nossas responsabilidades. Você não está vagando 
sozinho pela vida, há uma legião no astral superior amparando-
os. Vocês nunca estarão sozinhos, nunca mesmo. 
        Não têm como saber o que vos espera no futuro, pois estão 
vivenciando suas realidades dentro da dimensão presente. 
Estamos aqui no futuro há mais de 14.200 anos à frente. Já 
vivemos tudo o que vocês estão vivenciando. Nós afirmamos: não 
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há outra saída para a sociedade humana se não através do 
compartilhamento mútuo.  
        Em breve vocês serão colocados defronte ao grande espelho 
e começarão a pôr em prática o que um dia um homem anjo veio 
aí vos ensinar. Sim, vocês logo começarão a amar os próximos 
como a vocês mesmos. 
        Em seus íntimos vocês sabem que não será possível ver o 
sistema atual operando por muito tempo, pois ele é finito e 
limitado.  
        As gerações futuras não terão expectativa alguma de paz e 
harmonia se continuarem dependentes desse sistema voltado 
somente para os lucros e o crescimento desordenado. Não se pode 
crescer o tempo todo e para sempre. Esse sistema parece forte e 
viril, mas na verdade ele é tão frágil quanto um grande castelo de 
areia. Caso sua base de sustentação venha a ruir, todo o castelo 
também vem abaixo. Essa base de sustentação é a matriz 
energética fóssil atual. 
        A energia da matéria nunca poderá abastecer a energia do 
espírito. A energia da matéria alimenta a matéria e o corpo, mas a 
energia do espírito alimenta o espírito e a alma. 
        A energia que vocês estão precisando, e, precisarão muito no 
futuro, é exatamente a energia espiritual e não a energia material. 
A energia material vocês já têm, o que vocês estão precisando é a 
energia astral, a luz manásica que vem do mundo espiritual e 
brota das profundezas do Sol central, o Sol oculto que pulsa em 
seus corações em sincronismo perfeito com o centro da Via 
Láctea. 
        . 
 
 
 
Sobre as armas atômicas 
 
 
         Queremos que parem de se preocupar com o planeta e 
comecem a se preocupar com vocês e suas transformações 
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íntimas. O ser humano é quem está com muitos problemas para 
resolver, o planeta é poderoso demais para se submeter à tamanha 
presunção e tamanho julgamento humano. 
        É muito fácil amar a natureza e os animais; difícil é amar o 
próximo. 
        Vocês nunca poderão destruir o planeta. Mesmo achando 
que podem fazer isso através de tecnologias atômicas, nós 
dizemos que não podem, pois nenhum ser humano tem 
autorização espiritual para fazer tal atrocidade. Não é possível 
destruir o planeta, pois ele é protegido por hierarquias espirituais 
superiores que comandam o sistema planetário, como Lord 
Melquesedeque, a egrégora de Miguel o Arcanjo e Yoshua Bem 
Pandira. 
        Enganam-se aqueles que acreditam que as tecnologias 
bélicas e atômicas foram criadas para destruir o planeta. Isso não 
é verdade, nenhum ser humano em plena consciência construiria 
algo para destruir seu próprio planeta.  
        A energia atômica foi sim uma grande descoberta, mas não 
uma descoberta focada na destruição. Na verdade, desenvolveram 
a mais eficiente arma capaz de manter a população mundial em 
constante estado de pânico e controle psíquico. Este sim foi o 
grande trunfo da descoberta das armas atômicas, o maior 
condicionamento mental já instituído na face da Terra: um 
condicionamento baseado no medo mudo, surdo e frio. 
        Disseram para vocês que as bombas atômicas foram 
construídas para defendê-los contra os inimigos e para que a paz 
mundial fosse mantida. Mas infelizmente mentiram novamente. 
Não acreditem nesses discursos, pois são mentirosos e têm como 
objetivo apenas confundi-los e amedrontá-los. 
        Tanto o argumento da defesa quanto o argumento do ataque 
são iguais em suas essências. Ambos são frutos dos sentimentos 
de medo, pois quem alega estar se defendendo, está no fundo com 
medo de ser atacado. E quem ataca, na verdade está com medo 
daquele que está se defendendo, pois aquele que se defende um 
dia poderá se tornar forte e avançar sobre aquele que está 
atacando.  
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      A humanidade anseia pela paz. Todavia ela só encontrará a 
paz quando encontrar a verdadeira segurança. 
        O ambiente sinárquico é o único ambiente que poderá trazer 
essa segurança que a humanidade necessita. Só o 
compartilhamento poderá proporcionar a tão desejada paz. Por 
enquanto, vocês ainda conhecem somente a paz ilusória, mas hão 
de saborear no futuro o adocicado sabor da verdadeira paz de 
espírito. Queridos, pacifismo não significa passividade, é hora de 
agir e não aceitar mais guerras e conflitos em detrimento de uma 
falsa paz.  A paz verdadeira só pode ser alcançada através da 
sabedoria e do esclarecimento, nunca alcançarão qualquer paz 
vibrando numa egrégora doentia de falta e de medo. 
 
        Percebem como o sentimento de medo está totalmente 
inserido dentro das guerras. Não importam as razões ou os 
motivos, o sentimento que impera em todos os conflitos mundiais 
é o sentimento de medo. Todas as nações que hoje apoiam as 
guerras são nações essencialmente medrosas, e por este simples 
motivo elas não estão aptas para comandarem o novo mundo que 
está nascendo. 
        Todo ato de guerra é feito devido a enorme ânsia econômica 
e seguida de outra enorme vontade de dominar as fontes 
energéticas naturais do planeta, mais precisamente o petróleo, 
uma enorme gleba cancerígena e que sustenta todo o planeta 
Terra e continuará sustentando por algumas décadas ainda.  
        Saibam, enquanto houver petróleo nas profundezas da crosta 
da Terra, haverá carma para ser dissolvido ao redor do mundo. O 
carma humano só cessará quando cessar totalmente o petróleo ao 
redor do globo.  
        Vocês estão queimando e zerando seus carmas, e no fundo, a 
representação dessa queima carmática é exatamente a queima do 
combustível fóssil chamado petróleo, um combustível gerado 
durante milhões e milhões de anos e durante diversas 
reencarnações do planeta Terra.  
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        Essa energia negra ainda será utilizada em larga escala pelos 
próximos sessenta anos, no entanto essa matriz energética cessará 
e se modificar completamente. 
        Vejam como são totalmente dependentes da energia fóssil. 
Essa fonte de energia se tornou como droga para vocês. Vejam 
como estão totalmente possuídos por elas. Percebam como vocês 
dependem totalmente dela para viver e sobreviver. 
        Tenham calma. Estamos aqui para dizer que ainda existem 
muitas fontes desconhecidas de energia para seres descobertas, e 
todos elas serão extremamente abundantes, porém, essas novas 
fontes energéticas só estarão disponíveis para a humanidade no 
futuro.  
        A energia livre é uma dessas fontes de energia que estarão 
disponíveis. Todavia, essa é a apenas uma das muitas matrizes 
energéticas que serão descobertas por vocês a partir de 2030.  
        Dizemos descobertas no sentido de descobrir, de retirar a 
coberta que as cobre, pois o Criador assim o faz, deixa tudo 
coberto para no momento certo dar a autorização para que a 
humanidade descubra e manifeste os milagres sobre a Terra. 
                     
 
 
Sobre a energia livre 
 
 
        A energia livre se instalará por completo exatamente quando 
a energia negra cessar. Nesse momento suas próprias energias 
individuais já estarão interligadas umas com as outras e já estarão 
dentro de uma imensa teia energética. Cada pessoa se 
transformará numa espécie de usina de energia. 
        A energia livre compartilhada será uma das mais incríveis 
energias existentes no futuro, uma fonte abundante e inesgotável 
que funcionará através da junção das forças psíquicas e das altas 
tecnologias capacitadas para agregar a energia cósmica e a 
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energia taquiônica (energia da consciência humana) em energia 
física, elétrica, mecânica e eletromagnética.  
        Essa nova matriz energética transformará os homens e 
mulheres do novo milênio em verdadeiros alquimistas do futuro, 
pessoas capazes de transformar energia consciente em energia 
real. 
        Através da implantação desse sistema de energia livre, os 
sentimentos negativos da falta, do medo e da ansiedade, serão 
definitivamente extintos. 
        Logicamente muitos não aceitarão perder o controle e o 
monopólio energético. Mas essas pessoas não estarão mais 
autorizadas a viver na Terra e aos poucos serão levadas para 
outros lugares como os planetas X e Nibiru, planetas de 
regeneração e reciclagem espiritual. 
        Como será possível implantar um sistema de energia livre 
na Terra? 
                 
        Vocês descobrirão tecnologias que facilitarão os estudos 
sobre esses temas a partir do ano de 2025. Por enquanto só 
podemos dizer que a energia livre estará direta e 
proporcionalmente relacionada com os poderes mentais das 
pessoas e as energias provenientes do cosmos. No entanto essa 
nova fonte de energia só se tornará uma realidade quando os 
conhecimentos científicos estiverem andando de mãos dadas com 
os conhecimentos espirituais.  
        Pode parecer algo muito distante, pois para vocês 40 ou 50 
anos crísticos é muito tempo, mas para nós é apenas um instante 
comparado a imensidão da eternidade. 
        Vocês estão exatamente dentro do embrião desse grande 
processo de descobertas. São processos lentos, mas devem ser 
assim para que tudo aconteça perfeitamente. 
        A energia compartilhável, além de ser extremamente 
eficiente é também libertadora. Somente através da utilização de 
uma matriz energética livre vocês poderão evitar a propagação de 
ideias equivocadas como a ideia de um governo único para a 
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Terra. Um modelo de poder infelizmente desejado por alguns 
grupos.  
        Seus governantes estão sedentos pelo poder mundial, mas 
esse poder só pode ser instituído caso haja um monopólio das 
fontes energéticas do planeta, ou seja, quem detiver o domínio 
sobre as fontes de energias naturais, terá o desejado poder sobre 
os povos da Terra.  
        Queremos deixar nossa posição bem clara sobre este tema: a 
ideia do governo único é equivocada e não deve ser instituída na 
Terra, pois somente um ser é capaz de comandar o mundo e seu 
nome é: Lord Melquesedeque, Osíris Maior, comandante e arquétipo 
de Órion, a morada superior dos povos da Terra. 
 
        Tudo leva a construção do bem. Mesmo o mal parecendo ser 
uma fonte destruidora, no final ele acaba se tornando também 
uma fonte criadora, pois vocês foram criados a imagem e 
semelhança de um ser criador e não de um ser destruidor. Então, 
para quê continuar fazendo o caminho mais longo? Vá direto ao 
ponto: ao encontro do bem. 
É certo e confiável que você só tem a ganhar optando pela 
prática do bem. 
 
        Existe uma alternativa contra tentativas de manipulação 
populacional e monopólio energético. Essa alternativa chama-se 
energia livre, a energia que será obtida quando a lei do 
compartilhamento estiver instituída. As duas coisas andarão 
juntas.  
        A energia livre funcionará exatamente como funciona o 
compartilhamento de informações. No futuro, o monopólio 
energético não poderá mais existir, pois a energia estará 
disponível para todos, exatamente como as informações estão 
atualmente.  
        Através dessa maravilhosa lei vocês se tornarão pessoas 
verdadeiramente livres.  
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        Vocês pensam que vivem livremente, mas não vivem. Vocês 
estão vivendo dentro de um ambiente de condicionamentos e 
controles. Presos por suas mentes e sofrendo muito com isso. 
        Vocês estão despertando e sabemos que estão no caminho 
certo. Sejam persistentes e lutem pelas vossas liberdades! Vocês 
precisam ser livres para evoluírem como seres humanos.                    
        Procurem se aprimorar cientificamente e espiritualmente, 
pois a lei do compartilhamento já existe nos planos superiores e 
está pronta para precipitar na Terra.                                                                        
 
                                             O Povo Azul. 
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O Sistema Doors 

 
 
        O Sistema Doors será capaz de levar o ser humano para 
algumas realidades jamais imaginadas, como o acesso ao plano 
astral e as dimensões extracorpóreas.  
        Tudo isso será feito através da ativação da glândula pineal 
feita com a ajuda de tecnologias de ponta da época em questão. 
No futuro, as portas que levarão ao além (as glândulas pineais) 
serão novamente abertas e provocarão um grande salto de 
conhecimentos para a humanidade.  
        Essas passagens para mundos interdimensionais não serão 
viagens físicas. Tudo será feito com a respectiva potencialização 
dos poderes da mente e da consciência. Nesse ponto, os seres 
humanos estarão mais familiarizados com esses assuntos e 
estarão prontos para viverem vidas multidimensionais.  
        Numa linguagem mais simples, teremos a possibilidade de 
acessar e compreender melhor o mundo dos mortos, o mundo dos 
sonhos, o mundo extrafísico e interdimensional que existe 
simultaneamente ao mundo que conhecemos, mas não 
conseguimos enxergar a olhos nus. 
        Através da abertura desses portais interdimensionais 
acessaremos conhecimentos incríveis sobre o futuro e o passado, 
teremos a possibilidade de descobrir detalhes sobre as nossas 
origens e nossos propósitos como seres humanos. Teremos 
capacidade de descobrir muito mais sobre os segredos ocultos do 
Universo, o cosmos e sobre seres que existem em outras 
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dimensões e em planos distintos ao nosso. Neste justo ponto, a 
ideia de Deus se modificará radicalmente. 
        Além de trazer o contato com outras dimensões e 
inteligências, o Sistema Doors ajudará também nos processos de 
reorganização das bioenergias das pessoas. Como se fosse um 
estabilizador energético que modula e harmoniza o corpo, a 
mente e o espírito.  
        Logicamente, isso tudo parece abstrato e incompreensível se 
analisarmos por um ponto de vista racional. No entanto esse 
sistema será extremamente lógico na sua essência. 
        A diferença principal é que ele não será construído somente 
com tecnologias mecânicas, eletrônicas e elétricas como estamos 
acostumados a ver, além das tecnologias tradicionais esse sistema 
estará integrado com a mente e os poderes psíquicos dos seres 
humanos. 
        Eu tive a oportunidade de ver de perto como esse Sistema 
Doors funcionará após uma projeção fora do corpo no dia 01 de 
fevereiro de 2012, aproximadamente às 11.30 da noite, enquanto 
descansava na sala da minha casa. Não costumo dormir cedo, até 
porque as mensagens do Povo Azul sempre chegam depois da 
meia noite. Mas nesse dia, algo diferente aconteceu. 
        Estava deitado no chão da sala. Fechei os olhos e em poucos 
segundos percebi que meu corpo sutil estava se descolando do 
meu corpo físico. Neste momento entendi que estava prestes a ter 
uma projeção astral.  
        Fiquei calmo e deixei acontecer tudo naturalmente, pois 
queria saber quem estava querendo se comunicar comigo naquele 
momento. Sempre que me ocorre uma projeção fora do corpo, 
alguma informação é passada ou alguém se apresenta para trazer 
algum esclarecimento.  
        Meu corpo etéreo se descolou rapidamente e sequer tive 
tempo de olhar para meu corpo físico que se manteve deitado no 
chão. Imediatamente fui lançado para cima num local 
completamente desconhecido.  
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        Em milésimos de segundos estava em outra dimensão, 
dentro de uma espécie de residência muito grande, bem diferente 
das casas tradicionais que conhecemos.  
        Como já disse em outros livros que escrevi, quando se está 
em estado projetivo (projeção astral ou viagem astral), a lucidez é 
total, não há dúvida, o ambiente astral é extremante real, muito 
mais real do que o plano físico que em estamos acostumados a 
viver.  
        Como esse tipo de fenômeno é corriqueiro para mim, 
procurei me acalmar e não ter medo, pois sei que o medo durante 
uma projeção faz a pessoa retornar ao corpo físico como um 
caramujo retornando dentro da sua concha. O ideal nesses 
momentos é manter a calma e não temer o que se apresentará. 
        Repentinamente me encontrei sozinho dentro dessa 
residência enorme com vários andares e largos corredores com 
aproximadamente dois metros de largura e três metros de altura, 
como se fossem grandes túneis em formato quadrado que se 
conectavam entre si.  
        O teto, as paredes e o chão eram todos da mesma cor, cinza 
claro e metálico. Apesar de frio, vazio e enigmático, o lugar 
parecia ser bem aconchegante e protegido. Não havia móveis, 
quadros nas paredes, nem escadas ou portas, só havia corredores 
que se cruzavam e levavam para andares superiores através de 
grandes rampas, bem parecidas com as rampas de granito que 
existem dentro da grande pirâmide de Gizé, as quais nos levam 
até as câmaras sagradas do rei e da rainha.  
        Comecei a andar através dos corredores, atento a tudo. De 
repente olho para o lado e vejo enormes janelas de vidro com 
quase dez metros de comprimento cada uma. Olho através delas e 
vejo uma bela paisagem, um imenso e lindo gramado, com 
enormes montanhas verdes ao fundo e montanhas nevadas ao 
longe.    
        Continuei andando lentamente tentando encontrar alguém 
que me explicasse que lugar era aquele. De repente sinto a 
presença de uma pessoa do meu lado esquerdo dizendo para eu 
ficar calmo e continuar andando. Olhei para o lado e vi um 



 206 

homem de estatura mediana aparentando ter aproximadamente 55 
anos de idade. Ele começou a andar mais rápido e me passou. Já 
de costas para mim ele disse em voz baixa:  
        Siga-me, por favor.  
        O tom de voz e seu perfil físico eram muitos familiares. 
Notei que o homem não era uma pessoa estranha. Por isso não 
hesitei em segui-lo.  
        De súbito ele para, vira-se, olha para trás e diz:  
        Amigo Carlos, eu quero que você tenha uma breve 
experiência e veja como o sistema Doors funcionará no futuro. 
Através dessa experiência você compreenderá um pouco mais 
sobre este assunto e nos próximos meses escreverá um novo livro 
intitulado com o mesmo nome: O Sistema Doors. Neste livro 
você passará todo o conhecimento futuro para milhares de 
pessoas. 
        Neste instante identifiquei que o homem era um amigo 
muito querido que viveu ao meu lado durante os últimos meses 
da sua vida, e infelizmente veio a falecer repentinamente uma 
semana após um ultimo encontro que tivemos em sua casa.  
        Alguns dias depois cheguei à conclusão que ele já sabia que 
partiria para outro plano, e de alguma forma estava querendo 
deixar um esclarecimento sobre esse assunto.                      
        A parte interessante é que no astral ele se apresentou mais 
jovem, célere, falante e disposto. Ele caminhava através dos 
grandes corredores e dizia: 
 
        -Preciso demonstrar tudo para você. Mas precisamos ser 
rápidos, pois não temos muito tempo. Um canal se abriu durante 
alguns segundos e logo se fechará. Eu vou subindo a rampa e 
você me segue. Não olhe para os lados nem para trás, olhe 
somente para frente. Quando eu lhe disser para parar, você para e 
em seguida olhe com o canto dos olhos para do seu lado direito. 
        -Tudo bem, vamos em frente. – eu disse. 
        Andamos cerca de 20 metros e ele continuou dizendo: 
        -Agora pare e olhe para a parede do seu lado direito, mas 
olhe de canto de olho e não vire o rosto. 
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        -Tudo bem. Não estou entendendo porque não posso olhar 
diretamente para a parede, já que não tem nada aqui ao meu lado. 
        -Se olhar diretamente não conseguirá perceber o portal se 
abrindo e não compreenderá o que estou querendo lhe mostrar. 
Na verdade esse portal já está aberto, mas como seus olhos físicos 
só enxergam através do prisma das três dimensões, se olhar 
diretamente para a parede, não verá nada, somente concreto. 
Contudo, se você olhar com o canto do olho, verá uma entrada 
para a outra dimensão, mesmo que seja apenas por uma fração de 
segundos. - É comum as pessoas verem vultos passando 
rapidamente dentro das suas casas e elas não entendem essas 
visões, elas acabam se assustando quando percebem algo se 
movendo e logo decidem instintivamente olhar de frente, mas 
quando fazem isso, não enxergam mais nada, porque elas estão 
tentando ver o que não pode ser visto a olho nu.  Como tudo 
acontece muito rápido, elas pensam que aqueles vultos se foram, 
mas elas se enganam, pois eles não se foram, continuam ali, 
apenas não conseguem vê-los porque estão tentando enxergar 
através do prisma das três dimensões. Compreende? 
        Sim, eu respondi. E ele continuou: 
        -O que vou lhe mostrar é apenas uma demonstração, uma 
pequena dosagem do como será o futuro. Preste atenção e fique 
parado olhando com o canto do olho. Assim que visualizar uma 
leve ondulação na parede como se fosse uma holografia em 
movimento, levante seu braço direito e coloque sua mão dentro 
dessa membrana holográfica. Não tenha medo, você perceberá 
que quando colocar a mão dentro da parede, ela começará a 
tremer como se  fosse um colchão de água. 
        Fui fazendo tudo o que ele falava sem medo. Coloquei a 
mão na parede e fui sentindo um fluxo de energia diferente. 
Minha mão avançou e entrou dentro daquilo que parecia ser uma 
grossa parede de concreto. Sentia uma espécie de dormência no 
braço, como se tivesse recebendo um choque elétrico de baixa 
voltagem. Nesse momento confesso que fiquei um pouco 
assustado, pois era algo que nunca havia sentido antes.  
        Ele disse:  
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        -Não se assuste, é assim mesmo. Agora tente colocar sua 
cabeça lá dentro e veja o que tem do outro lado. Depois diga o 
que viu e sentiu. 
        Coloquei a cabeça e parte do pescoço dentro da parede e 
logo vi que havia outro mundo dentro de um mesmo mundo. Era 
uma visão panorâmica incrível, uma paisagem bonita com um 
lindo céu azul de fundo, como se fosse outro planeta ou outra 
dimensão muita parecida com a nossa, mas com algumas coisas 
bem marcantes e distintas, como as cores das árvores, os animais 
e as pessoas. Eu via muitas pessoas andando e trabalhando em 
lavouras e conversando. Via grandes cachoeiras com mais de 200 
metros de altura, grandes jardins e algumas construções em forma 
de Domo. 
        Foi uma visão muito rápida e extremamente real. De 
repente, percebi uma enorme força querendo me puxar para 
dentro daquele ambiente como se um enorme aspirador de pó me 
tragasse. Confesso que a sensação era pouco agradável. 
        Imediatamente fiz uma força contrária e consegui retirar 
minha cabeça e meu braço daquele lugar. Assustado, perguntei ao 
meu amigo A.R. o que havia acontecido. 
        Ele respondeu: 
       -Não se preocupe. O que você sentiu e presenciou foi 
somente uma demonstração da sensação de desdobramento 
interdimensional. Você teve que sentir isso para saber que sem 
uma técnica e uma tecnologia específica, é muito perigoso 
adentrar nos mundos paralelos. Esse mundo que você viu é real, 
tão real quanto o próprio mundo físico em que as pessoas vivem. 
Há muitos mundos e muitas dimensões coexistindo ao mesmo 
tempo, e cada um desses mundos vibra numa frequência 
específica, formando assim diversas camadas interdimensionais e 
diversas realidades simultâneas. A ideia do céu e do inferno é 
uma ideia muito simplista. Quando uma pessoa morre, ela vai 
direto para o plano evolutivo em que a pessoa está ressoando 
vibracionalmente. A ideia da existência de apenas dois planos 
apenas, como o céu e o inferno, é definitivamente muito 
limitante. Não podem existir somente dois planos, existem 
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milhões de planos existenciais no Universo, e cada um desses 
planos está diretamente ligado ao estado de consciência que cada 
um vibra e acredita. Entende? A ideia do céu e do inferno está 
diretamente ligada à condição da própria consciência. As pessoas 
não são mandadas para mundos celestiais ou mundos infernais a 
esmo, na verdade elas são atraídas por eles assim que morrem. É 
uma questão de semelhança e atração vibracional. Aquela força 
que você sentiu é exatamente essa força de atração vibracional 
consciente.    
       -Portanto, os mundos post-mortem estão diretamente ligados 
aos estados de consciência de cada pessoa. O sistema Terra, por 
exemplo, é um plano que tem como propósito o aprendizado, uma 
grande escola. Por isso todos aqueles que chegam na Terra, 
chegam com o objetivo de aprender. Porém nem todos lembram 
que vieram para a Terra para aprender e acabam apenas se 
divertindo como se fossem meros turistas. Mas enquanto não 
aprendem, elas não podem sair e ficam por ali como se fossem 
eternos repetentes. Quando aprendem, voltam para seus mundos e 
suas famílias cósmicas de origem. A escola Terra tem como 
função principal ensinar as pessoas sobre a justiça, o amor 
próprio e a gratidão. Esse é o objetivo de Melquesedeque.  
       -O que eu faço agora?  - eu perguntei. 
        -Não fará nada. O que precisava ser feito, já foi feito. Você 
já fez o download da informação. Agora já sabe tudo sobre o 
Sistema Doors, o sistema operacional que mudará o mundo nas 
próximas décadas. Você está dentro do futuro amigo. Aqui os 
downloads são feitos assim, diretamente dentro da consciência e 
gravados nos cristais de apatita que existem dentro da glândula 
pineal. Lá no plano físico as informações ainda são guardadas em 
mídias físicas, como cds, dvds, pen drives e outros coisas. Mas 
aqui não, aqui tudo é registrado em cristais, como os atlantes 
faziam e os seres humanos também farão num futuro próximo. 
Como todos nós temos cristais dentro de nossas cabeças, também 
somos suportes de arquivos, e esses registros são imensos e ficam 
guardados em todas as 33 vertebras da coluna vertebral, como se 
carregássemos uma imensa biblioteca akáshica universal.  
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O autor: 
 
 
        Após a breve demonstração dentro da gigantesca residência 
de concreto, voltei rapidamente ao meu corpo físico e fiquei 
deitado no chão da sala durante alguns minutos sem abrir os 
olhos. Em seguida acordei tranquilo e lúcido sobre o que havia 
acontecido. Olhei para o relógio da televisão e percebi que havia 
passado somente 2 minutos desde o momento que me deitei para 
descansar.  
        O estranho é que tive a sensação que havia se passado 2 
horas dentro daquela casa. Realmente o tempo no astral é bem 
diferente do tempo no plano físico. 
        Em resumo, pude compreender que o Sistema Doors vai 
facilitar o acesso a esses mundos interdimensionais e possibilitar 
que as pessoas vivam vidas paralelas e multidimensionais. Além 
da vida física comum, as pessoas terão outras vidas simultâneas. 
No entanto, tudo isso ocorrerá com a ajuda de tecnologias e 
equipamentos que estarão ligados com a glândula pineal humana, 
a porta do além que todos temos no centro gravitacional das 
nossas cabeças. 
 
*Recomendo a leitura do livro publicado pela editora Chiado Editora de Portugal em março de 
2016 com o título: O Sistema Doors – Um minuto para mudar o mundo. 
 
 
 
        Mas para que e por que isso acontecerá? 
 
        Acredito que daremos um enorme passo em direção aos 
segredos do Universo.  
        Não poderemos viver no futuro com tantos questionamentos 
e dúvidas sobre os poderes ocultos da mente e da consciência. 
Não poderemos mais ficar perdidos e sem rumo como estamos 
atualmente, sem ao menos sabermos de onde viemos, o que 
estamos fazendo aqui e para onde vamos. Não podemos viver 
nossas vidas sem darmos um real sentido a elas. 
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        Esse sistema abastecerá o conhecimento humano e 
disponibilizará tudo em tempo integral através de portais que se 
conectarão entre si esfericamente. 
        Infelizmente é muito difícil transmitir somente em palavras 
o que foi mostrado. Precisaria de um cineasta ou um técnico em 
efeitos especiais para criar as cenas que presenciei. Mas vamos 
tentar: 
        Tente imaginar uma porta em formato esférico, como se 
fosse uma bolha flutuante que pode ser aberta por todos os lados 
a qualquer momento. Agora tente imaginar milhares dessas portas 
esféricas (bolhas) iguais, mas todas em agrupamento, como se 
fossem várias bolhas flutuando no espaço e grudadas umas com 
as outras, como se fossem cachos de uva, unindo e convergindo 
todas as informações que estão inseridas dentro delas, com todas 
as entradas, todas as saídas e todas as codificações suspendidas 
dentro de uma espécie de ciberespaço abstrato onde tudo estará 
disponibilizado e pronto para ser acessado e trabalhado a 
qualquer momento.  
        Além de tudo isso ser integrado, toda a bionergia gerada 
pelos seres humanos também estará armazenada dentro dessas 
bolhas, como se fosse um imenso campo de cultivo energético. É 
realmente algo surreal e maravilhoso. 
        Acredito que o sistema de armazenamento em nuvem, o qual 
já está sendo utilizado para armazenar dados de computadores e 
arquivos, é o embrião desse sistema compartilhado que no futuro 
será chamado de Sistema Doors.  

*Nuvem: O conceito de computação em nuvem  (em inglês,  cloud computing) 
refere-se à utilização da memória e das capacidades de armazenamento e cálculo de 
computadores e servidores  compartilhados e interligados por meio da Internet, 
seguindo o princípio da computação em grade. O armazenamento de dados é feito 
em serviços que poderão ser acessados de qualquer lugar do mundo, a qualquer 
hora, não havendo necessidade de instalação de programas ou armazenamento de 
dados físicos. O acesso a programas, serviços e arquivos  será remoto e será tudo 
feito através da Internet - daí a alusão à nuvem. O uso desse  ambiente é mais 
viável do que o uso de unidades físicas.  Num sistema operacional disponível na 
Internet, a partir de qualquer computador e em qualquer lugar, pode -se ter acesso a  
qualquer informação, serão arquivos e programas armazenados num sistema único, 
independente da plataforma que deseje utilizar . O PC (personal computer)  tornar-
se-á em breve, apenas um chip  que estará conectado a uma grande nuvem de 
informação. 
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Capítulo III - O Livro dos Espíritos (1857) - Allan Kardec 
 
        Todos os globos que circulam no espaço são habitados? 
        Sim, e o homem da Terra está longe de ser, como crê, o 
primeiro em inteligência, em bondade e perfeição. Todavia, há 
homens que se creem muito fortes, que imaginam que somente 
seu pequeno globo tem o privilégio de abrigar seres racionais. 
Orgulho e vaidade! Julgam que Deus criou o Universo só para 
eles. 
        O Universo povoou os mundos de seres vivos, concorrendo 
todos ao objetivo final da Providência. Acreditar que os seres 
vivos estão limitados ao único ponto que habitamos no Universo, 
seria pôr em dúvida a sabedoria de Deus, que não fez nada inútil; 
ele deve ter determinado para esses mundos um fim mais sério 
que o de recrear nossa visão. Nada, aliás, nem na posição, no 
volume, na constituição física da Terra, não pode razoavelmente 
fazer supor que só ela tenha o privilégio de ser habitada, com 
exclusão de tantos milhares de mundos semelhantes. 
        A constituição física dos diferentes globos é a mesma? 
        Não, eles não se assemelham de modo algum. 
        A constituição física dos mundos não sendo a mesma para 
todos, seguir-se-á tendo uma organização diferente os seres que 
os habitam? 
        Sem dúvida, como para vós os peixes são feitos para 
viverem na água e os pássaros no ar. 
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        Os mundos mais afastados do Sol estão privados de luz e de 
calor, uma vez que o Sol se mostra a eles apenas com a aparência 
de uma estrela? 
        Crede, pois, que não existem outras fontes de luz e de calor 
além do Sol, e não considerais em nada a eletricidade que, em 
certos mundos, tem um papel que desconheceis, e muito mais 
importante que sobre a Terra? Aliás, não dissemos que todos os 
seres sejam da mesma matéria vossa e com órgãos dispostos 
como os vossos. 
        As condições de existências dos seres que habitam os 
diferentes mundos devem ser apropriadas ao meio para o qual 
foram chamados a viver. Se não tivéssemos jamais visto os 
peixes, não compreenderíamos como esses seres poderiam viver 
dentro da água. Assim acontece em outros mundos que contêm, 
sem dúvida, elementos que desconhecemos.  
        Não vemos nós, sobre a Terra, as longas noites polares 
iluminadas pela eletricidade das auroras boreais?  
        Que há de impossível que, em certos mundos, a eletricidade 
seja mais abundante que sobre a Terra e desempenhe um papel de 
ordem geral, cujos efeitos não podemos compreender? 
        Esses mundos podem, pois conter em si mesmos as fontes de 
calor e de luz necessárias aos seus habitantes. 
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O compartilhamento espiritual 
Sol Central. Uma usina de vida. 
 
 
        Esqueçam um pouco os sistemas operacionais agora. Vamos 
voltar para o plano da consciência e do espírito.  
        O compartilhamento espiritual é o último passo do processo 
de compartilhamento. Vamos detalhar um pouco sobre isso, pois 
este livro terá vida longa e será consultado muitos anos a frente 
deste tempo. 
        Pode parecer confuso para vocês, mas já estão prontos para 
compreender um pouco mais sobre as vidas multidimensionais.  
        Há diversos mundos paralelos e diversas vidas paralelas 
coexistindo. Mesmo não sabendo, vocês participam de alguns 
desses mundos simultaneamente quando sonham e se projetam 
fora do corpo. 
        Vamos explanar um pouco mais sobre isso. 
        Há uma ordem oculta superior. Um grande comando que 
carrega os seres pelos caminhos da eternidade. Esse comando é o 
comando dos seus espíritos. Tudo está ligado a ele.  
        Centros de comando? O que é isso? Onde ficam esses 
comandos originais? 
 
        Esses comandos ficam no Sol central da galáxia, onde 
residem todos os espíritos do tempo do não tempo, o presente 
eterno que nunca morre. A morada das consciências primordiais e 
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a casa dos espíritos unificados. O local onde tudo está ocorrendo 
dentro do agora.  
        Na Terra, vocês estão tendo somente uma experiência 
avatárica. Seus corpos e suas mentes são meros experimentos sob 
o comando maior dos seus espíritos superiores. Alguns o chamam 
de consciência suprema, outros de Eu Interior, e outros de 
mônada. Nós gostamos de chamar de centrais de comando.  
        Será que vocês são somente meros experimentos 
comandados? 
        Sim, vocês são experimentos de si mesmos, dos seus 
próprios espíritos, capazes de fabricar vida e manter o sonho que 
um dia Deus sonhou, sempre vivo.   
        Assustam-se com isso? 
 
        Não se assustem, pois nós também somos experimentos 
avatáricos dos nossos espíritos. O comando não está dentro das 
nossas mentes, nós utilizamos a mente para facilitar as 
comunicações e transformar as vontades maiores dos nossos 
espíritos em coisas reais. A mente não tem o poder de criar, quem 
cria é o espírito, as centrais de comando. A mente tem a função 
de manifestar as vontades do espírito e transformá-las em 
realidade. Portanto a mente nunca será descartável, muito pelo 
contrário, ela é essencial em todos os processos da criação. 
        No entanto a mente não tem o poder de criar. Quem cria são 
os espíritos – as matrizes da criação. 
        Somos parecidos com frutos cósmicos, como se fossemos 
bilhões de bolhas douradas de luz flutuando ao redor do centro da 
galáxia, onde reside o grande Sol central - o Maat, o centro de 
gestação e de gerenciamento das mônadas espirituais existentes 
no Universo.  
        O Sol central brilha sem parar, jorra vida e multiplica-se 
constantemente como se fosse uma gigantesca e inimaginável 
fábrica de consciências. Algo que respira, pulsa e emana energia 
para todos os lugares o tempo todo.  
        O Sol central é um ser vivo. Uma grande célula que tudo 
mantêm ao seu redor. 
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        Neste momento o povo azul pede uma pausa para 
exemplificar em desenhos o que eles estão querendo dizer. Como 
é uma linguagem muito abstrata, eles dizem que visualizar é a 
melhor forma de compreensão.  
        Transmitirei com minhas próprias palavras o que eles me 
mostraram sobre o funcionamento do mecanismo da criação e o 
compartilhamento das consciências. 
        Mostraram-me uma escrita simbólica e disseram que é um 
tipo de linguagem de comunicação utilizada por todos os povos 
intergalácticos.  
        Dizem que essas simbologias se assemelham muito com os 
hieróglifos egípcios. Uma espécie de idioma universal que 
utilizaremos em larga escala quando estivermos vivendo vidas 
multidimensionais e estabelecermos contato com outros povos.  
        Segue alguns desenhos simplificados do que foi mostrado. 
Começando pela imagem da Via Láctea. 
 

 
 

A Via Láctea – Nossa Galáxia 
 

        No desenho acima podemos vemos a Via Láctea e seu 
grande centro luminoso. Lembrando que o sistema solar fica na 
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ponta de um dos cinco braços da grande espiral, exatamente na 
periferia da galáxia.  
        Por este ponto de vista, enxergar a Terra e o Sol, 1000 vezes 
maior do que a própria Terra; é praticamente impossível, pois 
todo o sistema solar se torna um minúsculo grão de areia quando 
comparado a imensidão da Via Láctea.  
        Para ter uma ideia, é possível que exista aproximadamente 
100.000.000.000 (cem bilhões) de estrelas e sistemas solares 
iguais ao nosso, somente dentro da Via Láctea.  
        A distância de uma ponta até a outra da galáxia é de 100.000 
anos luz. Ou seja, se entrássemos num foguete e viajássemos a 
300.000 km/s (a velocidade da luz), uma velocidade praticamente 
impensável, demoraríamos 100.000 anos para atravessar de uma 
ponta a outra da galáxia.  
        As distâncias cósmicas são gigantescas. Não é possível 
acreditar que através de meios mecânicos e tradicionais 
conseguiremos ultrapassar as barreiras do espaço e fazer contato 
com outros povos. 
        Certamente teremos de usar outros meios. Esses meios serão 
desenvolvidos através de tecnologias da consciência e serão 
criados a partir da junção da ciência com a espiritualidade. 
Somente assim possamos explorar as fronteiras invisíveis do 
Universo e estabelecer no futuro, o tão esperado contato com 
nossos irmãos interdimensionais. Com certeza essa é a próxima 
fronteira a ser desbravada pelo homem moderno a partir do ano 
de 2019 até meados de 2030. 
        Veja a imagem feita por um telescópio americano no final de 
2010 de uma região do Universo, onde aparecem milhares de 
galáxias além da nossa.  
        Veja como o desconhecido é infinitamente maior do que o 
conhecido, e como a imensidão do Universo vai além da nossa 
capacidade de imaginação.  
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Foto divulgada pela agência espacial americana mostrando uma parte do 
Universo conhecido. 

 
 
        Esta imagem publicada pela agência espacial americana 
mostra uma pequena parte do Universo conhecido. Cada ponto 
luminoso é uma galáxia como a nossa, e, algumas delas são 
centenas de vezes maiores que a própria Via Láctea.  
        No quadro é possível perceber que a razão de medição, é de 
um milhão de anos luz. Incrivelmente essa imagem é somente um 
ponto de vista da câmera fotográfica do telescópio espacial, uma 
pequena parte do espaço captada pela lente, como se mirássemos 
uma câmera para o céu e colocássemos um zoom para fotografar 
apenas um pedacinho de uma nuvem. No entanto a lente da 
câmera fotográfica não conseguiria mostrar o céu inteiro com 
detalhes, afinal o céu que os nossos olhos conseguem enxergar é 
somente um pedacinho do firmamento celeste. O que estou 
dizendo é que a fotografia feita pelo telescópio americano é 
magnífica, porém representa somente uma partícula do Universo. 
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        A magnitude da criação parece trazer uma sensação confusa, 
dúbia e contraditória. Um sentimento estranho que mistura 
incômodo com aconchego, irritabilidade com calma e desespero 
com confiança, algo realmente difícil de explicar e compreender. 
        Não conseguimos lidar ainda com a ideia do infinito, muito 
menos com a ideia da eternidade e da existência de vidas 
inteligentes além das fronteiras do planeta Terra.  
        Como não acreditar na existência de seres como nós dentro 
dessa imensidão?  
        Chega a ser loucura pensar que estamos realmente sozinhos 
no Universo.  
 
        O povo azul pediu para eu fazer desenhos que mostrassem 
como funcionam nossas centrais de comando em agrupamento no 
centro da galáxia, como um grande ninho de luz ou um grande 
enxame de consciências agrupadas que compartilham luz, 
sabedoria e inteligência o tempo todo entre si.  
        Eles dizem que quanto mais nós evoluirmos na matéria, 
quanto mais lúcidos ficarmos, e quanto mais nos amamos, mais 
as nossas centrais de comando se expandirão e se iluminarão 
como se fossem bolhas de sabão que vão crescendo cada vez 
mais até se tornar uma coisa só – uma unidade.  
        Eles dizem que é dessa forma que as estrelas são criadas.  
        Quando bilhões de consciências se expandem e se 
aglutinam, uma espécie de mitose cósmica crescente ocorre até se 
transformar num imenso globo de luz que se desprende do Sol 
Central que se despede da mãe original e cria uma nova forma de 
vida, uma nova estrela que existirá em algum lugar dentro da 
imensidão galáctica. 
        É assim que funciona a engenharia universal da criação e 
todos os seres providos de consciência se juntam com outros 
espíritos para se transformam numa grande estrela, uma imensa 
consciência unificada capaz de produzir luz e sustentar muitos 
planetas ao seu redor, exatamente como fazem os Sóis. 
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        Talvez seja por isso que antigamente nossos avós diziam que 
quando uma pessoa morria, ela se transformava em estrela. Acho 
que eles tinham realmente razão. 
        Cada bolinha desenhada abaixo significa uma central de 
comando, ou uma mônada em expansão. 
 
              

            Mônadas 
em compar tilhamento

 
 

A via láctea e o Sol central 
 
    

      Sol
   Central
da Galáxia

Sol Central
( Ninho de Cr iação)

( Casa das Vontades)
( Mundo das Idéias)
( Fábr ica da Vida)

                Centro de Comando
              ( Mônadas Luminosas)

 Nosso
 Sistema Solar
Um Centro de
 exper imentos

avatár icos. 
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Mensagem recebida do Povo Azul: 
 
        O homem não é importante pelo seu ego e sua 
personalidade. Ele é importante porque, como alma, faz parte de 
Deus. 
        Antes de serem seres físicos, vocês são seres espirituais e 
estão na matéria para vivenciar todas as coisas boas e ruins do 
mundo físico. Por isso, sair em busca desesperada por rituais para 
tentar se espiritualizar é uma grande perda de tempo e energia.  
        Vocês não precisam se espiritualizar. Pelo simples fato de já 
serem espíritos e já saberem tudo sobre o mundo espiritual. 
Queridos, vocês vieram do mundo espiritual. Vocês já são 
espíritos. Estão na Terra para viverem uma vida terrena e 
conhecerem um pouco mais sobre vocês mesmos. Parem de 
perder tempo com rituais e comecem a viver suas vidas terrenas 
de verdade. 
        Cuidem dos seus corpos e suas mentes. Este é o mais 
importante ritual que podem praticar aí na Terra.  
         Se o corpo estiver são, a mente também estará. Se a mente 
estiver sã, o espírito também estará. 
        Quando vocês estão alegres, nós mentores de orientação 
sorrimos. Quando nós sorrimos, os Deuses se sentem gratificados 
e se levantam de seus tronos para glorificar vossas existências. 
Assim funciona a tríade maior em comunhão. 
 
             
                              O Povo Azul em manifestação.  
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        As hierarquias superiores que comandam a Terra dizem que 
vocês não precisam mais perder tempo com tantos infortúnios 
mentais. Querem que vocês confiem em suas forças interiores e 
seus mentores e guias pessoais, pois todos eles estão aí para 
ampará-los, orientá-los e inspirá-los. 
        Infelizmente seus pensamentos estão focados nas 
emergências, nas urgências e nas ansiedades cotidianas. Mas tudo 
isso causa desarmonia em suas vidas. Os processos de ansiedade 
crônica, além de desarmonizarem o plano físico, desarmonizam 
também o plano espiritual. 
        Vocês precisam saber que suas formas-pensamento também 
alteram a criação e o rumo dos acontecimentos que estão 
previstos nos planos superiores. 
        O destino humano existe, a escatologia humana é a própria 
luz. A luz é o destino de todos. Algo imutável. A luz é o início, o 
meio, o fim e o recomeço. Tudo finaliza nela e se transforma nela 
outra vez. É assim que trabalha o grande organismo divino. Um 
fluxo ininterrupto de transformação e manifestação da luz 
original.  
        A luz é a representação da própria vida. A fonte e a origem 
de tudo. 
         Vocês são formados de luz. Seus corpos, suas consciências, 
suas mentes e tudo o que existe no plano físico, tem a luz como 
matéria prima primordial. 
        Querem chamar essa luz de Deus? 
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        Ótimo. Sintam-se a vontade, pois é exatamente sobre Ele 
que estamos falando agora. Ele é a luz que está em tudo, em 
todos os lugares e o tempo todo. Exatamente Deus. 
        A luz que estamos nos referindo é a luz que cria e regenera. 
É a voz que sai da boca do criador e comanda tudo o que já 
existiu no passado, no presente e existirá no futuro.  
        É hora de despertar para o bem.  
        Se construírem seus caminhos pelo prisma do bem, estarão 
acelerando os processos de realinhamento pessoal e tudo aquilo 
que desejam começará a se realizar. Optando pelo caminho do 
bem, a vida automaticamente se torna fonte de criatividade e 
entusiasmo.  
        Sugerimos que optem pelo caminho do positivismo e deixem 
o negativismo para trás. Façam o bem para si e para os outros, 
sempre nessa ordem e não ao contrário. Se fizerem ao contrário 
estarão se enganando e perdendo tempo e energia. A 
transformação deve ser sempre de si para os outros, nunca dos 
outros para si.      
        O mal só traz contratempos, atrasos, desapontamentos, 
desentendimentos e desencontros. O bem tem a capacidade e de 
colocá-los no rumo correto, um caminho retilíneo e lúcido, 
diretamente ao ponto onde todos querem chegar: a luz, o destino 
de todos os espíritos vivos do Universo. 
        Muitos de vocês vão aos templos para pedir e somente pedir. 
Pedem por coisas materiais, por dinheiro, por saúde e por 
reconhecimento, mas no fundo estão pedindo por amparo e 
proteção, pois ainda se sentem desamparados e rejeitados, como 
se fossem crianças órfãs que um dia foram abandonadas por seus 
pais. 
        Vocês estão inconscientes e desejam voltar ao mundo 
espiritual, pois sentem saudades das aconchegantes casas astrais 
de onde vieram. Suas verdadeiras moradas. 
        Sabemos que muitos de vocês não estão suportando mais 
tantas provações e missões. No entanto precisam persistir, pois 
essas missões foram vocês mesmos que escolheram vivenciar. 
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Nós sabemos que vocês são capazes de cumpri-las, pois possuem 
todos os aportes e poderes para isso.  
        Sejam fortes e não desistam agora, pois o momento é de 
grande enfrentamento, mas também de grande evolução e 
realização. 
        A lei do carma como vocês conhecem, mudará radicalmente 
no futuro.  
        No futuro ela não servirá mais como ferramenta de provas e 
expiações, mas sim como ferramenta de esclarecimento e 
regeneração. No futuro o carma não estará mais ligado aos 
sofrimentos, culpas, pecados e castigos. A palavra carma 
significará aprendizado, evolução e iluminação.  
        Estamos dizendo tudo isso para iniciarmos uma breve 
ilustração sobre o que queremos expor a seguir.  
 
 

Alguns homens continuam praticando o mal 
simplesmente porque não compreendem ainda o 

significado do bem. Todos que praticam o bem, no 
passado já praticaram demasiadamente o mal. Não é de 
se estranhar que as consciências nascem ignorantes e 
brutas, mas com o passar do tempo lapidam-se até se 

transformar num maravilhoso diamante cristalino. 
 

 
        Aqueles que optarem não seguir o caminho do bem estarão 
fadados a não mais viver sobre a Terra, pois esta morada está se 
transformando num planeta de regeneração e está se preparando 
para se tornar uma escola exemplar de compartilhamento mútuo e 
justiça divina, a qual terá grande importância para os orbes 
espirituais superiores da atuação. 
        Em breve vocês se tornarão exemplos para os que virão. No 
futuro todos serão devidamente recompensados. 
        É hora de deixar o orgulho de lado e pedir ajuda para as 
pessoas. As pessoas estão aí para ajudar. Quando necessitarem da 
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ajuda de alguém, mesmo que seja apenas um breve conselho ou 
uma palavra amiga, não hesite em pedir. Vocês não imaginam o 
bem que estarão fazendo ao solicitarem ajuda a alguém.  
        Talvez vocês não saibam, mas quando pedem ajuda para 
uma pessoa, na verdade esta é a maior beneficiada, pois o seu 
problema chegará para ela como se fosse um espelho que 
mostrará o que ela precisa compreender e fazer no momento.  
        Quando pedem ajuda, estão compartilhando energia e 
gratidão. De alguma forma estão valorizando e ajudando no 
despertar dessa pessoa que está sendo solicitada. 
        Não existe nada mais gratificante que se sentir valorizada. 
Não há nada mais confortante reconhecer seus limites e pedir 
auxílio a alguém.  
        Esqueçam a ideia que podem resolver tudo sozinhos, pois 
isso realmente é uma grande ilusão. Vocês precisam das pessoas 
e as pessoas precisam de vocês. A sociedade é uma grande teia de 
interelacionamento e compartilhamento de energia e gratidão. 
Isso precisa voltar a existir entre vocês para o poder humano 
retomar a força espiritual que sempre teve. 
        As pessoas gostam de ajudar e serem ajudadas. Não estamos 
falando sobre dinheiro ou coisas materiais, estamos falando sobre 
amparo e compaixão.  
        Infelizmente vocês estão ansiosos demais, querendo se 
transformar desesperadamente se transformar em seres 
autossuficientes para num futuro não precisarem mais de 
ninguém. No entanto isso é a mais pura ilusão.  
        Sobre isso queremos dizer algo simples e direto:  
        Esqueçam a ideia da autossuficiência e egoísmo, pois essa 
ideia é equivocada e sem fundamento. Nenhum ser humano pode 
viver de forma solitária. Sozinhos vocês morrem, em comunidade 
vocês vivem.  
        Por isso a lei do compartilhamento virá como uma espécie 
de salvação da humanidade. Ela virá para mostrar que a comum 
unidade é extremamente superior a individualidade. Virá para 
mostrar que a filosofia do Nós é extremamente mais forte que a 
filosofia do Eu. 
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        Vocês estão fadados a viver sob um convívio compartilhado 
e contínuo. 
        É chegado o momento de retirar as máscaras e os escudos 
protetores do orgulho e dar passos em direção ao próximo, nem 
que seja apenas ouvindo o que ele tem a dizer.  
        Vocês não precisam fazer grandes obras, construir grandes 
monumentos e belos templos para se sentirem caridosos perante o 
Criador. O simples ato de ouvir uma pessoa em desespero e 
depressão, e transmitir para ela uma palavra amiga e 
esclarecedora, já pode ser considerado um ato de caridade. 
 
        Chegamos ao ponto que queremos abordar: 
        Queridos, juntos vocês podem fazer maravilhas. A força da 
coletividade é extraordinária e indestrutível. Quando aprenderem 
a conviver de maneira compartilhada, compreenderão o real 
poder dos justos. Quando descobrirem o poder da verdadeira 
justiça, compreenderão o significado das palavras humildade e 
compaixão. Quando aprenderem sobre os poderes do 
compartilhamento, compreenderão o significado da palavra 
justiça. Quando chegarem nesse justo ponto evolutivo, estarão 
prontos para ver os rostos daqueles que um dia criaram vocês.  
                     
        As pessoas não querem mais ouvir, elas querem ser ouvidas. 
O governante, o empresário, o síndico, o pai, o marido e a 
mulher que compreenderem isso, estarão descobrindo a maneira 
mais eficiente de praticar a verdadeira caridade. Parem de falar 
sobre vocês e seus anseios e comecem ouvir um pouco o que as 
pessoas que vivem com você têm para lhe dizer. Por quê? Porque 
é certo que aprenderão muito com elas. 
Sobre o reconhecimento 
 
        Não queremos ser venerados e valorizados. Mesmo que 
queiram nos transformar em sábios e gurus da nova era, para nós, 
isso não tem importância, pois somos orientadores de 
consciências e assim queremos ser lembrados. 
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        Não paramos um segundo sequer os nossos afazeres diários 
para pensar sobre supostos reconhecimentos individuais.  
        Já perceberam que durante esta leitura, quando leem as 
nossas mensagens e param para pensar sobre nós, suas atenções 
são direcionadas para o coletivo e não para o individual? 
        Sempre que falarem sobre nós para alguém e se lembrarem 
das mensagens deste livro, vocês voltarão suas atenções para si. 
Isso acontecerá porque não temos a necessidade de 
reconhecimento e valorização. A atenção deverá se voltar sempre 
para vocês e não para nós, porque o mais importante neste 
momento são vocês e não nós. Compreendem?  
        Nós estamos aqui somente como orientadores e não 
precisamos de qualquer reconhecimento. 
        O reconhecimento aqui não faz mais sentido, mas sabemos 
que para vocês, ele ainda é algo extremamente importante, tão 
importante que se pararem para analisar suas condutas pessoais, 
perceberão que estão sempre focados na busca do 
reconhecimento alheio. Isso acontece porque ainda precisam 
encontrar uma forma para se sentirem aceitos e amados. 
        Em dimensões superiores como a nossa, essa necessidade de 
reconhecimento alheio já se dissolveu há muito tempo. Aqui, esse 
sentimento foi transmutado e dissolvido totalmente dentro do 
fluído homogêneo do coletivismo. Para nós, o reconhecimento 
não é um sentimento conflitante. Não precisamos olhar para 
nossos semelhantes para reconhecermos nossos defeitos e 
virtudes. Já sabemos que não somos melhores nem piores. 
Compreendemos que somos todos semelhantes e iguais. Não 
estamos falando sobre condição física, estamos falando sobre 
condição vibracional. Sim, somos todos vibracionalmente 
semelhantes aqui. 
        Vocês costumam pregar a igualdade dizendo que são iguais 
entre si, mas no fundo não conseguem ainda praticar esse 
precioso sentimento de igualdade. Sabem por quê? Porque vocês 
possuem ainda seus egos inferiores extremamente ativos. 
        O que nos fez chegar a esse ponto? 
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        Quando alcançamos certo patamar da nossa evolução como 
seres humanos, o sentimento de humildade nos fez compreender 
que nossas preocupações pessoais já não faziam mais sentido. 
Compreendemos que o importante não era mais o Um, mas sim o 
Todo.  
        Nossos antepassados mais distantes, num certo momento da 
história, devido ao alto grau de valorização dos seus superegos, se 
tornaram seres providos de uma vaidade doentia e maléfica. 
Tornaram-se pessoas tão vaidosas e mesquinhas que não 
suportaram mais olhar para seus próprios semelhantes e conviver 
com eles. 
        Durante um tempo construíram um mundo muito estranho 
repleto de espelhos. Havia espelhos por todos os lugares. Um 
mundo artificial que evitava a todo custo o contato com outras 
pessoas sem estabelecer uma referência para com os outros.  
        Desenvolveram uma espécie de medo extremo, um receio de 
olhar para o lado e se assustar com os defeitos alheios. Todos 
esses processos de isolamento e medo dizimaram totalmente a 
convivência humana e o contato físico se tornou inexistente, 
tamanha era a arrogância e a exacerbação egóica observada 
naquela época. 
        Eles sabiam que se olhassem diretamente para o outro 
teriam de encarar suas próprias mazelas pessoais, e isso se tornou 
uma tortura emocional insuportável. Tão insuportável que 
chegaram ao ponto de não conseguirem aceitar mais a ideia do 
outro como um ser semelhante.  
        A ideia da coletividade, da comunidade e de um suposto 
contato físico foi totalmente abolida da sociedade por um grande 
período de tempo, o que acabou culminando em perdas 
irreparáveis para as nossas antigas gerações. 
        Hoje compreendemos que aquele período foi muito ruim e 
difícil, mas passado tanto tempo desde os últimos 
acontecimentos, e agora olhando por um ponto de vista 
evolucionista, conseguimos compreender que aquele período, 
mesmo tendo sido um período de extremo sofrimento e atraso, 
chegando a beirar o caos espiritual e o extermínio da espécie 
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humana, foi algo importante, pois hoje sabemos exatamente o que 
não devemos fazer. Esse foi o grande aprendizado que nossos 
antepassados deixaram para nós. 
        Se não fosse o egoísmo exacerbado, o individualismo e a 
arrogância e o quase extermínio da população, certamente não 
estaríamos vivendo dentro desse ambiente compartilhado e 
amoroso que vivemos hoje.  
        Eles erraram e sofreram muito. Contudo sabemos que eles 
fizeram tudo isso por nós. Por este motivo hoje podemos dizer 
que somos extremamente gratos por todos eles.  
        Eles viviam em redomas nanotecnológicas repletas de 
recursos e ferramentas que produziam e disponibilizavam tudo o 
que necessitavam; como se fossem bolhas orgânicas que supriam 
tudo e evitavam totalmente o contato físico com outras pessoas.   
        Todos foram infectados por essa ideia de isolamento e 
acabaram ficando iguais entre si, como se tivessem sido atacados 
por uma grande epidemia psíquica. Foi algo realmente estranho. 
O maior medo era exatamente o medo do outro. Tudo era feito 
por intermédio de sistemas operacionais orgânicos que se 
interligavam entre si e provinham isoladamente tudo o que as 
pessoas precisavam para viver.  
        Na época as tecnologias eram extremamente avançadas. No 
entanto, hoje, são tecnologias totalmente ultrapassadas. 
Tecnologias essas que sequer foram desenvolvidas ainda por 
vocês, mas que em breve vocês desenvolverão. Tecnologias ainda 
desconhecidas por ai, mas que nossos antepassados usaram em 
larga escala. 
        Como já dissemos em outras mensagens, isso não significa 
que somos mais evoluídos que vocês. Vivemos em graus distintos 
e dimensões temporais diferentes. 
        Esse período conturbado que descrevemos sobre os nossos 
antepassados durou aproximadamente duzentos anos. 
        Na época, a taxa de natalidade caiu radicalmente. Num certo 
ponto chegou praticamente à zero com a instituição de uma lei 
marcial que proibia totalmente os nascimentos através do contato 
físico sexual entre duas pessoas.  
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        Qualquer nascimento que acontecesse de forma sexual era 
considerado um erro. Um sistema de reprodução antiquado e 
totalmente primitivo. 
        No fundo eles tinham medo dos relacionamentos físicos. Por 
isso tudo era feito através de sistemas de inter-relacionamento. 
        Ao mesmo tempo, a taxa de mortalidade subiu 
drasticamente, ocasionando uma redução de mais de terço da 
população do planeta em poucas décadas.  
         Foi um período de escuridão, solidão e de extrema 
depressão coletiva. No entanto foi o período de maior avanço 
criativo e artístico que já tivemos em todos os tempos. Conhecido 
na história como a época do evolucionismo. 
        Durante esses longos e difíceis séculos, uma nova filosofia 
nasceu das profundezas de alguns grupos de resistência que 
conseguiram suportar esses longos períodos de escuridão. Essas 
filosofias antigas foram guardadas por muitas gerações e 
sobreviveram até hoje, sendo passadas de boca à ouvido por 
muitas famílias que descenderão dessas legiões resistentes, 
evitando assim a erradicação total da cultura humana. 
        Foi nesse momento que eles descobriram que todas as 
profecias e teorias do passado que pregavam o fim da raça 
humana através de cataclismos, epidemias e de catástrofes 
naturais, eram grandes mentiras.  
        Descobriram que as profecias cataclísmicas estavam erradas, 
pois a extinção da raça humana não viria através de um processo 
de morte coletiva, mas sim através de um processo de proibição 
dos nascimentos, uma lei marcial tão forte que o objetivo 
principal era sequestrar todas as almas desamparadas e 
deprimidas, desabitando completamente o planeta num período 
de 50 anos. O nascimento de qualquer criança naquele período 
era visto como um erro, uma abominação ou uma falha. Algo 
totalmente inaceitável.   
        Uma época de estagnação humana, chegando a beirar o 
abismo.  
        Isso tudo perdurou até que um mestre de sabedoria surgisse 
para pregar e ensinar novamente as expressões libertadoras da 
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coletividade. Ele veio para ensinar novamente a conjugação da 
palavra NÓS para uma sociedade que estava totalmente doente e 
sem nenhuma expectativa. Uma sociedade totalmente vencida 
pelo egoísmo. 
        A palavra NÓS era uma palavra estranha e havia sido extinta 
do vocabulário humano. Foi nesse período, conhecido como o 
grande renascimento, que foi instituído um projeto chamado 
Nascer, um projeto de resistência feito através de pequenos 
grupos que decidiram procriar e criar seus próprios filhos 
escondidos e distantes das vigílias eletrônicas durante um período 
extremamente confuso.  
        Foram os filhos dessa resistência que se tornaram adultos e 
escreveram o livro dos princípios, o livro branco da gratidão, o 
livro que descrevi as leis maiores que hoje nós do povo azul 
seguimos. A lei do compartilhamento é uma das leis que estão 
descritas nesse livro. Um livro sagrado que existe em nosso 
plano.  
        Não é um livro religioso, tão pouco um livro filosófico, é um 
livro de estudos e princípios. O nosso livro guia que talvez um 
dia revelar-te-emos a vocês.                           
         Devido ao colapso causado na sociedade devido à 
instituição da lei marcial contra a natalidade, uma nova sociedade 
baseada em fundamentos fraternos foi construída sob os 
princípios igualitários e compartilhados. O alicerce principal 
dessa sociedade que ressurgiu das cinzas era: não imponha nada, 
apenas proponha. Este lema está descrito nas primeiras páginas 
do livro branco dos princípios.  
        Foi um salto muito grande para todos.  
        Hoje, graças aos nossos antepassados e a inabalável fé num 
novo mundo compartilhado e próspero, renovamos a nossa 
sociedade.  
        A partir desse momento ocorreu uma expansão da 
consciência e um grande despertar coletivo em prol da 
coletividade. Hoje somos seres livres e portadores de 
consciências também livres. Tudo isso graças a essas pessoas que 
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decidiram salvar uma geração que estava praticamente fadada à 
extinção: vocês. 
        Sabemos o quanto isso deve ser estranho saber. Não estamos 
repassando essas informações para pensarem que estamos 
querendo criar histórias fantásticas de ficção. Estamos 
explanando sobre isso, pois é algo que pode acontecer com vocês 
num futuro próximo se continuarem valorizando 
exacerbadamente os vossos egos inferiores e o individualismo 
desenfreado.  
        Estamos dizendo para alertá-los sobre os perigos do 
individualismo e a iminente dependência das máquinas e 
tecnologias que estão sendo desenvolvidas por aí. Cuidado, pois 
em breve muitos contratempos podem surgir. 
        A tecnologia aliada à preguiça mental e o individualismo 
desenfreado é o que originou todos os conflitos que descrevemos 
anteriormente.  
        Nós somos vocês num futuro muito distante amigos e 
amigas.  
        Estamos dizendo essas coisas não para deixá-los com medo 
do futuro, mas sim para saberem que a vida e o amor sempre 
vencem. Por pior que seja uma situação - o amor e a gratidão 
sempre vencem. 
        Ficariam surpresos se vissem o que nós conseguimos ver 
onde estamos. É lindo ver que existe vida em qualquer lugar do 
Universo e o espaço não é um lugar vazio como vocês estão 
acostumados a pensar.  
        O espaço não é um lugar de exclusão onde existe apenas 
vácuo e escuridão, muito pelo contrário, o espaço sideral é o 
lugar de maior inclusão que existe. O vazio do espaço é o sangue 
negro de Deus, o sangue divino que jorra vida e energia o tempo 
todo. Compreendem isso?                  
 
        Queridos, a lei do compartilhamento foi instituída em nosso 
mundo há muito tempo e hoje nos sentimos confortáveis em dizer 
que estamos vivendo dentro desse fluido de agrupamento 
integralizado. 
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        Queremos que vocês percebam a força dessa maravilhosa 
energia coletiva, pois é extremamente aconchegante e gratificante 
viver dentro dela. Uma espécie de plasma energético que nos 
conforta e nos abastece com tudo o que necessitamos. Além de 
ser uma fonte de conforto e segurança é também uma fonte 
inesgotável de energia. 
        É através da energia de compartilhamento que geramos tudo 
o que nós necessitamos, desde a produção das energias elétricas e 
motoras, capazes de produzir alimentos e bens de primeira 
necessidade, até a canalização e a filtragem das energias 
espirituais vitais para mantermos nossos corpos saudáveis e 
nossas mentes equilibradas.  
       Conseguem compreender que dentro de um ambiente 
compartilhado não há realmente a necessidade do 
reconhecimento alheio?  
 
       Nós compreendemos o que vocês estão passando atualmente 
e sabemos que não é fácil desistir dos prazeres do ego.  
       Vocês ainda precisam do reconhecimento alheio e ainda 
precisarão dele por um longo tempo, como nós um dia também 
precisamos. Mas afirmamos: vocês não precisam realmente dele 
para se sentir felizes e se declararem completos. O 
reconhecimento alheio só existe para compreenderem que o real 
valor do ser humano é a própria coletividade.  
        Amamos vocês e desejamos que os sentimentos egóicos e 
conflitantes do EU, sejam transmutados pelos sentimentos 
coletivos e confortantes do NÓS.  
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        As guerras, as dores e os desafetos humanos estão ainda 
muito vivos dentro das vossas consciências. Há de renascer na 
Terra um homem capaz de fazer um resgate coletivo e mostrar 
que o tempo das guerras acabou. 
        A consciência humana tem todas as lembranças gravadas e 
registradas sobre os acontecimentos ocorridos na antiguidade. 
Não há uma só pessoa viva na Terra que não tenha morrido 
durante alguma guerra em tempos remotos. Todas as pessoas já 
experimentaram a dor da lâmina de uma espada sendo enfiada em 
seus corpos e a queimadura dos estilhaços de uma bomba 
explodindo durante uma batalha. 
        Sim, vocês ainda possuem essas lembranças latentes em suas 
consciências e registros akáshicos.  
        Não é fácil se livrarem delas. Por isso continuam se 
alimentando inconscientemente desses acontecimentos violentos 
e catastróficos através dos jornais, das revistas, da televisão e 
meios de comunicação que teimam em propagar informações 
degradantes que enfatizam a violência entre os seres humanos 
através de um meio hipócrita de entretenimento e mero 
passatempo. 
        Parem e pensem sobre isso irmãos. A violência não pode 
mais ser encarada como um passatempo e mero entretenimento 
social. 
        Qual o sentido de continuarem deixando entrar 
gratuitamente em vossas casas esse tipo de informação? 
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        Por que deixam as vossas criancinhas absorverem tudo isso 
sem um motivo aparente? 
                 
        Talvez vocês queiram mesmo se entreter e continuar 
hipnotizados, mas as vossas crianças não querem mais saber 
sobre disso. Elas são sábias consciências e abominam a violência 
e a mentira. Elas são espíritos sensíveis e se assuntam 
demasiadamente com tudo o que está sendo mostrado para elas. 
No entanto, infelizmente absorvem tudo o que é mostrado de 
forma surda e passiva.  
        Os pequeninos e as pequeninas de hoje serão os grandes 
homens e as grandes mulheres do amanhã. Por isso elas precisam 
de muita compreensão e amparo neste momento. Não precisam 
mais saber sobre a violência e o caos. Precisam sim ser ouvidas e 
amparadas, pois a maioria delas se encontra totalmente perdida 
neste mundo enlouquecido que vocês criaram. Elas não merecem 
isso, por favor. 
        Elas só querem amor e atenção, e vocês não estão 
conseguindo dar isso para elas. 
        Sabem por quê? 
        Porque infelizmente vocês estão extremamente preocupados 
com coisas fúteis e passageiras como a sobrevivência, o 
reconhecimento e o apaixonante acúmulo de bens e capital. 
Acreditem, não há capital maior do que aquele investido na 
família e nos pequeninos.   
        Como já sabem, estamos aqui para orientar vocês, os 
adultos. Porém, o nosso foco vai além. Nossa intenção está 
voltada para os vossos filhos e vossos futuros netos e bisnetos, 
pois eles sim serão o futuro do novo mundo.  
        Vocês são importantes porque são os suportes de 
sustentação. Como se fossem os caules de uma grande árvore que 
precisa sustentar muitos frutos. 
        Os vossos filhos são os frutos dessa grande árvore. Vossos 
netos são as sementes desses frutos. Vossos bisnetos são as 
células das sementes desses frutos. Vossos tataranetos são as 
moléculas dessas células que num futuro também terão vida e 
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comandarão esse mundo que descrevemos anteriormente. 
Compreendem agora?   
        Há uma cadeia de vida infinita pronta para existir além de 
vocês.  
        Aqui, nós temos a capacidade de enxergar toda essa cadeia 
de descendência que está programada para cada um. Aqui no 
plano espiritual é possível perceber a beleza da eternidade e sentir 
que o fim nunca existirá.  
        É maravilhoso quando olhamos para uma laranja e não 
vemos somente uma laranja. Aqui nós conseguimos ver muito 
além dela. Aqui nós conseguimos ver todas as sementes e todas 
as árvores que ainda hão de crescer e frutificar no futuro através 
dela, somente olhando para a fruta. Aqui nós podemos ver as 
centenas e milhares de laranjeiras que estão prontas para existir 
além de uma simples laranja. Compreendem? 
        Com vocês não é diferente, quando olhamos para vocês, 
conseguimos ver todas as pessoas que ainda nascerão e existirão 
no futuro como se fosse uma grande cadeia de descendência e 
vida eterna. 
       Vocês conseguem imaginar a magnitude das vossas 
existências e descendências? Conseguem compreender a 
importância que vossos antepassados têm em suas vidas atuais? 
Vocês acham realmente que estão vivendo esta breve vida por 
acaso? 
        Se você chegou até este capítulo do livro, já deve ter 
percebido que não está vivendo sua vida por acaso e que existe 
um propósito maior para ela. 
        Se existe um propósito para uma simples laranja, imagine 
para um ser humano iluminado e dotado de inteligência e 
consciência criativa como você? 
        Prepare-se, pois um novo mundo está a caminho e seus 
descendentes serão os herdeiros dele.  
        Não menospreze a sua existência por estar passando por 
dificuldades e provações. Sua vida é um presente que lhe foi dado 
por direito. Usufrua e beneficie o máximo que puder, por favor.            
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        A vida eterna é a vida espiritual. A vida que infelizmente 
não pode ser vista onde vocês estão. 
        Queridos, todos nós estamos fadados a viver eternamente, 
esse é o grande despertar que uma consciência lúcida deve sentir. 
Vocês nunca morrerão. 
        A ideia da existência da eternidade é tão apavorante quanto à 
ideia da existência da morte. No entanto, diferentemente da 
morte, a eternidade é uma ideia esclarecedora e libertadora.  
        Queridos, a ideia da vida eterna pode doer para os 
duros corações que ainda estão apegados a matéria. Mas 
quando esses corações amargurados sentirem os 
adocicados sabores da eternidade, amolecerão e sentirão 
uma maravilhosa sensação de alívio! Não há realmente 
nada a temer, pois a vida é a única coisa que realmente 
existe. 
 
 

Evolução e Expansão. Essas são as forças 
que ritmam e cadenciam a Criação. 
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      Meditar significa me - dizer.  
      Me-dita-ação significa: me + dizer + ação.  
      Significa ouvir a voz interior para poder agir com 
consciência e sabedoria.  
      O ato de meditar é como uma ponte entre a mente e o 
espírito. A capacidade de ouvir o que vem do outro lado 
traz certeza e convicção. 
      Não adianta somente ouvir e não agir, se apenas ouvir 
e não fizer nada, estará perdendo um precioso tempo e 
uma preciosa energia. É preciso descobrir o que seu 
espírito está querendo lhe dizer e agir assertivamente.  
      Meditação é a palavra de ordem dos próximos anos. 
Somente através da ação assertiva poderão chegar a algum 
lugar.  
      Esqueçam a ideia da paz como uma forma de 
acomodação e preguiça. Paz de espírito não significa ficar 
deitado na rede com as pernas para o ar sem nada fazer. 
Isso não é paz de espírito, isso significa calma, 
relaxamento e momentos de tranquilidade, apenas isso. No 
entanto, momentos como esses devem servir para 
conversar com seus centros de comando e seus espíritos 
superiores.  
      Não pensem que seus espíritos descansam, pois seus 
espíritos nunca descansam. Quem precisa de descanso são 
as mentes e os corpos, seus espíritos não precisam 
descansar, eles estão sempre ativos e nunca param.  
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      Paz de espírito, como a própria palavra diz, significa 
estar em paz com o próprio espírito, ou seja, saber ouvi-
lo, compreendê-lo e atendê-lo. É estar reconectado com 
seu espirito superior, a sua central de comando.  
      Quanto mais disperso a pessoa estiver, mas confusa 
ela estará. Quanto mais conectada ela estiver, mas lúcida 
ela estará. 
      Estar em paz é estar vivendo um estado de amor 
próprio. Somente uma pessoa que se ama verdadeiramente 
consegue compreender o que seu espírito está querendo 
dizer.  
       Se uma pessoa não se ama, não adianta meditar todos 
os dias. Se o desamor ainda teima em fazer parte da sua 
vida, deve parar, pois não estará praticando a verdadeira 
meditação e nunca estabelecerá um contato real com seu 
espírito. 
      Meditar significa entrar no mundo das ideias e dos 
ideais, onde as dúvidas e as mentiras desaparecem e a  
dualidade do mundo físico dá lugar à unidade do mundo 
espiritual. A verdadeira meditação deve desligar a mente e 
levar a consciência até a casa dos espíritos, o centro maior 
de comando.  
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        Queridos, a quinta dimensão não é um lugar, é um estado de 
consciência, uma frequência vibracional que estão começando a 
sentir devido ao avanço das forças pranâmicas vindo do Sol 
central da galáxia, o grande pulso de luz manásica que se 
aproxima e já se faz presente.  
        Essa imensa força está trazendo novas formas de curas, 
novas formas de esclarecimento e novas formas de enxergar a 
vida e o universo. Tudo isso ainda é novo para vocês, mas 
afirmamos que o tempo será maravilhoso nas próximas décadas.  
        Por enquanto vocês estão sentindo a pressão desta grande 
onda de luz que está se aproximando. 
        A pressão vem através do encurtamento do tempo, 
exatamente como acontece quando uma onda do mar se aproxima 
das margens. Há uma força que puxa para dentro para resguardar 
força e abrir os caminhos. É neste momento que vocês estão. 
Exatamente nas bordas da galáxia, ou seja, nas margens externas 
da Via Láctea. 
        Vocês estão sentindo o repuxo do tempo e por isso estão 
sentindo que o dia não tem mais vinte e quatro horas como 
antigamente, mas sim dezesseis horas. Entretanto, esse tempo 
ainda vai encurtar mais e mais até a grande onda vibracional 
chegar.  
        Quando ela chegar e arrebatar tudo com as novas 
frequências de cura, amor e gratidão, tudo voltará ao estado 
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normal, principalmente o tempo e as energias do bem que há 
tanto tempo deixaram de existir por ai.  
        Quando esta justa luz chegar, levará também exércitos de luz 
e sabedoria, os amparadores e guerreiros de luz e sacerdotes de 
Miguel o Arcanjo, para o cumprimento e limpeza completa dos 
orbes inferiores do planeta Terra. Vocês serão arrebatados pela 
luz e pelo bem. Assim será e será fará presente. 
        Portanto, é exatamente sobre as energias da quinta dimensão 
que queremos explanar rapidamente, dizemos: 
        Essa energia é uma pequena amostra do que está por vir. A 
quinta dimensão faz parte do quinto reino evolucional dos 
humanos, a raça angélica, a raça futura para onde vocês evoluirão 
um dia. A raça que nós pertencemos.  
         A quinta energia faz parte da egrégora do éter. A quinta 
vibração. A quinta dimensão.  
        Vocês já estão sentindo ela justamente porque precisam 
começar a compreender o que ela significa, pois um dia vocês 
viverão totalmente imersos dentro dela, exatamente como vivem 
atualmente no plano da quarta dimensão, com os quatro 
elementos, a água, o fogo, a terra e o ar.  
        Aqui no plano angelical da criação, vocês viverão com mais 
um elemento, o éter, o plano etérico se fará presente e trará 
muitos benefícios e elevações. 
        Para fechar este canal, queremos esclarecer que este amigo 
que transcreve estas mensagens está se abastecendo exatamente 
dessas novas frequências de esclarecimento. Por isso ele traz uma 
linguem diferente e mais simplificada sobre os segredos ocultos 
do universo.  
        Como ele se comunica com o plano angélico com facilidade 
através da quinta forma, vocês também podem começar a se 
abastecer e se beneficiar de tudo isso. Ele não é uma pessoa 
especial e sabe disso. Todos os dias dizemos isso para ele, para 
que não se esqueça que realmente não é uma pessoa especial, mas 
sim essencial para a sua família, seus filhos, sua esposa, sua mãe 
e seus amigos. 
        Gratidão! Gratidão!  
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        A partir de agora desejamos a todos vocês luz e paz para 
todo o sempre. Nós amamos vocês incondicionalmente pelo 
simples fato de existirem. 
 
 
         
Como as pessoas que estão entrando na quinta dimensão estão 
agindo? 
 
*Querem questionar suas existências. Querem buscar o 
autoconhecimento e têm coragem de acessar suas verdades para 
descobrir quem realmente são. 
 
*Não têm medo do auto enfrentamento e preferem sair da zona de 
conforto ao invés de continuarem presas aos velhos 
condicionamentos doentios como o medo, o sofrimento e a 
desesperança. 
 
* Não aceitam mais a esperança como padrão para as suas vidas. 
Estão trocando os sentimentos de esperança pelos sentimentos de 
confiança. Pois já descobriram que a esperança é somente uma 
maneira bonita de esperar sempre pelos amanhãs, os eternos 
amanhãs que nunca chegam. 
 
* Querem agir ao invés de apenas aguardar que outras pessoas 
façam o que apenas elas podem fazer para mudar as suas próprias 
vidas. 
 
* Não esperam mais que os milagres caiam do céu pela força do 
acaso, como se fosse possível o Universo dar algo sem querer 
nada em troca. 
 
* Não pedem nada de graça, querem retribuir e não apenas 
receber. 
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* Já descobriram que não têm controle sobre as pessoas e não 
querem mais mudá-las. Mas lutam para dar o máximo de si para 
se tornarem exemplos, pois sabem que só podem mudar as 
pessoas através dos seus atos e exemplos. 
 
* Não querem as coisas quando desejam. Estão compreendendo 
que a paciência é uma prática da paz com consciência. Têm plena 
certeza que tudo virá no momento certo e adequado. Trabalham 
insistentemente e com convicção por aquilo que desejam, mas 
não tentam controlar mais o tempo, pois sabem que não têm 
poder sobre ele. 
 
* Não brigam mais, preferem conversar e dialogar. É impossível 
entrar na quinta dimensão discutindo por motivos fúteis como 
ciúmes e medo de não ser capaz. 
 
 
* Sabem que a traição não é um problema daquele que foi traído, 
mas sim de quem o traiu, pois este sim está com sérios problemas 
emocionais para serem resolvidos em sua mente conturbada. 
 
* Se posicionam perante as dificuldades e não potencializam mais 
os problemas. Potencializam sim as soluções, sempre as soluções. 
 
* Trocaram os sentimentos de inveja pelos sentimentos de 
admiração. 
 
* Têm certeza que tudo o que for para ser, já é. Estão começando 
a acessar seus propósitos de vida, os quais foram decretados antes 
dos seus nascimentos. Sendo assim sabem que há vida após a 
morte, há vida antes do nascimento e há vida o tempo todo. A 
vida não cessa jamais. 
 
* Já descobriram que as pessoas não mudam, elas apenas vão se 
transformando naquilo que realmente são. 
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* Não querem mais perder tempo reclamando. Seus pontos de 
vistas estão mudando gradativamente e estão começando a 
enxergar que este mundo é repleto de coisas possíveis de um 
agradecimento diário. 
 
* Não querem apenas sobreviver, querem viver intensamente as 
suas vidas, pois já conhecem o valor espiritual que possuem e não 
querem desperdiçar. 
 
* Estão começando a compreender que a gratidão é o sentimento 
mais poderoso que existe. Já sabem que este sentimento possui 
uma vibração altíssima capaz de transmutar todos os sofrimentos 
em processos de cura e todas as mazelas em concórdias. 
 
* Já entendem que a felicidade não está no futuro como disseram 
para elas desde que nasceram. Sabem que a felicidade verdadeira 
está no agora e se chama gratidão. Não buscam mais a felicidade, 
pois sabem que quem está em busca da felicidade, no fundo está 
decretando para si mesmo que é uma pessoa infeliz. Sentem-se 
felizes porque sabem que é dentro do presente dinâmico que tudo 
acontece. 
 
* Sabem que podem criar suas realidades a partir da imaginação e 
o poder das suas intenções. Não desejam coisas a esmo, desejam 
tudo com intensidade, pois somente assim conseguirão manifestar 
os milagres sobre a Terra. 
 
*Não querem perder tempo com fofocas e conversas que não 
levam a lugar algum. Sabem inverter as vibrações dos ambientes 
e neutralizar as energias negativas de forma consciente e eficaz. 
 
*Estão optando por valorizar mais as pessoas do que as coisas. 
Sabem que as coisas materiais têm preço e a coisas imateriais 
como as amizades verdadeiras e o amor são coisas preciosas e 
possuem muito valor. 
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* Não querem mais viver num mundo de acúmulos e consumo 
doentio. Querem compreender o compartilhamento mútuo e 
desejam viver em harmonia. Querem dividir para somar e não 
apenas acumular. 
 
* Não querem mais perder energia tentando se equilibrar. 
Preferem a harmonização, pois sabem que todos aqueles que 
tentam se equilibrar uma hora caem, pois quem tenta se equilibrar 
está vivendo o tempo todo numa espécie de corda bamba. 
 
* Desejam resolver os problemas o mais rápido possível e só 
atraem pessoas que pensam da mesma forma. Detestam conviver 
e trabalhar com pessoas enroladas que não gostam de tomar 
decisões, passando o tempo todo tentando controlar mental e 
psiquicamente as outras pessoas. 
 
* Estão completamente salvas das mazelas da procrastinação. 
Querem ir adiante e agir assertivamente. 
 
* Estão se sentindo diferentes das outras pessoas, mas sabem que 
não são melhores que os outros. Sabem que não são pessoas 
especiais, mas compreendem que possuem mais 
responsabilidades perante a sociedade. 
 
* Estão isentas de qualquer tipo de preconceito com outras 
pessoas, justamente por saberem que um dia já foram iguais a 
elas em vidas passadas ou poderão ser em vidas futuras. Há 
somente respeito. Não há discórdia. 
 
* As religiões estão ficando em segundo plano. O que importa é a 
ligação direta com Deus. Sem intermediários. 
 
*Estão tendo sonhos lúcidos e projeções fora do corpo que 
elucidam suas vidas passadas e futuras. 
* Estão tendo acesso aos seus mentores espirituais através da 
intuição e da clarividência. 
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* Creem num mundo melhor. Não aceitam a ideia das catástrofes 
e a falta de amor na humanidade. Têm absoluta certeza que a luz 
é capaz de vencer a escuridão. 
 
* Sabem que a quinta dimensão não é um lugar, mas sim uma 
frequência. 
 
*Não têm mais medo do desconhecido. Sabem que o mundo 
extrafísico faz parte da natureza dos homens e a paranormalidade 
deve ser encarada como algo natural, e não algo amedrontador. 
 
*Sabem que o demônio não existe. Existe sim o orgulho, o 
egoísmo, a ganância, o medo e a ilusão. 
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        Como posso saber que estou reconectado (a)? 
        Reconectar é o mesmo que se conectar novamente com seu 
espírito. É saber que está vivo e grato por isso.  
        É saber quem realmente é, o que veio fazer, e para onde está 
indo.  
        É não temer a vida nem a morte. 
        É saber que existe muito mais do que os olhos podem ver.  
        É viver uma vida extraordinária e não apenas uma vida 
ordinária.  
        É descobrir que não precisa ser uma pessoa normal e 
continuar seguindo normas, mas sim ser uma pessoa natural e 
seguir sua própria natureza. 
        É parar de sobreviver e decidir viver. 
        É saber que está na Terra e precisa viver intensamente aqui, 
ao invés de perder tempo tentando se espiritualizar, pois sabe que 
é um espírito e voltará para o espiritual um dia. 
        Todos reconectarão, todas as pessoas que vieram para esta 
vida com este propósito reconectarão. Somente quem está 
disperso não reconectará. Por enquanto algumas pessoas precisam 
de facilitadores, de pessoas ou terapeutas para fazer a reconexão 
espiritual, no entanto, num futuro próximo cada um fará sua 
própria reconexão individualmente, pois está escrito nos anais do 
tempo que assim deve ser. Tudo deve ser livre e disponibilizado 
para todos. Reconectar com seu espírito superior deve ser 
exatamente como o ato de respirar, sorrir e agradecer. Ou seja, 
um dom natural e intransferível. 
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      O objetivo daqui em diante é reconectar 33,3% das 
pessoas ao redor do mundo que estiverem dispostas a isso. E 
sabemos que muitos estão prontos e preparados para o que 
se aproxima.  
       A reconexão é a palavra chave, a conexão com os 
vossos espíritos supremos em ação. Eles estão chamando, 
mas poucos estão escutando e compreendendo o que está 
acontecendo. Porém, há muitos mensageiros em trabalho de 
esclarecimento transmitindo as informações para que esta 
reconexão seja feita da melhor maneira possível. 
       Nós precisamos deles para que o projeto seja concluído. 
E assim será, pois foi escrito nos anais do tempo pelas 
hierarquias espirituais superiores do sacerdócio de 
Melquesedeque, Saint Germain e toda Legião de Miguel o 
Arcanjo, os arquétipos maiores de proteção. 
      Não se preocupem em como fazer a reconexão. Os 
chamados começaram em 1992 através dos códigos 
numéricos 11.11 e 22.22 e 33.33. E durarão até 2030, 
quando cessar definitivamente o período bélico na Terra.  
      Neste tempo vocês adentrarão em um novo mundo 
repleto de luz, amor e compreensão. Haverá um momento de 
perdão mundial, em meados deste mesmo ano, que marcará o 
final de um grande período cármico da humanidade.  
      Este acontecimento magnífico e extremamente 
emocionante se dará em frente ao templo dourado do Domo 
da Rocha em Jerusalém, onde está o portal do tempo e a 
pedra filosofal do patriarca Abraão, descendente direto do 
Noé bíblico. Porém, Noé foi somente um dos 144 sumo 
sacerdotes Atlantes que sobreviveram no grande dilúvio há 
12.900 anos. Ele não foi o único. 
      Este acontecimento moldará o mundo e lançará a 
humanidade dentro dos padrões da nova era iniciada em 
2012. 
       Não se assustem. Nós estamos em vossos futuros, e por 
esse motivo o que estamos afirmando é sabido e bem 
conhecido. Há uma mudança e uma providência angélica em 
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atuação, para que tudo ocorra da melhor forma possível. O 
amor vencerá, a luz sobreporá a escuridão, transformando os 
próximos dois milênios num tempo dourado para a 
humanidade, de extrema consciência, lucidez e cooperação 
entre os povos. 
       O canal está se fechando e precisamos nos retirar por 
enquanto. Gratidão pela oportunidade de manifestação 
através desta mensagem. 
       Porém, queremos deixar mais uma mensagem a vocês: 
      As terapias quânticas mudarão a humanidade 
completamente nos próximos anos. Muitos resistirão contra 
esse avanço, mas as tecnologias de cura e esclarecimento 
que estamos enviando para muitos ao redor do planeta já 
estão fazendo efeito e trazendo eficácia. O país Brasil é o 
foco da nossa atuação neste quesito, pois deste país brotará 
as mais belas e eficazes formas de cura vibracional 
consciente para o resto do mundo. Há um propósito para 
isso. Ainda não podemos abrir essas informações e pedimos 
desculpas por isso. 
       O poder alquímico e terapêutico está em cada um, mas 
por enquanto precisamos de facilitadores para que todas as 
informações, técnicas e tecnologias sejam compreendidas e 
repassadas. 
      Nosso objetivo é mostrar que todos possuem poderes 
inimagináveis, mas que infelizmente foram esquecidos 
devido aos dogmas, medos religiosos e doutrinas. Vocês 
estão prontos para se tornarem os líderes de si mesmos, 
comandantes dos seus passados, presentes e futuros. Vocês 
estão fadados a se tornarem os budas de si mesmos, os 
Maytreas em ação. Serão realmente poderosos. 
       A gratidão é início do processo, a vibração da gratidão é 
a vibração que moldará as próximas décadas e milênios. 
Vocês ainda não entendem o que se significa esta frequência 
ou esse estado de consciência. Mas logo saberão. 
      O que podemos dizer é que esta energia sustenta e 
mantém tudo em movimento no Universo. Sim, a gratidão é 
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sentimento de Deus. Portanto, se querem conversar com ele, 
basta acessarem essa vibração silenciosa que existe dentro 
de cada um de vocês, mas ainda está adormecida.  
      Quando essa força brotar com intensidade, tudo se 
modificará, pois essa é a energia que flui e faz tudo 
acontecer. Essa é a energia que traz a prosperidade, o bem 
estar, a felicidade plena e a abundância natural para os seres 
viventes na galáxia. 
      Vocês não estão sozinhos. Há humanos em todos os 
lugares da galáxia. Isso não deve mais ser um segredo. Nós 
sabemos que tal informação ainda os assusta, mas sugerimos 
que acostumem com isso, pois logo estarão se comunicando 
de forma natural com muitos irmãos interdimensionais . 
       Logo saberão muitos detalhes das vidas 
interdimensionais e os poderes alquímicos do futuro. Muitos 
já estão utilizando esses poderes com sabedoria. Não para 
seu benefício próprio, mas para aprender e auxiliar  outros 
num futuro próximo.  
       Assim deve ser e assim será. Se a pessoa desejar deter o 
conhecimento para si de forma egoísta, nós trocaremos e 
escolheremos outros que estarão com vibração altruísta. 
Assim são as recomendações que vem de cima. Assim vamos 
seguindo como orientadores de consciências que somos. 
       Ainda há um processo de preparação em andamento. 
Mas todos serão beneficiados. 
      Em luz, nós nos despedimos em nome de Osíris, 
arquétipo maior do comando do cinturão de Órion. Estrelas 
de Mintaka, Alnilan e Alnitaka. As três Marias para vocês. 
      Gratidão! Gratidão! 
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        Deixo aqui minha gratidão ao Povo Azul e também para 
você por compartilhar essa experiência. Deixo aqui minha 
gratidão eterna. 
        É confortante receber as mensagens dos nossos amigos 
interdimensionais e saber que um dia muitas pessoas poderão 
estabelecer um contato direto com eles.  
        Após anos recebendo centenas de mensagens sobre assuntos 
como paranormalidade, parapsiquismo e vida eterna, o 
desconhecido acabou se tornando muito mais simples para mim, 
se tornou uma fonte de libertação e esclarecimento. Hoje sinto 
que faço parte de algo muito maior e totalmente à vontade para 
passar adiante tudo o que acabei aprendendo. 
        Agora consigo compreender o que o povo azul me disse um 
dia numa breve mensagem: 
        Não pense que somente lendo, aprendendo, buscando e 
pesquisando, terá acesso à sabedoria. Estamos dando a você 
apenas à oportunidade de acessar alguns conhecimentos, mas 
para se chegar à verdadeira sabedoria, antes precisará colocar em 
prática tudo o que estamos lhe ensinando.  
        Esse aprendizado começará através do repasse dessas 
informações para as pessoas sem qualquer apego ou egoísmo da 
sua parte. Como bem sabe, não adianta mais cuidar e regar 
somente o próprio jardim, é preciso que ajude a regar o jardim 
dos outros também, é momento de compartilhar para aprender um 
pouco sobre os ditames da vida.  
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        Através do compartilhamento dos seus conhecimentos você 
compreenderá um pouco mais sobre as leis maiores e sobre si 
mesmo. Dessa forma verá muitos jardins florescendo em muitos 
lugares e ser tornará uma pessoa grata e feliz por isso. Esse será 
seu presente e sua recompensa. Gratidão querido amigo de tantas 
eras e experiências.  
 
             
                                                           O Povo Azul 
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      Decreto de renascimento ensinado pelos antigos 
sacerdotes da Escola de Mistérios do Olho de Hórus do 
antigo Egito. 

 
 

 
        Hoje eu acordei para uma nova vida!  
        Hoje eu deixo de lado, tudo aquilo que me entristece e que 
não faz mais sentido para minha evolução.  
        Hoje eu decreto do fundo do meu coração que estou pronto 
para viver uma nova vida. 
        Hoje eu determino que tudo aquilo que é ruim vá embora da 
minha vida. 
        Hoje eu determino que tudo aquilo que me fez mal no 
passado, desapareça e nunca mais retorne. 
        Hoje eu já consigo sentir meu corpo mais leve e meu espírito 
cuidando da minha mente. 
        Hoje eu já compreendo melhor meus anseios e meus desejos 
e não me engano mais.   
        Hoje eu sinto todos os antigos sentimentos de amargura, 
fraqueza, preguiça e desânimo se dissolvendo.  
        Hoje eu consigo ver todas as pessoas que um dia me 
ajudaram e me incentivaram. E me sinto grato por todas elas. 
        Hoje eu consigo ver todos aqueles que se foram desse 
mundo e deixaram um espaço vazio em meu peito. E me sinto 
confortado, pois tenho certeza que um dia reencontrarei todos 
eles pelas entranhas da eternidade.  
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        Hoje eu vejo meu espírito sorrindo e me dizendo obrigado 
por eu ter despertado para uma nova vida.  
        Hoje eu sinto o amor e a paz dentro do meu espírito. 
        Hoje, eu e meu espírito somos UM em comunhão com 
aquele que um dia nos criou.  
        Hoje eu me sinto feliz e vejo a luz da verdade iluminando 
novamente meus caminhos.  
        Assim é, e assim será para todo o sempre! 
        Gratidão! Gratidão! 
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Carlos Torres nasceu em fevereiro de 1973, é brasileiro, casado, pai, escritor 
e mensageiro. Seus livros possuem uma linguagem envolvente e são repletos 
de ensinamentos  místicos e espirituais. Somadas, suas obras já venderam mais 
de 200.000 exemplares no Brasil e Portugal e já mudaram a vida de milhares 
de pessoas. Sua carreira como escritor iniciou em 2007, mas seu chamado 
espiritual ocorreu em 1997 numa praia deserta da ilha de Florianópolis onde 
teve acesso aos seus propósitos de vida e passou a disseminar seus 
conhecimentos através de livros incríveis e inesquecíveis. 
 
 
Conheça mais sobre o autor e suas obras através de seus canais na internet: 
 
*Site oficial: http://carlosttorres.wix.com/carlostorres 
*Facebook: https://www.facebook.com/carlostorres2013 
*Twitter: https://twitter.com/carlosttorres 
*Email: leidaatracao@terra.com.br 
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Espírito sempre jovem.  
Mente confiante.  

Coração eternamente grato. 
 

 
Lema dos iniciados das escolas de mistérios do Olho de Hórus do antigo 

Egito. Dinastias de Akhenaton e seu amado filhoTutankamon. 
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